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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados, para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/072216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por la 
empresa pública Sociedad Estatal de Gestión Inmobi-
liaria de Patrimonio, S.A. (SEGIPSA) durante el 
año 2009 en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por la 
empresa pública Correos y Telégrafos durante el 
año 2009 en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por la 
empresa pública Puertos del Estado durante el año 2009 
en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por la 
empresa pública SEIASA del Sur y Este durante el 
año 2009 en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO
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184/072220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por la 
empresa pública Sociedad Estatal de Participaciones 
Industriales (SEPI) durante el año 2009 en la provincia 
de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por la 
empresa pública ACUAMED durante el año 2009 en la 
provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por la 
empresa pública ADIF durante el año 2009 en la pro-
vincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por la 
empresa pública AENA durante el año 2009 en la pro-
vincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por la empre-
sa pública Sociedad Estatal de Infraestructuras Terrestres 
durante el año 2009 en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
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Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por el 
Ministerio de Industria durante el año 2009 en la pro-
vincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino durante el año 2009 en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración durante el año 2009 
en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por el 
Ministerio de Defensa durante el año 2009 en la pro-
vincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados. 

184/072229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Vicepresi-
dente Tercero del Gobierno y Ministro de Política Terri-
torial no estará presente en la Sesión de control prevista 
para el miércoles 10 de febrero, este Diputado quiere 
conocer los motivos y actividades del Vicepresidente 
que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/072230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
de Educación no estará presente en la Sesión de control 
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prevista para el miércoles 10 de febrero, este Diputado 
quiere conocer los motivos y actividades del Ministro 
que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/072231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
del Interior no estará presente en la Sesión de control 
prevista para el miércoles 10 de febrero, este Diputado 
quiere conocer los motivos y actividades del Ministro 
que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/072232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En relación a la Gripe A; al principio de prevención 
en la materia, a los recursos destinados y sus resultados 
y a la gestión de las Administraciones Sanitarias cabe 
preguntar lo siguiente:

¿En relación a la vacuna de la Gripe A, cuál fue el 
presupuesto aprobado y cuál ha sido la ejecución del 
mismo?

¿A cuánto asciende la factura definitiva de las vacu-
nas para la Gripe A?

¿Cuál es el coste definitivo de las vacunas adquiri-
das?

¿Cuánto es el importe de las vacunas reservadas y 
no adquiridas, si es que lo ha habido?

¿Cuál fue el volumen de vacunas adquiridas y reser-
vado y cuál el definitivamente utilizado?

¿Qué cantidad de antivirales se han comprado con 
motivo de la Gripe A, y a cuánto ascendió el coste de 
los mismos?

¿Cuál es la situación actual (número, coste y caduci-
dad) de los antivirales adquiridos para la Gripe Aviar?

¿Cuál es el coste global de las actuaciones frente a 
la Gripe A?

¿Cuál ha sido el volumen y coste de vacunas y anti-
virales en países de nuestro entorno, con motivo de la 
Gripe A?

¿Qué relación ha existido en España y en países de 
nuestro entorno, entre las decisiones tomadas y las 
recomendaciones de la OMS, de la Unión Europea y de 
los Comités Científicos que fueron consultados en la 
materia?

¿Qué conclusiones ha sacado el Gobierno en rela-
ción a la pandemia de Gripe A, y el papel de la OMS, la 
Unión Europea y nuestras Administraciones Sanita-
rias?

¿Qué electos positivos y negativos considera el 
Gobierno que ha producido la gestión de la Gripe A y 
qué medidas considera necesario reforzar o corregir en 
el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/072233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana - Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

El domingo 7 de febrero el Ejército de Israel detuvo 
en la ciudad palestina de Ramala a la periodista catala-
na Ariadna Jové, bajo la excusa de que su visado estaba 
caducado. El allanamiento y detención de las activistas, 
constituye una violación de los acuerdos de Oslo entre 
Israel y la Autoridad Palestina, que prohíbe claramente 
cualquier incursión israelí en la Franja de Gaza y 
Cisjordania (donde está ubicada Ramala) por razones 
que no estén directa y urgentemente relacionadas con la 
seguridad, y la caducidad de un visado, evidentemente, 
no lo es. La detención, además de incumplir los acuer-
dos de Oslo, incumple cualquier principio de propor-
cionalidad dado que se produjo a las 3 de la madrugada 
y acabó con Ariadna Jové y una activista australiana, 
Bridgette Chappell, en la cárcel militar de Ofer.

Según algunas fuentes de los que presenciaron la 
detención, unos diez soldados confiscaron cámaras, un 
ordenador, banderas de Palestina y formularios de 
registro de voluntarios del Movimiento Internacional 
de Solidaridad. Por esto y por las recientes detenciones 
masivas, parece que el Ejército de Israel ha iniciado 
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una campaña para acabar con las manifestaciones masi-
vas de base contra la ocupación.

Por todo ello,

¿Qué gestiones realiza el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación ante esta detención ilegal 
y para evitar su deportación?

¿Considera el Gobierno que se está produciendo una 
persecución por parte del Ejército de Israel hacía los 
movimientos de solidaridad internacional?

¿Qué gestiones realiza la diplomacia española para 
garantizar la seguridad de los activistas, cooperantes o 
profesionales residentes en Palestina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/072234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad invertirá el Ministerio de Vivienda en 
la rehabilitación de viviendas en el núcleo primitivo del 
siglo XII en Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/072235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Asumirá SEPES la promoción del Plan 60.000 de 
Villaemérita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/072236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas contrataciones estima el Ministerio de 
Vivienda que podrá generar el PEVR 2009-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/072237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas contrataciones genera por cada millón de 
euros invertidos por el Ministerio de Vivienda el 
PERV 2009-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/072238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué porcentaje de negocio representa la rehabilita-
ción para las empresas del sector actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.
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184/072239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué porcentaje de negocio estima el Ministerio de 
Vivienda que supondrá para las empresas promotoras e 
inmobiliarias la rehabilitación en el horizonte del 2020?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/072240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué ventajas tiene la rehabilitación para las empre-
sas promotoras e inmobiliarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/072241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué tipo de desgravaciones contempla la Ley de 
Economía Sostenible para la rehabilitación de vivien-
das?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/072242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Contempla el Ministerio que los compradores de 
viviendas tienden a seleccionar éstas en función del 
consumo energético y el aislamiento de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/072243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas viviendas estima el Ministerio de Vivienda 
que pueden ser objeto de rehabilitación en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/072244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánto ha invertido en la provincia de Ávila y dónde 
el Ministerio del Interior con cargo a fondos del PlanE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2009.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.
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184/072245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medios materiales y humanos movilizó la 
Administración General del Estado para combatir el 
incendio registrado el pasado verano en parte del valle 
del Tiétar y Gredos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2009.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/072246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno de España 
para paliar a los damnificados las consecuencias del 
fuego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2009.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/072247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Ministerio de Ciencia e 
Innovación sobre la evolución del Certamen de Jóvenes 
Investigadores, indicando la distribución de trabajos 
presentados por comunidades autónomas y la evolución 

del número de trabajos presentados y el número de par-
ticipantes desde 2003 hasta 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/072248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

En noviembre de 2005, el Ministerio de Educación 
y Ciencia, a través del Programa Consolider-Inge-
nio 2010 convocó, por primera vez, ayudas de financia-
ción para la actividad investigadora de alto nivel.

¿Qué universidades e instituciones han participado 
en las cuatro convocatorias realizadas y cuál ha sido el 
resultado de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/072249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿A cuánto asciende la cuantía de la inversión públi-
ca generada en la provincia de Ávila con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local gestionado por el Ministerio 
de Política Territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2009.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/072250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
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del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué año terminó el Ministerio de Medio 
Ambiente la construcción del azud principal del embal-
se de Las Cogotas y qué razones existen para que en la 
actualidad no se encuentre operativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2009.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/072251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánta inversión dedica el Ministerio de Medio 
Ambiente para la construcción de sendos depósitos 
reguladores de agua en La Adrada y en Casavieja y en 
qué consisten las obras proyectadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2009.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/072252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha aprobado la Confederación 
Hidrográfica del Tajo para facilitar la reforestación de 
la zona afectada por el fuego registrado el pasado vera-
no en parte del valle del Tiétar y Gredos, especificando 
inversión y puestos de trabajo generados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2009.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/072253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué consiste el proyecto de abastecimiento dise-
ñado por el Gobierno de España en los municipios de la 
comarca abulense del Alto Tiétar, que ha salido a infor-
mación pública en el «Boletín Oficial del Estado» de 26 
de noviembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2009.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/072254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de viudas que han visto 
incrementadas sus pensiones en Mallorca desde marzo 
de 2004?

2. ¿Cuál es el importe de la inversión destinada a 
pensiones no contributivas en el año 2008 en Mallorca?

3. ¿Cuál ha sido la cuantía de la subida del núme-
ro de pensionistas y de la pensión en Mallorca desde el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/072255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.
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1. ¿Cuáles son las actuaciones e inversiones pre-
vistas por la Dirección General de Costas en Mallorca 
para los años 2009-2010?

2. ¿Cuáles son las actuaciones previstas en el lito-
ral de Mallorca para la protección del domicilio público 
marítimo-terrestre?

3. ¿Cuál ha sido la realización de deslindes por la 
Dirección General de Costas en la provincia de Mallor-
ca?

4. ¿Cuáles son las actuaciones e inversiones pre-
vistas en materia de deslindes en el litoral de Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/072256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don Daniel Pérez 
Morales, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles han sido los resultados del informe del 
CEDER en relación al río Guadalmedina en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
Daniel Pérez Morales, Diputados.

184/072257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don Daniel Pérez 
Morales, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿En qué fecha está previsto que terminen las obras 
de estabilización de la playa de La Caleta, en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
Daniel Pérez Morales, Diputados.

184/072258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don Daniel Pérez 
Morales, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión se ha llevado a cabo durante el pre-
sente año en regeneración de playas en Málaga, desglo-
sado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
Daniel Pérez Morales, Diputados.

184/072259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don Daniel Pérez 
Morales, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿En qué fecha contempla la Dirección General de 
Sostenibilidad de la Costa finalizar el proyecto de reha-
bilitación de los Baños del Carmen, en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
Daniel Pérez Morales, Diputados.

184/072260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre qué actuaciones 
tiene previsto desarrollar la Confederación Hidrográfi-
ca del Júcar para la adecuación ambiental del cauce del 
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río Tarafa a su paso por el municipio de Aspe, así como 
la inversión total prevista, plazos y características de la 
mencionada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/072261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La Consellera de Agricultura de la Generalitat 
Valenciana afirmó categóricamente, el pasado 3 de 
diciembre, en Elche, según informaron los medios de 
comunicación, que: «La única administración que está 
luchando contra el picudo rojo, desde el punto de vista 
de recursos económicos y humanos, es, sin ninguna 
duda, la Generalitat Valenciana».

Asegurando, a continuación, que «no hay dotación 
económica del Gobierno de España para luchar contra 
esta plaga. Y lo repito. Los que estamos trabajando para 
encontrar soluciones técnicas y resultados somos noso-
tros, la Generalitat Valenciana, los únicos que aplica-
mos recursos para conseguirlo. Una Administración 
sola no puede luchar contra la plaga. Junto a ello, la 
titular de Agricultura continuó afirmando, con idéntica 
vehemencia, que: «Me gustaría que fuéramos capaces 
de superar esa impresión de que no estamos haciendo 
nada bien; al contrario, la única Administración que 
pone recursos económicos, científicos, técnicos y 
humanos al servicio del control y la erradicación del 
picudo rojo es la Generalitat Valenciana. Pueden ir a los 
presupuestos y comprobarlo. Y pueden buscar las líneas 
presupuestarias en otras administraciones. Si las 
encuentran, premio».

A la vista de las afirmaciones de la máxima respon-
sable de las políticas agrarias en la Comunidad Valen-
ciana, en las que expresa con meridiana claridad la total 
falta de apoyo económico del Gobierno de España en la 
lucha contra las nefastas consecuencias de la plaga del 
picudo rojo.

Es, por todo lo anterior, que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Es la Generalitat Valenciana la única Adminis-
tración que pone recursos económicos al servicio del 

control y la erradicación del picudo rojo en la Comuni-
dad Valenciana?

2. ¿Podría informar el Gobierno de la cantidad 
total destinada específicamente por el Ministerio de 
Agricultura, primero, y por el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, después, entre 2004 
y 2009, ambos inclusive, a colaborar con la Generalitat 
Valenciana en la lucha contra el picudo rojo?

3. ¿Podría ofrecer el Gobierno el desglose por 
años de las cuantías destinadas a colaborar con la Gene-
ralitat Valenciana en la lucha contra el picudo rojo, 
entre 2004 y 2009?

4. ¿Podría informar el Gobierno de las fechas en 
las que se han realizado cada una de las correspondien-
tes transferencias económicas a la Generalitat Valencia-
na entre 2004 y 2009 para colaborar en la lucha contra 
el picudo rojo, así como de las cuantías exactas a las 
que ascendía cada una de tales transferencias?

5. ¿Podría informar el Gobierno de la cantidad 
que tiene previsto dedicar el Gobierno a colaborar en la 
lucha contra el picudo rojo en el próximo ejercicio pre-
supuestario 2010?

6. ¿Podría informar el Gobierno del contenido de 
los acuerdos alcanzados con la responsable valenciana 
de Agricultura en las respectivas Conferencias Secto-
riales y singularmente si se adquirió en alguna de ellas 
el compromiso por la Generalitat Valenciana de aumen-
tar o complementar las cuantías recibidas del Gobierno 
de España?

7. ¿Podría informar el Gobierno del contenido 
exacto de los compromisos adquiridos por la Generali-
tat Valenciana en el marco de las Conferencias Secto-
riales de Agricultura, en la lucha contra la plaga del 
picudo rojo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/072262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la valoración de la actual unidad de madres 
en el centro penitenciario de Palma de Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.
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184/072263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la variación del número de efectivos 
de la Guardia Civil y Policía Nacional en Baleares 
desde 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/072264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de vehículos adquiridos por 
los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en 
Mallorca desde 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/072265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el calendario de obras de la oficina de 
Correos situada en la plaza Corsini de la ciudad de 
Tarragona? ¿Cuál es su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/072266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por el Mi-
nisterio de Cultura durante el año 2009 en la provincia 
de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por Al-
mería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por el Mi-
nisterio de Fomento durante el año 2009 en la provincia 
de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿A cuánto asciende la inversión realizada por el 
Ministerio del Interior durante el año 2009 en la pro-
vincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por el 
Ministerio de Economía y Hacienda durante el año 2009 
en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Diputados.

184/072270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 4 de febrero, y como consecuencia de la 
reunión ordinaria de Agenda para la Transición Cuba-
na, la Policía Política impidió el acceso al lugar de 
reunión a una docena de activistas, entre ellos, Julián 
Martínez Báez, Luis González Medina, Emilio Leiva 
Pérez, Diego Noel Pupo Reyes, Carlos Manuel Gonzá-
lez Medina, y el Periodista independiente Frank Correa 
Romero. También fueron retenidos Hidelbrando Cha-
viano Montes, Arturo Montgomery, Alonso e Iván Mar-
tínez. Se desconoce la suerte de los hermanos Lobaina, 
Miguel Ángel López Herrera y Yordis García Fournier, 
todos ellos de la provincia de Guantánamo.

Actitudes como ésta, una vez más, nos obligan a 
denunciar la represión continuada que se ejerce sobre 
las voces disidentes y reclamar a nuestro Gobierno una 

actitud firme para restablecer las libertades individua-
les y colectivas en la república de Cuba.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno español, a 
través de nuestra Delegación en La Habana, del uso 
continuado de técnicas represivas tal y como se acredita 
en esta iniciativa?

2.º ¿Puede el Gobierno español obtener informa-
ción de lo acontecido a través de nuestra Embajada con 
las personas afectadas?

3.º ¿Hará saber el Gobierno de España al Gobier-
no de Cuba su profunda disconformidad con los hechos 
descritos en esta iniciativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/072271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias recibidas por el Diputado que suscri-
be la pregunta, las Fuerzas de Seguridad de la Repúbli-
ca de Cuba actuaron de forma contundente contra un 
grupo de personas, cuyos nombres se relacionan, que se 
manifestaban en Camagüey los días 3 y 4 de febrero en 
apoyo de Orlando Zapata Tamayo, preso político en 
huelga de hambre desde el mes de diciembre. El 6 de 
febrero seguían detenidos Virgilio Mantilla Arango, 
Rolando Rodríguez Lovaina y Jordi García Furniel.

Esta represión violenta estuvo encabezada por el 
primer secretario del Partido Comunista de Cuba en la 
Provincia de Camagüey, Julio César García Rodríguez, 
quien alentó a la agresión física.

Listado de arrestados y maltratados:

 1. Virgilio Mantilla Arango.
 2. Rolando Rodríguez Lovaina.
 3. Jordi García Furniel.
 4. Faustino Cal Rodríguez.
 5. Meivis Mullen Días.
 6. Manuel Sardiñas Sañus.
 7. Nancy García López.
 8. Fernando Zamora O’relly.
 9. Héctor Nodarse Suárez.
10. Teófilo Álvarez Gil.
11. Ramón Soto Acosta.
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12. Rolando Muñoz Arana.
13. Raydel Aróstegui Armenteros.
14. Belkis Bárbara Pozal Prado.
15. Jesús Alvares Aguado.
16. Maikel Matureil Mayin.
17. Mildred Noami Sánchez.
18. Gabriel Díaz Sánchez.
19. Yoandry Montoya Avilés.
20. Cristian Toranzo Fundicheli.
21. Gertrudis Ojeda Suárez.
22. Caridad Caballero Batista.
23. Idalmis Núñez Reynosa.
24. Juan Carmelo Bermúdez.
25. Raydel Ávila Lozada.
26. Isael Pobeda Silva.
27. Neobel García Furniel.
28. Francisco Luis Manzanet Ortiz.
29. Carlos Manuel Hernández Reyes.
30. Ornar Wilson Estévez.
31. Jorge Triguero Mulet.
32. José Carlos Fuentes.
33. Jorge Corrales Ceballos.
34. Martha Días Rondón.
35. Belkis Bárbara Portal Prado.
36. Damaris Figueredo Ramírez.
37. Carlos Miles Delgado.
38. Julio Romero Muñoz.

A los efectos de obtener información al respecto, se 
formulan las siguientes preguntas de las que se desea 
obtener respuesta por escrito:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de España, a 
través de nuestra Embajada en La Habana, de los hechos 
descritos en esta pregunta?

2. ¿Contactará nuestra Embajada en La Habana 
con las personas afectadas para conocer con detalle lo 
acontecido?

3. ¿Se compromete el Gobierno español a trasla-
dar al Gobierno cubano su repulsa por actitudes como 
la descrita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/072272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la discrimina-
ción de la Lengua gallega por parte de la Administra-
ción Central en la web de Paradores de Turismo.

La web de paradores de turismo, www.paradores.es, 
organismo dependiente del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, está disponible solamente en cas-
tellano, inglés, francés, alemán y catalán.

De forma inexplicable y sin ningún motivo que lo 
justifique no se ofrece versión de la página web en len-
gua gallega.

La recurrente actitud de la Administración Central 
de marginar a la lengua gallega vulnera toda la legisla-
ción e iniciativas adoptadas para que la Administración 
Central respete el carácter plurilingüístico del Estado 
español. En concreto:

Real Decreto 905/2007, del 6 de julio, por el que se 
crean el Consejo de las Lenguas Oficiales en la Admi-
nistración General del Estado y la Oficina de las Len-
guas Oficiales. Dentro de las funciones del primero está 
«promover la difusión en la sociedad española de los 
valores del plurilingüismo y reforzar la implantación de 
las medidas que ayuden a tal fin». Dentro de las funcio-
nes de la Oficina: «Impulsar el desarrollo de labores de 
traducción e interpretación para lograr los objetivos 
propuestos, con la posibilidad de proponer convenios 
con las CCAA con más de una lengua oficial».

Carta Europea de las Lenguas Regionales y/o Mino-
rizadas. En el último informe del Comité del Consejo de 
Europa sobre la aplicación de la Carta en el Estado espa-
ñol, entre las recomendaciones que hace a la Administra-
ción Central en lo relativo al idioma gallego destacan:

a) Velar por que dichas autoridades administrati-
vas —el Gobierno Central— empleen las lenguas regio-
nales o minoritarias.

b) Poner a disposición de la población formularios 
y textos administrativos de uso frecuente en las lenguas 
regionales o minoritarias, o en versiones bilingües. 

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Por qué motivo no está disponible una versión en 
gallego de la web de Paradores?

¿No considera el Gobierno que es claramente discri-
minatorio que Paradores sólo permita acceder a la web 
en castellano, inglés, francés, alemán o catalán, pero no 
en gallego?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para que el 
gallego pueda ser utilizado en todos los trámites de la 
web de paradores al igual que el castellano?

¿Cuál es la razón por la que la Administración cen-
tral margina de forma recurrente a la Lengua gallega en 
sus publicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.
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184/072273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de 
lo dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las 
que solicita respuesta por escrito, relativas a la deci-
sión de la Agencia Estatal de Protección de Datos de 
autorizar a Vodafone a transferir los datos de sus 
clientes del Estado español a distintos países de Amé-
rica Latina.

La Agencia Estatal de Protección de Datos (AEPD), 
organismo dependiente del Ministerio de Justicia, ha 
autorizado recientemente a la multinacional Vodafone 
para que pueda deslocalizar los distintos servicios de 
atención al cliente, que dan trabajo en Galicia a más 
de 700 personas subcontratadas por varias empresas de 
telemárketing.

Para que una empresa transfiera dentro del Estado 
español los datos de sus clientes a otra se requiere el 
consentimiento previo de los clientes. Sin embargo, 
la Agencia Estatal de Protección de Datos estima que 
cuando la cesión de dicha información es internacio-
nal, concretamente a países de América Latina, no se 
precisa tal consentimiento, un absurdo que permite a 
las empresas de telecomunicaciones deslocalizar los 
servicios de atención al cliente fuera del Estado espa-
ñol.

Éste es el caso de Vodafone, que solicitó seis autori-
zaciones a la AEPD para transferir todos los datos de 
sus clientes a Colombia, Perú o Chile, con la única 
garantía de un contrato privado entre empresas y con el 
total desconocimiento par parte de sus clientes. De esta 
forma, estos datos personales estarán dispersos por 
medio mundo e incluso en países considerados peligro-
sos por el Ministerio de Asuntos Exteriores.

La transferencia de los datos de la clientela es el pri-
mer paso para que se deslocalicen todos los servicios 
de atención al cliente que actualmente se realiza en pla-
taformas de telemárketing como Sykes, en A Coruña, o 
Unísono y Bosch, en Vigo. En total, más de 700 pues-
tos de trabajo que están en peligro gracias a la autoriza-
ción de la AEPD.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Por qué razón ha autorizado el Gobierno a Vodafo-
ne a transferir los datos de sus clientes del Estado espa-
ñol a diversos países de América Latina?

¿No considera el Gobierno que resulta cuando 
menos improcedente e ilógico que dicha transferencia 
se haya producido sin la autorización previa de los 
clientes?

¿Comparte el Gobierno que es necesario modifi-
car con carácter de urgencia la legislación para que 
para la transferencia de esta información privada tan 
sensible a países del extranjero las empresas deban 
contar obligatoriamente con la autorización expresa 
de los clientes?

¿Es consciente el Gobierno de que estas autoriza-
ciones son el paso previo de multinacionales como 
Vodafone o Telefónica para deslocalizar los servicios 
de atención al cliente a países con mano de obra más 
barata y, por cierto, tras haberse embolsado en muchos 
casos cuantiosas ayudas públicas por instalarse previa-
mente en el Estado español?

En el caso concreto de Vodafone, ¿es consciente el 
Gobierno de que la autorización de la AEPD puede 
suponer la pérdida de 700 puestos de trabajo en Gali-
cia, en las empresas Sykes, de A Coruña, y Unísono 
y Bosch, de Vigo?

¿Qué garantías ofrece el Gobierno de que tras haber 
obtenido la autorización de la AEPD de transferir los 
datos de sus clientes a países de América Latina Voda-
fone no va a deslocalizar de Galicia su servicio de aten-
ción al cliente?

¿No considera el Gobierno que mediante la desloca-
lización de estos servicios de atención al cliente fuera 
del Estado español las empresas de telefonía están pri-
vando, en la mayoría de los casos, a su clientela de ser 
atendidos en las obras lenguas coosficiales del Estado 
español, como gallego, catalán o euskera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputa-
do.

184/072274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Como consecuencia de la política represiva que 
desarrolla últimamente las fuerzas de seguridad del 
Gobierno de la República de Cuba, en los últimos días 
del mes de enero se han detenido a varios miembros del 
Partido Liberal Nacional Cubano, entre ellos Leónidas 
Trinidad Rodríguez Abril, Charles Manuel Lorenzo, 
Richard Duputey y Miguel Santana Breff, en la locali-
dad de Antilla.
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Por todo ello y con objeto de denunciar la represión 
existente se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de España a 
través de nuestra Embajada en La Habana de los hechos 
descritos en esta pregunta?

2. ¿Contactará nuestra Embajada en La Habana 
con las personas afectadas para conocer con detalle lo 
acontecido?

3. ¿Se compromete el Gobierno español a trasla-
dar al Gobierno cubano su repulsa por actitudes como 
la descrita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/072275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la primera semana de febrero Calixto Ramón 
Martínez Arias fue arrestado en la estación policial del 
Capri cuando cubría una actividad de la oposición en el 
Reparto Párraga en La Habana. Calixto Ramón Martí-
nez Arias va a ser deportado a la ciudad de Camagüey 
al ser declarado ilegal en La Habana.

El citado periodista cubría un acto en apoyo del 
opositor de a pié que se iba a celebrar en casa de Juan 
Huberto Perugorría. La intervención de oficiales de la 
Seguridad del Estado de la República de Cuba dio lugar 
al arresto también a varios activistas, entre ellos Oscar 
Sierra Hernández, Roberto Cedeño Rojas y Ernesto 
Rodríguez López.

Por todo ello y con objeto de denunciar la represión 
existente se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de España a 
través de nuestra Embajada en La Habana de los hechos 
descritos en esta pregunta?

2. ¿Contactará nuestra Embajada en La Habana 
con las personas afectadas para conocer con detalle lo 
acontecido?

3. ¿Se compromete el Gobierno español a trasla-
dar al Gobierno cubano su repulsa por actitudes como 
la descrita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/072276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas infracciones laborales fueron detectadas 
por la Inspección de Trabajo en la provincia de Caste-
llón? ¿Cuál fue el importe de las sanciones total de las 
sanciones en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas infracciones laborales fueron detectadas 
por la Inspección de Trabajo en la provincia de Caste-
llón? ¿Cuál fue el importe de las sanciones total de las 
sanciones en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas infracciones laborales fueron detectadas 
por la Inspección de Trabajo en la provincia de Caste-
llón? ¿Cuál fue el importe de las sanciones total de las 
sanciones en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas infracciones laborales fueron detectadas 
por la Inspección de Trabajo en la provincia de Caste-
llón? ¿Cuál fue el importe de las sanciones total de las 
sanciones en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas infracciones laborales fueron detectadas 
por la Inspección de Trabajo en la provincia de Caste-
llón? ¿Cuál fue el importe de las sanciones total de las 
sanciones en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas infracciones laborales fueron detectadas 
por la Inspección de Trabajo en la provincia de Caste-
llón? ¿Cuál fue el importe de las sanciones total de las 
sanciones en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas infracciones laborales fueron detectadas 
por la Inspección de Trabajo en la provincia de Caste-
llón? ¿Cuál fue el importe de las sanciones total de las 
sanciones en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas infracciones laborales fueron detectadas 
por la Inspección de Trabajo en la provincia de Caste-
llón? ¿Cuál fue el importe de las sanciones total de las 
sanciones en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas infracciones laborales fueron detectadas 
por la Inspección de Trabajo en la provincia de Caste-
llón? ¿Cuál fue el importe de las sanciones total de las 
sanciones en el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas infracciones laborales fueron detectadas 
por la Inspección de Trabajo en la provincia de Caste-
llón? ¿Cuál fue el importe de las sanciones total de las 
sanciones en el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de las actuaciones de la Inspección de 
Trabajo en la provincia de Castellón ¿Cuántos trabaja-
dores fueron dados de alta en la Seguridad Social en el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de las actuaciones de la Inspección de 
Trabajo en la provincia de Castellón ¿Cuántos trabaja-
dores fueron dados de alta en la Seguridad Social en el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de las actuaciones de la Inspección de 
Trabajo en la provincia de Castellón ¿Cuántos trabaja-
dores fueron dados de alta en la Seguridad Social en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de las actuaciones de la Inspección de 
Trabajo en la provincia de Castellón ¿Cuántos trabaja-
dores fueron dados de alta en la Seguridad Social en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de las actuaciones de la Inspección de 
Trabajo en la provincia de Castellón ¿Cuántos trabaja-
dores fueron dados de alta en la Seguridad Social en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de las actuaciones de la Inspección de 
Trabajo en la provincia de Castellón ¿Cuántos trabaja-
dores fueron dados de alta en la Seguridad Social en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de las actuaciones de la Inspección de 
Trabajo en la provincia de Castellón ¿Cuántos trabaja-
dores fueron dados de alta en la Seguridad Social en el 
año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de las actuaciones de la inspección de 
Trabajo en la provincia de Castellón ¿Cuántos trabaja-
dores fueron dados de alta en la Seguridad Social en el 
año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de las actuaciones de la Inspección de 
Trabajo en la provincia de Castellón ¿Cuántos trabaja-
dores fueron dados de alta en la Seguridad Social en el 
año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de las actuaciones de la Inspección de 
Trabajo en la provincia de Castellón ¿Cuántos trabaja-
dores fueron dados de alta en la Seguridad Social en el 
año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué líneas de ferrocarril se van a suprimir tras las 
declaraciones efectuadas el pasado 27 de enero de 2010 
por el Presidente de RENFE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.
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184/072279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Es la política del Ministerio de Fomento que los 
déficits de explotación ferroviarios sean soportados por 
las Comunidades Autónomas y no por el Estado que es 
el que ostenta la competencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/072280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

La Comisión Europea y el Gobierno de Marruecos 
concluyeron hace unas semanas las negociaciones para 
la renovación del acuerdo de asociación con ese país. 
En dichas negociaciones el Ejecutivo comunitario se 
comprometió, entre otras medidas, a incrementar los 
cupos de importación de tomates marroquíes y otros 
productos agrícolas sensibles para los productores 
europeos, españoles principalmente.

1. ¿Qué valoración hace el Gobierno de España de 
ese Acuerdo?

2. ¿Cree el Gobierno de España que están garanti-
zados suficientemente los intereses de los agricultores 
españoles?

3. En concreto, ¿no cree el Gobierno que el nuevo 
Acuerdo perjudica grandemente los intereses de los 
agricultores almerienses productores de frutas y horta-
lizas?

4. ¿Se plantea el Gobierno español alguna acción 
para impedir los perjuicios que el nuevo Acuerdo con 
Marruecos acarrearía a los agricultores almerienses?

5. ¿Ha considerado el Gobierno la probabilidad 
de vetar el nuevo Acuerdo, como última posibilidad 

para defender los intereses de los agricultores espa-
ñoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro, Diputados.

184/072281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarro, Diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

La Comisión Europea y el Gobierno de Marruecos 
concluyeron hace unas semanas las negociaciones para 
la renovación del acuerdo de asociación con ese país. 
En dichas negociaciones el Ejecutivo comunitario se 
comprometió, entre otras medidas, a incrementar los 
cupos de importación de tomates marroquíes y otros 
productos agrícolas sensibles para los productores 
europeos, españoles principalmente.

En su primera comparecencia ante la Comisión de 
Agricultura del Parlamento Europeo, en calidad de pre-
sidenta en ejercicio del Consejo de Ministros de Agri-
cultura, la Ministra de Medio Ambiente, Rural y Mari-
no, Elena Espinosa afirmó que «se está trabajando» 
para mejorar los controles a las importaciones proce-
dentes de ese país, con el fin de garantizar el cumpli-
miento de las disposiciones previstas en el acuerdo.

1. ¿Cuáles son las medidas que se están adoptando 
o se van adoptar en la Unión Europea al respecto para 
mejorar esos controles?

2. ¿Tiene intención la Ministra Medio Ambiente, 
Rural y Marino, de promover una modificación del 
mecanismo de precios de entrada de los productos sen-
sibles para evitar irregularidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando 
Fraile y Carmen Navarro, Diputados.

184/072282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
líneas de financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a la 
Línea de Financiación Línea ICO-Inversión Nacional?

¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a esta Línea ICO-Inversión Nacional, en 
cada una de estas provincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

184/072283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
Líneas de Financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a 
la Línea de Financiación Línea ICO-Emprendedores?

¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a esta Línea ICO-Emprendedores, en cada 
una de estas provincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

184/072284

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
Líneas de Financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a 
la Línea de Financiación Línea ICO-Inversión Interna-
cional?

¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a esta Línea ICO-Inversión Internacional, 
en cada una de estas provincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

184/072285

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
Líneas de Financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a 
la línea de financiación Línea ICO-Liquidez?
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¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a esta Línea ICO-Liquidez, en cada una de 
estas provincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

184/072286

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
Líneas de Financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a 
la línea de financiación Línea ICO-Moratoria Hipote-
caria?

¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a esta Línea ICO-Moratoria Hipotecaria, 
en cada una de estas provincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

184/072287

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-

guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
Líneas de Financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a 
la línea de financiación Línea ICO-Vivienda?

¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a esta Línea ICO-Vivienda, en cada una de 
estas provincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

184/072288

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
Líneas de Financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a 
la línea de financiación Línea ICO-Préstamo Plan 
Avanza?

¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a esta Línea ICO-Préstamo Plan Avanza, 
en cada una de estas provincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.
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184/072290

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
Líneas de Financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a 
la línea de financiación Línea ICO-Préstamo Renta 
Universidad?

¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a esta Línea ICO-Préstamo Renta Univer-
sidad, en cada una de estas provincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

184/072291

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
Líneas de Financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a 
la línea de financiación Línea ICO-Cinematografía?

¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a esta Línea ICO-Cinematografía, en cada 
una de estas provincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

184/072292

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
Líneas de Financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a 
la línea de financiación Línea ICO-Sector Manufactu-
rero?

¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a esta Línea ICO-Sector Manufacturero, 
en cada una de estas provincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

184/072293

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
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guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
Líneas de Financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a 
la Línea de Financiación Línea ICO-ICEX 2009?

¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a esta Línea ICO-ICEX 2009, en cada una 
de estas provincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

184/072294

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
Líneas de Financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a 
la línea de financiación Línea ICO-Astilleros 2009?

¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a esta Línea ICO-Astilleros 2009, en cada 
una de estas provincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

184/072295

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
Líneas de Financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a 
la línea de financiación Línea ICO-Turismo Tramo 
Público 2009?

¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a esta Línea ICO-Turismo Tramo Públi-
co 2009, en cada una de estas provincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

184/072297

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
Líneas de Financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a la 
línea de financiación Línea ICO-Plan Vive Autobuses?
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¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a esta Línea ICO-Plan Vive Autobuses, en 
cada una de estas provincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados.

184/072298

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu -
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial dispone de diversas 
Líneas de Financiación destinadas a impulsar y apoyar 
inversiones de las empresas españolas, promover pro-
yectos de autónomos y pymes y facilitar el acceso al 
crédito a ciudadanos y familias.

¿Cuántas operaciones se han realizado durante 2009, 
en cada una de las provincias de Andalucía, acogidas a 
los Acuerdos de Colaboración con la Junta de Andalu-
cía?

¿Cuál ha sido el valor total de las operaciones que se 
han acogido a estos Acuerdos, en cada una de estas pro-
vincias?

¿Qué porcentajes representan estas cifras con res-
pecto al total nacional de operaciones y cantidades des-
tinadas a financiar los distintos acuerdos de colabora-
ción regionales firmados en España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu  tados.

184/072299

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y don Aurelio 
Sánchez Ramos, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de embarcaciones pesqueras sobre las que 
pesa una orden de embargo por impago a la Seguridad 
Social en el puerto de Huelva.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Aurelio 
Sánchez Ramos, Dipu  tados.

184/072300

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad económica aportada al muni-
cipio de Jerez de la Frontera (Cádiz), en el año 2010, 
amparada en el fondo para acogida e integración de 
inmigrantes y el refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Dipu  tados.

184/072301

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la delincuencia juvenil durante el 
año 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Dipu  tados.
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184/072302

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de incrementar el número de fis-
cales en la provincia de Cádiz en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Dipu  tados.

184/072303

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Dipu  tados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de casos de denuncias por personas desapa-
recidas resueltos en la provincia de Cádiz durante el 
segundo semestre del año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Dipu  tados.

184/072306

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Díez González, Diputada por Unión 
Progreso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas al Gobierno para las que se solici-
ta respuesta por escrito, relativa a la exención total del 
pago de tasas y precios públicos para los alumnos con 
discapacidad matriculados en la UNED.

La Ley Orgánica 6/2001, de 21 de diciembre, de 
Universidades, modificada por la Ley Orgánica 4/2007, 
de 12 de abril, en el punto 6 de la disposición adicional 
vigésimo cuarta reconoce el derecho de las personas 

con discapacidad a la exención total del pago de tasas y 
precios públicos en los estudios conducentes a la obten-
ción de un título universitario.

En la actualidad, esta disposición, dista mucho de 
ser una realidad en la Universidad Nacional de Educa-
ción a Distancia. Un acuerdo del Consejo de Gobierno 
de la UNED del 4 de abril de 2006 estableció para los 
estudiantes con discapacidad la exención total de pre-
cios públicos sólo por aquellas asignaturas en las que se 
hubiesen matriculado por primera vez. Por este acuer-
do, se estipuló para la segunda matrícula de una misma 
asignatura, una reducción de la exención a un 50%, 
quedando ésta suprimida para las matrículas sucesivas 
en una misma asignatura.

La puesta en práctica de esta reglamentación ha 
dado paso a una doble situación de desigualdad de los 
estudiantes con discapacidad de la UNED:

Respecto estudiantes discapacitados del resto de 
Universidades públicas españolas, que sí reconocen 
conforme a la legislación, la gratuidad total de todas las 
matrículas para los estudiantes discapacitados acredita-
dos.

Respecto a otros colectivos universitarios a los que 
la UNED sí aplica la gratuidad total (tanto para prime-
ras matriculas como para las sucesivas) de todas las 
matrículas: familias numerosas de categoría especial, 
víctimas del terrorismo y sus cónyuges e hijos, huérfa-
nos de funcionarios —civiles y militares— fallecidos 
en acto de Servicio o aquellos que por convenios cultu-
rales tengan derecho a la gratuidad (nativos de Hondu-
ras, Senegal, Uruguay y Paraguay).

El conjunto de estudiantes con discapacidad de la 
UNED, ha experimentado un constante crecimiento en 
los últimos cursos académicos, hasta llegar a superar 
los 6.000 matriculados en el presente curso 2009/2010, 
hecho que constata que esta universidad es la opción 
elegida por el 45% del total de alumnos con discapaci-
dad del Estado. Este número de alumnos convierte a la 
UNED en la entidad sobre la que recae la mayor parte 
del sostenimiento del derecho a la gratuidad de la matrí-
cula para las personas con discapacidad, es decir, gran 
parte de la responsabilidad de hacer posible en nuestro 
país el acceso gratuito a los estudios universitarios de 
los ciudadanos con discapacidad

En la compleja relación de un Estado Autonómico 
como es el Estado español, son las Comunidades Autó-
nomas las que regulan los precios públicos a satisfacer 
en cada curso académico, siempre con el límite impues-
to por la Conferencia General de Política Universitaria. 
Actualmente, son por tanto las Comunidades Autóno-
mas las que aplican la exención de precios públicos de 
los alumnos con discapacidad, y todas ellas aplican la 
matrícula gratuita a estudiantes con discapacidad que 
acrediten un grado igual o superior al 33%.

La exención de precios públicos a estudiantes con 
discapacidad se ha ido equiparando desde el año 2007 
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en todas las Comunidades Autónomas, gracias a la Dis-
posición vigésima cuarta de la Ley Orgánica de Univer-
sidades. Y la falta de ingreso que les supone a las uni-
versidades esta exención, está siendo cubierta por los 
gobiernos de las respectivas Comunidades Autónomas.

Caso diferente es el de la Universidad Nacional de 
Educación a Distancia. A día de hoy esta es la única 
universidad pública que no exime del pago de tasas y 
precios públicos a los alumnos con discapacidad en 
todas las convocatorias de matrícula, como consecuen-
cia del citado acuerdo del Consejo de Gobierno de la 
UNED de abril de 2006, esta situación entendemos que 
puede estar propiciada por el hecho de que la UNED, 
que depende del Ministerio de Educación, no recibe 
compensación alguna para subsanar la reducción de 
ingresos debido a la exención de precios públicos. Esta 
falta de ingresos en sus arcas públicas, supone un défi-
cit financiero cuya tendencia ha sido y sigue siendo al 
alza, debido al constante aumento de universitarios con 
discapacidad.

El Defensor del Pueblo, también conocedor de esta 
situación, hacía la siguiente afirmación a este respecto, 
en su Informe de 2008: «No ofrece duda que la gratui-
dad de los estudios universitarios para personas con 
discapacidad supone una medida social propia de un 
país comprometido con la igualdad de oportunidades, 
pero para hacer viable esta medida deben previamente 
establecerse los cauces que la hagan posible, uno de los 
cuales debe incluir necesariamente la vía de financia-
ción».

En base a lo expuesto, esta Diputada entiende que 
procede formular las siguientes preguntas:

1. ¿Cuántós alumnos con discapacidad matricula-
dos en la UNED han tenido que abonar las tasas y pre-
cios públicos en la matriculación de segundas y sucesi-
vas matrículas en los cursos 2008/2009 y 2009/2010?

2. ¿Cual es el coste soportado por la UNED en el 
curso 2008/2009 por razón de la exención de matricu-
las por discapacidad? ¿Y el evitado por la reducción de 
las exenciones?

3. ¿Es consciente el Ministro de Educación de que 
la citada política de exenciones de la UNED genera 
graves desigualdades con el resto del alumnado univer-
sitario discapacitado que estudia en otras universida-
des?

4. ¿Tiene previsto el Gobierno, y en concreto el 
Ministerio de Educación, crear la correspondiente par-
tida presupuestaria, para subsanar la falta de ingreso 
que supone a la UNED, la exención de tasas y precios 
públicos en las matrículas de los estudiantes con disca-
pacidad y de otros colectivos exentos de pago, al igual 
que lo están haciendo los gobiernos de las Comunida-
des Autónomas con las universidades que dependen de 
los mismos?

5. ¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio para 
hacer cumplir la Ley a la UNED en esta materia, tal y 

como recomendaba el Defensor del Pueblo en su pasa-
do Informe Anual de 2008? ¿Contempla la devolución 
a los estudiantes perjudicados del importe de sus matrí-
culas desde el curso 2008/2009, primer curso académi-
co en el que ya era vigente la disposición adicional 
vigésimo cuarta de la Ley Orgánica 4/2007, de 12 de 
abril?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Rosa Díez González, Diputada.

184/072307

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

Decía un ilustre inglés que si llamaban de madruga-
da a tu domicilio, en un Estado democrático, sólo podría 
ser el lechero. En los territorios ocupados palestinos, en 
Ramala, dentro de lo que se ha denominado zona A tras 
el Acuerdo de Oslo, aplaudido por la Comunidad inter-
nacional y no respetado por Israel, una ciudadana espa-
ñola y otra australiana, Ariadna Jové Martí y Bridgette 
Chappell, a las tres de la madrugada han sido detenidas 
ilegalmente por el ejército israelí y posteriormente 
amenazadas para ser expulsadas de Palestina, donde 
formalmente no tienen jurisdicción.

Esta amenaza de expulsión es la continuación de las 
sí ejecutadas anteriormente a la ciudadana europea, Eva 
Novakowa, y antes otros casos más, en un intento deli-
berado por parte israelí de que no haya internacionalis-
tas que vean sus desmanes y construcción del Muro 
ilegal en Bi’lin y en otras zonas de lo que actualmente 
son los bantustanes palestinos.

Esta y otras acciones, como la construcción de colo-
nias o la judaización de Jerusalén, contrarias al Acuer-
do de Oslo y la Hoja de Ruta de la que la Unión Euro-
pea es parte, vulneran el artícu  lo 2 del Acuerdo de 
Asociación entre la UE e Israel.

Las consecuencias de la vulneración de derechos 
hacia la población palestina, y el mantenimiento y 
reforzamiento de la ocupación por parte israelí, deter-
minan que se debieran suspender las relaciones prefe-
renciales multinacionales con Israel en el marco de la 
OTAN, UE, etc., y también en las bilaterales entre 
España e Israel, sean de seguridad, académicas y cientí-
ficas. Por el contrario, se incrementan y se «normali-
zan» las relaciones haciendo abstracción de esas vulne-
raciones y la profundización de la ocupación, ya 
irreversible, ante los hechos consumados israelíes.
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¿Qué va a hacer el Gobierno ante la expulsión y 
amenaza de expulsión ilegal de ciudadanas y ciudada-
nos residentes en los territorios ocupados palestinos?

¿Qué consecuencias van a tener esas acciones ilega-
les e injustas israelíes en las relaciones bilaterales entre 
España e Israel?

¿Qué Acuerdos bilaterales existen entre España e 
Israel y cuál va a ser su desarrollo al hilo de la política 
colonial Israelí y su constante vulneración de derechos 
humanos hacia la población palestina?

¿Cuál va a ser la postura española en los Acuerdos 
multilaterales en los que participa España e Israel, sean 
en la OTAN, UE, etc., ante la constatación de que Israel 
profundiza su política de ocupación con las colonias y 
la judaización de Jerusalén y el bloqueo de toda clase 
de bienes a Gaza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/072308

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Diputado que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

La situación de la cárcel de Nanclares de la Oca es 
insostenible y dramática debido al hacinamiento, la 
presencia masiva de drogas ilegales adulteradas o al 
empeoramiento de las condiciones higiénico-sanitarias 
de la prisión.

Desde 2004 se han registrado 17 muertes por causas 
no naturales en esta prisión alavesa, muchas de ellas 
coincidiendo con el final y el principio del año. Y es 
que es en estas fechas cuando muchos reclusos caen en 
depresiones debido a la cercanía de las épocas festivas.

En el año 2004 se registraron dos defunciones, una 
por ahorcamiento y otra tras aparecer un preso muerto 
en la cama.

En el año 2005 cinco reclusos perdieron la vida por 
diversas causas, tres de ellas tras ahorcarse.

En el año 2006 hubo que lamentar la muerte de 3 
personas, una de ellas ahorcada. En el año 2007 murie-
ron dos presos, uno ahorcado y otro por causas desco-
nocidas.

En el año 2008 fallecieron tres reclusos, uno ahorca-
do y las otras dos pendientes de investigación.

En el año 2009 murió una persona presa. En el 
año 2010 ya ha muerto otro recluso.

Por otro lado, recientemente, la Audiencia Provin-
cial de Álava ha condenado a un año de prisión y seis 
de inhabilitación absoluta al ex director de Seguridad 
de la cárcel de Nanclares de la Oca (Álava), por un 

delito de abuso sexual en el ejercicio de su función, 
contra una reclusa, a la que deberá pagar 3.000 euros. 
Ha sido absuelto de otros tres delitos por la misma 
causa contra otras tantas internas.

Esta situación hace necesario aclarar los motivos 
por los que existe una tasa de mortalidad tan alta, y en 
situaciones tan «especiales», en la cárcel de Nanclares 
de la Oca.

¿Se ha realizado algún tipo de investigación para 
aclarar los motivos por los que han fallecido 17 perso-
nas desde el año 2004 por causas no naturales en la pri-
sión de Nanclares de Oca? ¿Cuáles son, en su caso, los 
resultados?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/072309

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
que el ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra), esté indi-
cado en la señalización vertical tanto de la AP-9 como 
de la autovía A-55.

El ayuntamiento de Tomiño pertenece a la comarca 
de O Baixo Miño, en la provincia de Pontevedra, for-
mada por los ayuntamientos de Tomiño, Tui, O Rosal, 
Oia y A Guarda. Entre todos ellos, Tomiño es el segun-
do en población, con 13.706 habitantes, después de Tui, 
que cuenta con unas 17.000 personas censadas.

Una de las principales vías de acceso al ayuntamien-
to de Tomiño es la autopista do Atlántico AP-9 ya la 
autovía A-55. Sin embargo, en ambos casos no existe 
en la señalización vertical la localidad de Tomiño, pero 
si otras como Tui, O Rosal o A Guarda.

Esta falta de señalización, además de constituir una 
discriminación injustificada, provoca perjuicios al 
municipio de Tomiño, tanto para los potenciales visi-
tantes de la localidad como para los transportistas que 
tienen como destino los viveros o industrias de este 
ayuntamiento.

Se hace por tanto necesaria una señalización de 
Tomiño tanto en la AP-9 como en la autovía A-55 en su 
enlace número 171 con la carretera PO-552, en sus dos 
sentidos desde y hacia Portugal.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:
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¿Por qué motivo no está señalizado Tomiño en las 
señales verticales de la AP-9 y de la autovía A-55, cuan-
do si lo están otros municipios de la comarca con menos 
población?

¿Es consciente el Gobierno de los perjuicios que 
está provocando a Tomiño esta falta de señalización?

¿Va el Gobierno a proceder a la instalación, en el 
más breve plazo posible, de dicha señalización tanto en 
la AP-9 como en la autovía A-55 en su enlace núme-
ro 171 con la carretera PO-552, en sus dos sentidos 
desde y hacia Portugal?

En caso afirmativo, ¿En qué plazo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/072310

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a las previsiones 
del Ministerio de Fomento de conexión del nuevo vial 
de la Plataforma Logística Salvaterra As-Neves (PLI-
SAN) con la autovía das Rías Baixas (A-52) en direc-
ción a Ourense.

La Consellaría de Medio Ambiente, Territorio e 
Infraestruturas de la Xunta de Galiza ha hecho pública 
la adjudicación de la ejecución de las obras del nuevo 
vial de conexión de la Plataforma Logística Salvaterra-
As Neves (PLISAN) con la autovía das Rías Baixas 
(A-52).

Sin embargo, el piano del proyecto no prevé el enla-
ce completo con la A-52 ya que no se contempla ni la 
entrada ni la salida a la autopista con origen o destino 
Ourense. En concreto, el nuevo vial que va a ejecutar la 
Xunta de Galiza no prevé la modificación de la conexión 
actual de la A-52 en O Puzo (Ponteareas), con la carre-
tera PO-4006 (Ponteareas-As Neves).

En este sentido, resulta inconcebible que no se pre-
vea una conexión del vial de acceso a la PLISAN con la 
A-52 en dirección a la Meseta, un destino preferente de 
las mercancías del puerto de Vigo y, como una exten-
sión del mismo, de la PLISAN.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Prevé el Gobierno la ejecución directa del enlace 
del nuevo vial de la PLISAN con la A-52 en dirección a 
Ourense o prevé realizarlo a través de un acuerdo con la 
Xunta de Galiza?

En el segundo caso, ¿existe algún convenio de cola-
boración?, ¿Cuándo fue firmado?

En cualquier caso, ¿Cuáles son los plazos previstos 
para el enlace entre la futura autovía a la PLISAN y la 
A-52 en dirección a Ourense?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/072311

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

El pasado 23 de enero, se publicó en el BOE la 
Orden PRE/52/2010, de 21 de enero, por el que se 
modifican diversos anexos del Reglamento General de 
Vehículos, aprobado por Real Decreto 2822/1998, 
de 23 de diciembre.

En las modificaciones planteadas no se contemplan el 
cambio de color de los rotativos de los servicios de 
urgencias tal como acordó la Comisión no permanente 
sobre Seguridad Vial y Prevención de Accidentes de Trá-
fico en su sesión del 22 de noviembre del 2006, que 
aprobó la Proposición no de Ley relativa al cambio de 
color y homologación de los rotativos de los servicios de 
urgencias, que en su apartado segundo dice literalmente.

«.... 2. Que el color de los rotativos de los vehícu-
los prioritarios o vehículos de urgencia, puede ser de 
color azul o bien la combinación de colores azul-rojo 
para así homologarlo a los demás países europeos.»

Sorprende que el Gobierno, que actualmente ostenta 
la Presidencia de turno de la Unión Europea, no haya 
aprovechado la reciente modificación de los anexos del 
Reglamento General de Vehículos para homologarse al 
resto de países europeos en el uso de los colores azul o 
azul-rojo en los vehículos prioritarios o de urgencias, 
máximo cuando España es el único país de la Unión 
Europea, junto a Grecia, que no los utiliza.

¿Qué impide el uso del color azul o azul-rojo en los 
vehículos prioritarios o de urgencias?

¿Cuándo piensa el Gobierno dar cumplimiento a la 
Proposición no de Ley aprobada el 22 de noviembre 
de 2006 en la Comisión no permanente de Seguridad 
Vial y Prevención de Accidentes de Tráfico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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184/072312

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En qué porcentaje y a qué sectores de actividad 
pertenecen las empresas que solicitan informes motiva-
dos por proyectos de I+D, desglosados año por año, 
aprobados por el Centro para el Desarrollo Tecnológico 
Industrial (CDTI) desde 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

184/072313

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía de importes calificados por pro-
yectos de I+D, desglosados año por año, aprobados por 
el Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial 
(CDTI) desde 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

184/072314

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Inmaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántos informes motivados relacionados con pro-
yectos de I+D, desglosados año por año, ha emitido el 

Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial 
(CDTI) desde 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

184/072315

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito:

¿Considera el Gobierno adecuado remitir una carta 
a los pensionistas anunciando un incremento medio de 
las pensiones del 1% y que el importe neto de la pen-
sión a percibir disminuya, como consecuencia del 
aumento de las retenciones practicadas por la limita-
ción de la aplicación de la deducción por obtención de 
rendimientos del trabajo o de actividades económicas 
del IRPF, aprobada por los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/072630

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

Antecedentes

Las nevadas del pasado mes de enero afectaron de 
manera muy directa a la línea férrea que discurre por la 
comarca del Priorat, quedando interrumpida la línea de 
tren entre Mora la Nova y Reus. Concretamente, un 
tren quedó atrapado en la estación de Marçà-Falset 
como consecuencia de la caída de árboles sobre la vía 
tras el temporal. Las incidencias provocaron también 
que el tren detenido en esa estación se quedara sin cale-
facción. Muchos pasajeros que habían accedido al tren 
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en Mora la Nova a las 6:50 horas de la mañana, estuvie-
ron durante horas retenidos en el tren en una situación 
caótica, dado que las vías y sus accesos estaban clara-
mente deteriorados.

De hecho, la caída de árboles sobre la vía no era un 
hecho imprevisible. Los vecinos y alcaldes de la zona 
denuncian desde hace tiempo que no se invierte en la 
misma, que no se acondicionan los lados de la vía y 
que, en ocasiones, se producen incendios en las inme-
diaciones ferroviarias.

Por tanto, pasada la inminencia del temporal, es urgen-
te tomar medidas para evitar sucesos como los acaecidos 
en un futuro. Debe también tenerse en cuenta que la esta-
ción de Marçà-Falset presta sus servicios a diversos muni-
cipios de la comarca del Priorat y que es patente el des-
cuido en el mantenimiento de las vías, su suciedad en los 
lados y sus insuficientes atenciones de limpieza, para evi-
tar incendios y nuevas caídas de árboles.

Por todo ello, este Diputado formula las siguientes 
preguntas:

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno en la vía 
férrea entre Marçà y Pradell en la comarca del Priorat?

¿Qué inversiones de mantenimiento ha realizado el 
Gobierno entra las estaciones de Mora la Nova y Reus 
en los últimos cinco años?

¿Qué mejoras están previstas en las vías de esta 
línea y en sus accesos, que están claramente deteriora-
dos?

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para evitar en un 
futuro que la incidencia de temporales de nieve pueda 
llevar a colapsar convoyes de ferrocarril, dejándolos 
aislados y sin calefacción?

¿Ha realizado el Gobierno algún informe específico 
sobre la afectación del servicio ferroviario entre Mora 
la Nova y Reus a consecuencia de las importantes neva-
das acaecidas el pasado mes de enero?

En caso afirmativo, ¿cuál es el contenido de este 
informe y qué medidas concretas se proponen para pre-
venir la repetición de los incidentes acaecidos?

En caso negativo, ¿tiene previsto el Gobierno elabo-
rar un informe al respecto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/072631

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué previsiones se realizan para la adaptación de 
las pruebas para obtener los diversos permisos de con-
ducir cuando el aspirante es una persona discapacitada 
con problemas de lecto-escritura?

¿Tiene previsto el Gobierno introducir un tratamiento 
específico en los exámenes para la obtención de las diver-
sas licencias de conducción para facilitar el buen desarro-
llo de los mismos a personas que tienen diagnosticada 
una dislexia y que tienen problemas de lecto-escritura?

¿Está prevista durante la celebración de los exáme-
nes para obtener las distintas licencias de conducción 
que el personal autorizado pueda leer el examen o esta-
blecer algún tipo de dispositivo que permita a las perso-
nas con dislexia o problemas de lecto-escritura poder 
escuchar las preguntas?

¿Cuándo se arbitrarán medidas específicas para faci-
litar la realización de estas pruebas para este colectivo y 
en qué van a consistir estas medidas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/072632

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativa a las previsiones del Gobier-
no para la conexión por autovía entre Pontevedra y Vila-
garcía, y en concreto para el tramo Pilarteiros-Curro.

La autovía entre Pontevedra y Vilagarcía de Arousa 
está pendiente de que el Ministerio de Fomento concre-
te los plazos para el trayecto entre Pilarteiros (Ponteve-
dra) y Curro (Barro).

Según varias informaciones los plazos que maneja 
el Ministerio de Fomento para construir este tramo 
de 10 kilómetros ascienden a más de siete años, con lo 
que la autovía entre Pontevedra y Vilagarcía se retrasa-
ría hasta el año 2017.

En concreto, Fomento habría fijado un plazo de unos 
dos años para redactar el estudio informativo de la 
nueva vía y cinco años para el proyecto de obra.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son los plazos previstos por el Gobierno 
para la autovía Pontevedra-Vilagarcía, y en concreto 
del tramo Pilarteiros-Curro?

¿De confirmarse que el Ministerio de Fomento ha 
fijado unos plazos de dos años para redactar el estudio 
informativo y cinco para el proyecto, no considera el 
Gobierno que son a todas luces excesivos?
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En consecuencia, ¿Va el Gobierno a agilizar los pla-
zos para finalizar el tramo que le corresponde de la 
autovía Pontevedra-Vilagarcía?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada.

184/072633

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a las razones de 
que la Agencia Estatal de Administración Tributaria no 
haya convocado la Mesa General de Negociación para 
llevar a cabo los acuerdos alcanzados en el Congreso en 
el mes de marzo de 2009 en relación a los trabajadores 
del Servicio de Vigilancia Aduanera.

En marzo de 2009, fue debatida en la Comisión de 
Economía, una Proposición no de Ley del Bloque 
Nacionalista Galego sobre los trabajadores del Servicio 
de Vigilancia Aduanera que, después de haber sido 
transaccionada con el Grupo Socialista fue aprobada 
por unanimidad.

Lo aprobado insta al Gobierno a «hacer los esfuer-
zos máximos para que, lo antes posible, se debata en la 
mesa general de negociación de la Agencia Tributaria 
la situación de la segunda actividad de los funcionarios 
de Vigilancia Aduanera para alcanzar los consensos 
necesarios y poder desbloquear los obstáculos que 
impiden el desarrollo pleno de las previsiones conteni-
das en la Ley 66/1997».

En un segundo punto se aprueba que «El Tribunal 
Médico que determine el Ministerio de Economía y 
Hacienda para la evaluación de los trabajadores del 
Servicio de Vigilancia Aduanera integre facultativos 
especialistas marítimos».

El caso es que, después de los meses transcurridos, 
la AEAT aún no ha convocado la mesa general de nego-
ciación para tratar los asuntos aprobados en sede parla-
mentaria. Decir además que la convocatoria de esta 
mesa ha sido solicitada reiteradamente durante los últi-
mos cuatro años por los representantes sindicales de 
diferentes centrales.

Ante la persistencia de la Agencia Tributaria en no 
responder a las repetidas llamadas al dialogo de los 
agentes sociales, —sin olvidar las muchas iniciativas 
presentadas por esta Dipu  tada desde el año 2005— nos 
atrevemos a decir que la actitud de la AEAT en relación 
con este asunto, además de irresponsable, cae en el des-
potismo. ¿Cómo se puede entender sino, el hecho de 
que, después de tantos requerimientos, la Administra-

ción prevea una reunión de Mesa en el mes de diciem-
bre a fin de tratar las cuestiones relativas a Vigilancia 
aduanera y posteriormente la desconvoque o la anule, 
que viene a ser lo mismo?

Por otro lado, es necesario recordar que, de acuerdo 
al convenio firmado, esta mesa tendría que reunirse cada 
tres meses para tratar los acuerdos sobre horarios o a los 
quince días en caso de solicitud de los sindicatos.

Preguntas:

¿Cuáles son las razones de que la AEAT no haya 
convocado la Mesa General de Negociación para llevar 
a cabo los acuerdos alcanzados en el Congreso en el 
mes de marzo de 2009? ¿Cuál es la posición de la AEAT 
en relación con mencionados acuerdos? ¿Ha previsto 
llevarlos a cabo o no los va a tener en consideración? 
De ser así ¿Cuáles serían las razones?

¿Cuáles son las razones de que no se reúna la Mesa 
General de Negociación para tratar los temas relaciona-
dos con Vigilancia Aduanera?

¿Cuáles son las razones de que la Administración no 
responda a los requerimientos de los agentes sociales?, 
¿Cuáles son las razones de que se estén incumpliendo 
los acuerdos de convenio en relación con estas mesas 
de negociación?, ¿Cuáles son las razones del incumpli-
miento de los acuerdos sobre segunda actividad?

En relación con la segunda actividad ¿Ha previsto el 
Gobierno llevar a cabo los acuerdos alcanzados en con-
venio con los representantes sindicales de Vigilancia 
Aduanera? ¿De haberlo previsto en qué plazo se haría? 
De no haberlo previsto ¿Cuáles serían las razones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada.

184/072634

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2006 15 11 0026. 
«Sistemas departamentales».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas? 
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¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Avila, figura el proyecto número 1998 15 11 0015. 
«Oficina móvil control financiero».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas? 
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1997 15 11 0009. 
«Comunicaciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2009 15 08 0001. 
«Alojamiento CPD principal».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿ Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Avila, figura el proyecto número 2008 15 08 0006. 
«Plataforma externos. Respaldo varios».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
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¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2008 15 08 0004. 
«Sofware».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas? 
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2008 15 08 0005. 
«Migración centralizada SIGECA».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Avila, figura el proyecto número 2008 15 08 0003, 
«Sistemas centralizados».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas? 
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Avila, figura el proyecto número 1990 15 101 0006. 
«Mobiliario y enseres».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿ Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
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¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2008 15 08 0001. 
«Desarrollo de aplicaciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2008 15 08 0002. 
«Equipos gerencia usuario final».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas? 

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Avila, figura el proyecto número 1997 15 01 0001. 
«Mobiliario y enseres».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1997 15 11 0007. 
«Seguridad de los sistemas informáticos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿ Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
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¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Avila, figura el proyecto número 2006 15 08 0001. 
«Elaboración, actualización y conservación de la carto-
grafia para el catastro de rústica».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas? 
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Avila, figura el proyecto número 1989 15 101 0001. 
«Revisión actualización y conservación catastro de 
urbana».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?

¿ Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 
obligaciones reconocidas? 

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072635

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Va a afectar el Plan de Acción Inmediata 2010, 
aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de enero, a 
las inversiones previstas por el Ministerio de Defensa 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 en 
la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072636

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Va a afectar el Plan de Acción Inmediata 2010, 
aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de enero, a 
las inversiones previstas por el Ministerio de Economía 
y Hacienda en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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184/072637

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Va a afectar el Plan de Acción Inmediata 2010, 
aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de enero, a 
las inversiones previstas por el Ministerio de Cultura en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010 en la 
provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072638

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Va a afectar el Plan de Acción Inmediata 2010, 
aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de enero, a 
las inversiones previstas por el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072639

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Va a afectar el Plan de Acción Inmediata 2010, 
aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de enero, a 
las inversiones previstas por el Ministerio Justicia en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010 en la 
provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072640

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Va a afectar el Plan de Acción Inmediata 2010, 
aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de enero, a 
las inversiones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 en 
la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072641

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Va a afectar el Plan de Acción Inmediata 2010, apro-
bado por el Gobierno el pasado día 29 de enero, a las 
inversiones previstas por el Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF) en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2010 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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184/072642

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Va a afectar el Plan de Acción Inmediata 2010, 
aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de enero, a 
las inversiones previstas por la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transportes Terrestres (SEITTSA) 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 en 
la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072643

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según información que recibe el Diputado que sus-
cribe el opositor Yazmani Nicles Abad, miembro del Par-
tido Republicano de Cuba, sin empleo tras ser expulsado 
de su anterior trabajo, fue citado para la Unidad Policial 
del Sector del barrio de la Cuevita, en el municipio de 
San Miguel del Padrón en la República de Cuba.

Según las mismas fuentes el Jefe de Sector de su 
localidad, el primer teniente Virmar, lo entrevistó 
durante cuatro horas, mostrándose preocupado porque 
continuaba reuniéndose con elementos antisociales y 
contrarrevolucionarios dándole un plazo de quince días 
para que consiguiera trabajo, amenazándole con apli-
carle la Ley de Peligrosidad pre delictiva.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
los hechos que se describen en esta pregunta?

2.º ¿Ha contactado nuestra Embajada en la Haba-
na con Yazmani Nicles Abad para comprobar las medi-
das represivas que ha sufrido?

3.º ¿Hará saber el Gobierno de España al Gobier-
no de Cuba su total condena por actitudes como las 
descritas en esta iniciativa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/072644

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias recibidas por el Diputado que suscri-
be la pregunta, Oreste Yumar Julién Gómez, activista 
de los derechos humanos preso en la cárcel de la pro-
vincia de Sancti Spiritus de Cuba, informó del deterio-
ro de su estado de salud debido a las medidas arbitrarias 
adoptadas en su contra por el personal penitenciario.

El denunciante que padece epilepsia ha sufrido una 
traqueotomía, necesita atención que le niega el perso-
nal asistencial, así como atención médica. Tampoco 
recibe la dieta alimenticia necesaria que le fue suspen-
dida sin razones.

Según parece este comportamiento de las autorida-
des carcelarias cubanas responde al compromiso de 
Julién Gómez con los Derechos Humanos.

A los efectos de obtener información al respecto, se 
formulan las siguientes preguntas, de las que se desea 
obtener respuesta por escrito:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno de España de 
los hechos descritos en esta pregunta?

2.º ¿Hará saber el Gobierno español al Gobierno 
cubano su repulsa por actitudes como la descrita?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/072645

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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Según noticias recibidas por el Diputado que suscri-
be la pregunta, un grupo de activistas de los derechos 
humanos pretendía realizar una actividad cívico-reli-
giosa en la Iglesia Nuestra Señora de Regla de Cuba, 
este 8 de febrero, cuando fueron brutalmente expulsa-
dos de las inmediaciones del recinto.

Los agentes de la Seguridad del Estado estuvieron 
en las calles aledañas de la iglesia deteniendo a los opo-
sitores que desde hace años realizan la misma actividad 
todos los día 8 de cada mes.

A los efectos de obtener información al respecto, se 
formulan las siguientes preguntas, de las que se desea 
obtener respuesta por escrito:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno de España de 
los acontecimientos descritos en esta pregunta?

2.º  ¿Hará saber el Gobierno español al Gobierno 
cubano su repulsa por actitudes como la descrita?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/072646

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
que la Dirección General de Costas repare el paseo pea-
tonal que une Rianxo (A Coruña) con las playas de 
Tanxil y Tronco.

La senda peatonal que une el centro de la villa de 
Rianxo (A Coruña), con las playas de Tanxil, Quenxo y 
Tronco se encuentra muy deteriorada. Los temporales 
de este invierno, con la caída de árboles y el derrumbe 
de tierra de los acantilados, y la desaparición de las 
barandillas de seguridad han agravado aún más la situa-
ción.

En este sentido, se hace necesaria una actuación de 
la Dirección General de Costas para restaurar esta senda 
peatonal y garantizar así la seguridad tanto para los 
vecinos y vecinas de Rianxo como para los visitantes 
de este ayuntamiento.

A este respecto, es necesario recordar que los Presu-
puestos Generales del Estado para 2008 contemplaban 
una partida de 700.000 euros para acondicionar los 
acantilados de Tanxil, así como los de la playa de Tron-
co. Esta partida, que fue negociada por el BNG en el 
Congreso de los Dipu  tados, aparecía consignada en los 
presupuestos del Gobierno, tal y como refleja el BOE 
del 27 de diciembre de 2007.

Sin embargo, y de forma incomprensible, el ayunta-
miento de Rianxo la rechazó asegurando que se estaba 

realizando un proyecto de senda litoral por lo que no 
era necesario acondicionar los terraplenes de los acan-
tilados.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Ha ejecutado el Gobierno la partida de 700.000 
euros para el arreglo de la senda peatonal entre Rianxo 
y las playas de Tanxil y Tronco, que aparecía consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado de 2008?

En caso negativo, ¿Por qué motivo?
¿Qué trámites realizó el Gobierno con el ayunta-

miento de Rianxo para la ejecución de dicha partida?
En todo caso, ¿es consiente el Gobierno que los 

derrumbes, la caída de árboles y la falta de barandillas 
de seguridad supone un riesgo para los viandantes?

¿Prevé el Gobierno arreglar la senda peatonal que 
une Rianxo (A Coruña) con las playas de Tanxil y Tron-
co?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado.

184/072647

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa los problemas de 
seguridad vial en la carretera N-555 a la altura de las 
parroquias de Cedeiray Negros, en el ayuntamiento 
pontevedrés de Redondela.

Los vecinos y vecinas de las parroquias de Cedeira 
y Negros, en el ayuntamiento de Redondela, residentes 
a ambos lados de la carretera N-555 vienen denuncian-
do desde hace meses el peligro que supone este vial 
para los peatones.

Esta carretera registra una densa circulación de 
camiones y todo tipo de vehículos y es muy estrecha en 
varios tramos. Sin embargo no cuenta con arcenes ni 
aceras, lo que supone un peligro para la vida de los 
viandantes. Es especialmente grave el caso de muchas 
casas que están muy cerca del vial, con lo que los veci-
nos corren el riesgo de ser atropellados cada vez que 
entran o salen de sus viviendas.

La situación se ha agravado aún más con las obras 
del AVE, ya que se ha incrementado el tráfico de 
camiones, muchos de los cuales circulan con la carga 
sin cubrir. Además, a la altura de la entrada de los túne-
les del AVE se han instalado unas barreras metálicas 
de protección que, al estar situadas justo en el linde de 
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la carretera dificultan en gran medida la visibilidad, 
con el consiguiente peligro para la circulación, además 
de un grave riesgo para los usuarios/as de las vías de 
acceso a los barrios de Pregal y Fortóns, en Cedeira.

Ante esta situación, los vecinos y vecinas vienen 
reclamando sin éxito al Ministerio de Fomento que 
mejora la seguridad vial en este tramo mediante la 
construcción de aceras, así como la colocación de un 
paso elevado en las inmediaciones de la rotonda de 
Vilavella, al inicio de la carretera, para facilitar el paso 
de los peatones.

Igualmente, el BNG presentó el pasado mes de octu-
bre una iniciativa dirigida al Ministerio de Fomento en 
la que le preguntaba por las medidas que va a adoptar el 
Gobierno para reducir los problemas de seguridad vial, 
sin que hasta el momento se haya recibido respuesta.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Es consciente el Gobierno del grave riesgo que 
supone para los peatones el tramo de la N-555 a su paso 
por las parroquias de Negros y Cedeira, un peligro que 
se ve agravado por las obras del AVE?

¿Va el Gobierno a adoptar con carácter de urgencia 
medidas para reducir los problemas de seguridad vial 
en la zona?

En concreto, ¿Tiene previsto el Gobierno construir 
aceras y colocar un paso elevado en las inmediaciones 
de la rotonda de Vilavella, tal y como vienen reclaman-
do los vecinos y vecinas desde hace meses?

¿Es consciente el Gobierno del peligro que suponen 
las barreras metálicas de protección situadas en la 
entrada de los túneles de la N-555?

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio para redu-
cir los problemas de seguridad vial en esta zona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada.

184/072648

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la posición del 
Gobierno en relación con la situación que están sufrien-
do los tripulantes del pesquero “Bermeotarrak IV”.

El pasado día 13 de enero el pesquero «Benneota-
rrak IV» arribó a la ría de Arousa para alijar una carga 
de atunes congelados para una empresa conservera de 
la comarca. Sin embargo, un juez decretó el embargo 

del buque por dos deudas de unos 400.000 euros de la 
casa armadora, la empresa basca Pebertu, S. A.

Esto ha provocado que los 25 tripulantes del buque 
—5 gallegos, dos vascos y los demás ciudadanos de 
Senegal, Costa de Marfil y Ghana— lleven casi un mes 
encerrados en el buque en condiciones difíciles para 
evitar perder los salarios que les adeuda la empresa. La 
situación es especialmente grave en el caso de los 
marineros africanos que no pueden regresar a sus paí-
ses de origen.

La situación es tan precaria que los tripulantes han 
tenido que recurrir a Cáritas para abastecerse de alimen-
tos y ropa de abrigo. Ante el mal estado de la mar, y ante 
la falta de agua y combustible en el buque, la Autoridad 
Portuaria de Vilagarcía autorizó el pasado día 26 al Ber-
meotarrak IV para atracar en Vilagarcía de Arousa.

No es la primera vez que los marineros tienen que 
sufrir el calvario de permanecer varios meses en sus bar-
cos frente a la costa gallega ante las dificultades de la casa 
armadora para hacer frente a sus compromisos económi-
cos. Un caso que aún se recuerda es el del Sunny Jane, un 
barco ruso abandonado por sus dueños que estuvo fon-
deado dos años en Ribeira (A Coruña): En estos casos, 
los marineros son las principales víctimas ya que no pue-
den cobrar sus salarios y, en caso de ser extranjeros, se 
ven imposibilitados de volver a sus países de origen.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuál es la posición del Gobierno español en rela-
ción con los tripulantes del buque Bermeotarrak IV?

Dada la imposibilidad de cobrar sus salarios y regre-
sar a sus países de origen ¿No considera el Gobierno 
necesario, por razones humanitarias, tomar medidas 
para ayudar a los marineros, como la repatriación a sus 
países de origen?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para ayudar 
a la tripulación?

En todo caso, ¿Qué medidas prevé el Gobierno para 
resolver estas situaciones en las que las principales víc-
timas y perjudicados son los marineros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febrero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada.

184/072649

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.
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¿Por qué motivos se comunica antes al Servicio de 
Emergencias 112 que al Centro de Coordinación de Sal-
vamento Marítimo, o a las propias radios costeras, la 
caída al mar del helicóptero de Sasemar «Helimer 207»?

¿No considera el Gobierno que se ha conculcado, 
una vez más, el orden de prioridades para minimizar los 
tiempos de respuesta, alertando antes a un centro de 
protección civil que a los Centros de Coordinación de 
Salvamento Marítimo o las propias Radios Costeras?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/072650

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Iba dotada la tripulación del helicóptero de Sase-
mar «Helimer 207» de los preceptivos chalecos Radio 
Baliza Personal?

¿Cómo es posible que se avisara inmediatamente al 
servicio de Emergencias 112, que no cuenta con profe-
sionales sujetos al Convenio Internacional de Titula-
ción, Formación y Guardias para Gente del Mar, en 
lugar de hacerlo a los Centros de Coordinación de Sal-
vamento Marítimo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/072651

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Dispone ya el Gobierno de los informes de investi-
gación SAR y SITREP, independientes de la investiga-
ción de las causas de la caída a la mar del helicóptero 
de Sasemar «Helímer 207», para poder aplicar las opor-

tunas medidas correctoras que salvaguarden la vida de 
las tripulaciones de los medios aéreos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/072652

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué niveles de reclutamiento se han alcanzado en 
los dos Ejércitos y en la Armada, en el año 2009?

¿Se ha completado la plantilla en los Ejércitos y en 
la Armada?

¿A cuánto asciende la plantilla de cada uno de los 
Ejércitos y de la Armada?

¿Cuál es el número de efectivos totales de las Fuer-
zas Armadas, en cada uno de sus Ejércitos y Armada, 
incluidos suboficiales, oficiales y oficiales generales, 
previsto para el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/072653

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Puede confirmar el Ministerio de Fomento la hora 
de activación de la radio baliza del helicóptero de Sase-
mar «Helimer 207» y el tiempo transcurrido hasta la 
activación de los sistemas de respuesta desde tierra y en 
la mar?

¿Cuáles han sido las causas de la caída del helicóp-
tero a la mar?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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184/072654

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Ha realizado alguna gestión, a día de la fecha, el 
Presidente del Gobierno en el seno de la Unión Euro-
pea, en relación con los astilleros de Navantia Fene 
Ferrol?

¿Piensa cumplir su compromiso, el Presidente del 
Gobierno, de conseguir levantar las trabas que pesan 
sobre los astilleros públicos españoles para poder cons-
truir buques civiles y acabar con el límite del 20%, en 
cuanto a su actividad civil se refiere?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/072655

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué programación se hizo para la fragata 
«Canarias», en cuanto a víveres se refiere, durante su 
última salida a la mar?

2. ¿Cómo es posible que hubiera escasez de ali-
mentos, para toda la dotación, durante los días que per-
maneció alerta en el secuestro del pesquero español 
«Alakrana»?

3. ¿Podría informar el Gobierno en qué consistía 
la alimentación de la dotación durante, por ejemplo, los 
últimos diez días del secuestro del buque «Alakrana», 
en los que permaneció alerta la fragata «Canarias»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/072656

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Puede explicar el Gobierno cuáles son sus inten-
ciones reales en cuanto al polígono de San Pedro de 
Leixa en la ciudad de Ferrol?

¿En qué situación real se encuentran las expropia-
ciones y construcción del polígono industrial citado?

¿Qué obstáculos insalvables tiene el Gobierno para 
poder acometer, definitivamente, las obras y finaliza-
ción del polígono de San Pedro de Leixa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/072657

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Para qué ayuntamientos de España está gestionan-
do la Guardia Civil sus multas de tráfico municipales?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/072658

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a los criterios de 
reparto de la cuota de caballa por parte del Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.
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El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino aún no ha cerrado la orden que distribuye 
las 26.000 toneladas de caballa que le corresponden al 
Estado español para el presente año 2010. Los borrado-
res que hasta el momento ha adelantado el Gobierno 
plantean unos criterios de reparto que resultan discri-
minatorios para la flota gallega.

Por una parte, el Gobierno propone asignar cuota 
máxima diaria en función de la potencia del buque en 
función de las toneladas de registro bruto (GTs). Así, 
los barcos de más de 100 GTs podrán capturar 12.000 
kilogramos de caballa al día, mientras que los menores 
de 100 toneladas estarán limitados a 9.000 kilogramos 
diarios. Este reparto resultaría negativo para los alrede-
dor de 40 barcos gallegos que estos días participan en 
la costera de la caballa en el mar Cantábrico, ya que de 
ellos 38 tienen menos de 100 GTs, y en un momento de 
elevada demanda de esta especie 3.000 toneladas más o 
menos son muy importantes para la viabilidad econó-
mica del sector.

En este sentido, la flota gallega reclama al Ministe-
rio Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino que se 
modifique la propuesta de reparto de la cuota para 
repartirla no en función de la potencia de las embarca-
ciones sino en función del número de tripulantes, una 
propuesta más social y equitativa.

Un segundo aspecto que genera preocupación en el 
sector es cómo el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino repartirá por porcentajes 
las 26.000 toneladas de caballa  –3.000 menos que 
en 2009– entre las distintas artes de pesca.

Por otro lado, la flota de bajura gallega reclama que 
se reserve el 7% de la cuota de caballa concedida al 
Estado español para capturarla en el segundo semestre 
del año, precisamente cuando la especie es más abun-
dante en el litoral gallego y cuando alcanza mayores 
precios. Se pretende además evitar que suceda lo que 
en 2009, cuando a principios de junio se agotó la cuota 
de caballa asignada al Estado español y, a partir de ahí, 
los barcos tuvieron que descargar y tirar al mar todos 
los ejemplares que cayeron en sus aparejos. Un auténti-
co absurdo desde el punto de vista social y medioam-
biental.

Un tercer aspecto que preocupa a todo el sector, 
tanto al arrastre como a la flota de bajura, son las nego-
ciaciones que mantiene actualmente la Unión Europea 
con Noruega para la renovación del acuerdo económico 
que está bloqueado, precisamente por las negociacio-
nes sobre los cupos de caballa.

Noruega exige más cuota de caballa para sus barcos, 
lo que perjudicaría especialmente a la flota del Estado 
español y de Portugal, y si la UE no cede a sus reclama-
ciones amenaza con cerrar sus pesquerías a la flota 
bacaladera española, que captura entre 3.000 y 5.000 
toneladas anuales en aguas del país nórdico.

Desde el sector pesquero gallego piden al Gobierno 
español que defienda sus intereses en la UE para no 
entregar más TAC de la especie a la flota del país nórdi-

co, que utiliza la caballa para fabricar harina de pesca-
do y no para consumo humano como sí lo hace la flota 
del Estado español.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son los criterios de reparto que va a utilizar 
el Gobierno para asignar la cuota de 26.000 toneladas 
de caballa que le corresponden al Estado español 
en 2010?

¿Es consciente el Gobierno que repartir esta cuota 
en función de las toneladas de registro bruto resulta cla-
ramente discriminatorio para la flota gallega, ya que 
casi ninguna embarcación supera las 100 GTs?

En consecuencia, ¿Va el Gobierno a repartir esta 
cuota en el Cantábrico teniendo como criterio el núme-
ro de tripulantes, una medida más social, tal y como 
reclama el sector pesquero gallego?

En todo caso, ¿Cuál es el porcentaje de cuota que 
asignará el Ministerio a cada una de las artes de pesca?

¿Va el Gobierno a reservar el 7% de la cuota para 
capturarla en el segundo semestre del año, cuando es 
más abundante y alcanza mayores precios, tal y como 
demanda el sector pesquero gallego?

¿No considera el Gobierno que sería una medida 
más lógica y respetuosa con el medioambiente?

¿Cuál es la postura del Gobierno español ante las 
reclamaciones de Noruega de más cuota de caballa en 
las aguas de la Unión Europea?

¿Es consciente el Gobierno de que esta exigencia es 
claramente perjudicial para los intereses de la flota del 
Estado español?

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno ante la 
Unión Europea para defender los intereses de la flota 
del Estado español en este tema?

En cualquier caso, ¿Comparte el Gobierno que debe-
ría ser prioritaria la asignación de cuota en una especie 
cuando esta se destina a consumo humano que cuando 
se destina a la fabricación de harinas de pescado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Dipu -
tada.

184/072659

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
un convenio entre el Servicio de Vigilancia Aduanera 
y Salvamento Marítimo para que los medios del Cen-
tro Zonal de Coordinación de Salvamento Marítimo 
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situados en el monte Enxa (Porto do Son-A Coruña) 
puedan ser también utilizados para la lucha contra el 
narcotráfico.

Las últimas actuaciones del Servicio de Vigilancia 
Aduanera en Galicia constatan el incremento del narco-
tráfico en las costas gallegas en los últimos años. Ante 
esta evidencia se hace necesario incrementar los medios 
de lucha contra el tráfico de drogas en las costas galle-
gas dotándolas de un Sistema Integrado de Vigilancia 
Exterior (SIVE), similar al que actualmente vigila las 
costas andaluzas o canarias para controlar la inmigra-
ción ilegal y el tráfico de estupefacientes.

En Galicia existe un Centro Zonal de Coordinación 
de Salvamento Marítimo en el monte Enxa, en Porto do 
Son (A Coruña), dependiente del Ministerio de Fomen-
to. Desde dicho centro se cubre toda la costa gallega, 
desde cabo Silleiro hasta Estaca de Bares y cuenta con 
medios de alta tecnología y sofisticación que actual-
mente son de los más modernos del mundo en el con-
trol del tráfico marítimo.

Estos medios del Centro Zonal del monte Enxa son 
análogos a los del SIVE y permitirían detectar a larga 
distancia embarcaciones que se aproximan a nuestras 
costas, identificar el tipo de embarcaciones y tripulan-
tes con el fin de comprobar la posible actuación ilegal 
de los mismos y coordinar el seguimiento de la embar-
cación, utilizando para ello los medios marítimos, 
terrestres y aéreos de los que dispone el SVA en Gali-
cia.

En este sentido, consideramos necesaria una mayor 
colaboración entre el SVA, dependiente de la Agencia 
Tributaria, y Salvamento Marítimo, dependiente del 
Ministerio de Fomento, para que mediante la firma de 
un convenio los medios de los que dispone Salvamento 
Marítimo en el monte Enxa para el control del tráfico 
marítimo también puedan ser utilizados para la lucha 
contra el narcotráfico.

Los funcionarios del SVA podrían asumir perfecta-
mente estas funciones y, al mismo tiempo, y dado que 
ya existen convenios firmados entre el Ministerio de 
Fomento y la Agencia Tributaria en la colaboración de 
salvamento y búsqueda de náufragos, aumentaría la 
coordinación entre estos dos organismos en el tema de 
salvamento marítimo.

Es por todo lo que antecede que se presenta las 
siguientes preguntas:

¿No considera el Gobierno que es necesario firmar 
un convenio de colaboración entre el Servicio de Vigi-
lancia Aduanera y Salvamento Marítimo para que los 
medios del Centro Zonal de Coordinación de Salva-
mento Marítimo situados en el monte Enxa (Porto do 
Son-A Coruña) puedan ser también utilizados para la 
lucha contra el narcotráfico en las costas gallegas?

¿Comparte el Gobierno que esta medida supondría 
una mejor utilización de los recursos disponibles en la 
lucha contra el narcotráfico en las costas gallegas?

¿Es consciente el Gobierno de que esta colaboración 
mejoraría también la coordinación entre estos dos orga-
nismos en el tema del salvamento marítimo?

En caso afirmativo, ¿Cuándo tiene previsto el 
Gobierno firmar este convenio?

En caso contrario, ¿Va el Gobierno a dotar a Galicia 
de un Sistema Integrado de Vigilancia Exterior?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febrero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada.

184/072661

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Sara García Ruiz, Dipu  tada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha aumentado el número de inspectores y 
subinspectores de trabajo en Cartagena desde 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de enero 
de 2010.—Sara García Ruiz, Dipu  tada.

184/072662

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Sara García Ruiz, Dipu  tada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha aumentado el número de inspectores y 
subinspectores de trabajo en la Región de Murcia 
desde 2004?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de enero 
de 2010.—Sara García Ruiz, Dipu  tada.

184/072663

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad resultante de la participación 
en los ingresos tributarios del Estado del municipio de 
Puerto Real (Cádiz) durante los años 2000, 2004 y 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

184/072664

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál era el número de trabajadores y trabajadoras 
dados de alta, en la provincia de Tarragona, en el Régi-
men Especial de Empleados del Hogar el 31 de diciem-
bre del 2007 y en la misma fecha de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/072665

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha está previsto finalizar las obras de la 
nueva oficina de la Seguridad Social de Antequera?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 19 de 
noviembre de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/072666

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de trabajadores se han beneficiado 
en 2009 del permiso de paternidad y maternidad en la 
provincia de Málaga y qué variación se ha registrado 
respecto a 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de 
diciembre de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/072667

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El pasado año 2009, la Torre o Fortaleza de Pena 
(Ayuntamiento de Xinzo da Limia), la Torre de Sandiás 
(Ayuntamiento de Sandiás) y la Torre de Porqueira 
(Ayuntamiento de Porqueira) todas en la provincia de 
Ourense, patrimonio histórico y bien de interés cultu-
ral, fueron trasferidas a la Xunta de Galicia, es por lo 
anterior que se formulan las siguientes preguntas:

1. Qué actuaciones ha financiado la Administra-
ción General del Estado, en estas torres o fortalezas, en 
los últimos diez años?

2. Cuál ha sido la competencia sobre el manteni-
miento y cuidado por parte de la Administración Gene-
ral del Estado, la Xunta de Galicia y los distintos Ayun-
tamientos sobre estas torres?

3. ¿Qué actuaciones han realizado en las torres y 
su entorno, la Xunta de Galicia y los Ayuntamientos 
respectivos, hasta su transferencia patrimonial?

4. ¿Cómo se ha efectuado la coordinación de los 
trabajos realizados?

5. ¿Existe algún Plan Director para estas torres o 
fortalezas?
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6. ¿Cuál es el importe de las actuaciones efectua-
das en dichas torres, por la Administración General del 
Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 22 de enero 
de 2010.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/072668

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Helena Castellano Ramón, Dipu  tada por 
León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones y qué valoración 
hace el Gobierno de la evolución del Plan de Moderni-
zación de Regadíos en Castilla y León y cuál ha sido la 
importancia de sus inversiones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2009.—Helena Castellano Ramón, 
Dipu  tada.

184/072669

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Helena Castellano Ramón, Dipu  tada por 
León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones y qué valoración 
hace el Gobierno de la evolución del Plan de Moderni-
zación de Regadíos en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2009.—Helena Castellano Ramón, 
Dipu  tada.

184/072670

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Helena Castellano Ramón, Dipu  tada por 
León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 

del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los compromisos que ha adquirido 
el Gobierno a lo largo del año 2009 con los agricultores 
y ganaderos para garantizar su futuro?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2009.—Helena Castellano Ramón, 
Dipu  tada.

184/072671

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista del Ministerio de 
Fomento en La Rioja para el año 2010, detallada en 
proyectos y previsión de generación de puestos de tra-
bajo, tanto directos como indirectos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de enero 
de 2010.—César Luena López, Diputado.

184/072672

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones en proyectos plurianua-
les del Ministerio de Fomento en La Rioja y previsión 
de la inversión total que supondrán en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de enero 
de 2010.—César Luena López, Diputado.



Congreso 8 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 350

111

184/072673

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución anual presupuestada y ejecu-
tada de la inversión del Ministerio de Fomento en La 
Rioja desde el año 1996 al año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de enero 
de 2010.—César Luena López, Diputado.

184/072674

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Juana Serna Masiá, Dipu  tada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y igueintes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Dipu  tados, presenta la sigueinte pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál sería el coste económico para AENA y las 
compañías aéreas del cambio de nombre del aeropuerto 
del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de 
diciembre de 2009.—Juana Serna Masiá, Dipu  tada.

184/072675

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Cultura, en la provincia de Ávila, figu-
ra el proyecto número 2003 18 103 0176. «Remodela-
ción Palacio de Los Águila. Ávila».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Cultura, en la provincia de Ávila. figu-
ra el proyecto número 1999 18 13 0128. «Restauración 
Catedral de Ávila».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Cultura, en la provincia de Ávila, figu-
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ra el proyecto número 2007 24 03 0014. «Muralla de 
Ávila».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Cultura, en la provincia de Ávila, figu-
ra el proyecto número 1995 24 207 0025. «Inversiones 
en el Castillo de Magalia. Las Navas del Marqués. 
Ávila».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072676

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Defensa, en la provincia de Ávila, figu-
ra el proyecto número 1998 14 113 1000. «Adquisición 
locales y obras de mejora y adec. de los mismos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, correspondientes al Minis-
terio de Defensa, en la provincia de Ávila, figura el proyec-
to número 1998 14 113 1001. «Equipamiento nuevo de 
mobiliario, maquinaria y equipos informáticos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Defensa, en la provincia de Ávila, figu-
ra el proyecto número 1998 14 113 1003. «Reposición 
de maquinaria y equipos informáticos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072677 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1992 15 302 0003. 
«Maquinaria, instalaciones y utillaje».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1992 15 302 0002. 
«Equipos proceso de información».

¿ Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1993 15 302 0007. 
«Ofimática».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1992 15 302 0005. 
«Mobiliario y enseres».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1995 15 302 0001. 
«Software informático».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072678

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009. Distribución regionali-
zada. sociedades mercantiles estatales, fundaciones esta-
tales, entidades públicas empresariales y otros organis-
mos públicos, en la provincia de Ávila. Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF). figura el proyecto 
número 0002 «Telecomunicaciones y energía».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Administra-
dor de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), figura el 
proyecto número 0003 «Estaciones de viajeros. Moder-
nización de terminales y estaciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Administra-
dor de Infraestructuras Ferroviarias (AD1F), figura el 
proyecto número 0005 «Patrimonio y urbanismo. Con-
venios urbanísticos y racionalización de espacios para 
uso comercial».

¿ Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Correos y 
Telégrafos, S.A., figura el proyecto número 0100 «Apli-
caciones informáticas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Correos y 
Telégrafos, S.A., figura el proyecto número 0020 
«Construcciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Correos y 
Telégrafos, S.A., figura el proyecto número 0030 «Tele-
comunicaciones».

¿ Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Correos y 
Telégrafos, S .A., figura el proyecto número 0040 
«Mecanización».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009. Distribución regionaliza-
da. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones estata-
les, entidades públicas empresariales y otros organismos 
públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura el proyecto 
número 2070 S «Supresión de pasos a nivel».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009. Distribución regionaliza-
da. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones estata-
les, entidades públicas empresariales y otros organismos 
públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura el proyecto 
número 2079 S «IVA. Supresión de pasos a nivel».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Infra-
estructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura 
el proyecto número 2100 S «Modernización y renova-
ción de catenaria».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. SE. de Infra-
estructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura 
el proyecto número 2109 S «IVA. Modernización y 
renovación de catenaria».

¿ Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Infra-
estructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura 
el proyecto número 2110 S «Renovación de vía».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Infra-
estructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura 
el proyecto número 2119 S «IVA. Renovación de vía».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072679

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2004 23 234 0065. 
«Obras mejora instalaciones de la CH del Tajo».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el provecto número 1995 17 234 1735. 
«Material y equipos para el laboratorio de aguas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2008 23 03 0010. 
«Modernización redes observación meteorológica».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2008 23 03 0020. 
«Nuevos proyectos de información y comunicación».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1995 17 234 1740. 
«Equipos para estaciones de aforos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes al 
Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 1993 17 234 1705. «Elemen-
tos y aparatos de medición para la estación de aforos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1994 17 234 1715. 
«Material y equipos para el laboratorio de aguas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1993 17 234 0020. 
«Actuaciones en materia de hidrología».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1995 17 234 0010. 
«Actuaciones en materia de gestión del dominio públi-
co hidráulico y régimen de usuarios».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas? 
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Aguas del 
Duero, S.A., figura el proyecto número 0013. «Actua-
ciones de depuración incluidas en el Plan Nacional de 
Calidad de las Aguas».

¿ Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072680

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2010, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Madrid-Guadalajara? (en precio y porcentaje).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2010, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Madrid-Calatayud? (en precio y porcentaje).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2010, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Madrid-Zaragoza? (en precio y porcentaje).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2010, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Madrid-Lleida? (en precio y porcentaje).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2010, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Guadalajara-Calatayud? (en precio y porcentaje).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2010, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Guadalajara-Zaragoza? (en precio y porcentaje).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2010, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Guadalajara-Lleida? (en precio y porcentaje).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2010, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Calatayud-Zaragoza? (en precio y porcentaje).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2010, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Calatayud-Lleida? (en precio y porcentaje).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2010, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Zaragoza-Lleida? (en precio y porcentaje).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2010, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Madrid-Huesca? (en precio y porcentaje).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2010, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Guadalajara-Huesca? (en precio y porcentaje).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2010, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Calatayud-Huesca? (en precio y porcentaje).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2010, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Zaragoza-Huesca? (en precio y porcentaje).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072681

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE en la línea 
Madrid-Calatayud (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE en la línea 
Madrid-Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE en la línea 
Madrid-Huesca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE la línea Madrid-
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE en la linea Gua-
dalajara-Calatayud (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE en la línea Gua-
dalajara-Huesca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE en la línea Cala-
tayud-Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE en la línea Cala-
tayud-Huesca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE en la línea Cala-
tayud-Lleida?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE en la línea Cala-
tayud-Tarragona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE en la línea Cala-
tayud-Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE en la línea Zara-
goza-Huesca?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE en la línea Zara-
goza-Lleida?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE en la línea Zara-
goza-Tarragona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y cuánto tiene previsto RENFE incremen-
tar de nuevo el precio del billete AVE en la línea Zara-
goza-Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072682

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraetruc-
turas de Transporte Terrestre (SEITTSA), 2070. Deno-
minación: «Supresión de pasos a nivel».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestruc-
turas de Transporte Terrestre (SEITTSA), 2110. Deno-
minación: «Renovación de vía».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre (SEITTSA), 1080. Denomina-
ción: «Nueva ronda oeste de Málaga AP-7/MA-417».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre (SEITTSA), 1089. Denomina-
ción: «Nueva ronda oeste de Málaga C-3310/A-7».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre (SEITTSA), 1088. Denomina-
ción: «Nueva ronda oeste de Málaga A-357/C-3310».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
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signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre (SEITTSA), 1087. Denomina-
ción: «Nueva ronda oeste de Málaga MA-417/A-357».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre (SEITTSA), 1086. Denomina-
ción: «Nueva ronda oeste de Málaga A-7/MA-417».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestructuras 

de Transporte Terrestre (SEITTSA), 1083. Denomina-
ción: «Nueva ronda oeste de Málaga C-3310/A-7».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre (SEITTSA), 1082. Denomina-
ción: «Nueva ronda oeste de Málaga A-357/C-3310».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestructuras 
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de Transporte Terrestre (SEITTSA), 1081. Denomina-
ción: «Nueva ronda oeste de Málaga MA-417/A-357».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestruc-
turas de Transporte Terrestre (SEITTSA), 2130. Deno-
minación: «Mejora seguridad/funcionalidad».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestruc-

turas de Transporte Terrestre (SEITTSA), 2079. Deno-
minación: «IVA supresión de pasos a nivel».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestruc-
turas de Transporte Terrestre (SEITTSA), 2119. Deno-
minación: «IVA renovación de vía».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestruc-
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turas de Transporte Terrestre (SEITTSA), 2090. Deno-
minación: «Control de trafico centralizado».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestruc-
turas de Transporte Terrestre (SEITTSA), 2150. Deno-
minación: «Actuaciones puntuales».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a S. E. de Infraestruc-

turas de Transporte Terrestre (SEITTSA), 2099. Deno-
minación: «IVA control de tráfico centralizado».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

184/072683

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a RENFE-Operadora, 
1401. Denominación: «Instalaciones industriales».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a RENFE-Operadora, 
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0716. Denominación: «Instalaciones de acondiciona-
miento y apartado de trenes».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a RENFE-Operadora, 
0708. Denominación: «Estaciones, instalaciones en 
los 10 núcleos urb/interurb. cercanías».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a RENFE-Operadora, 
1409. Denominación: «Talleres de cercanías».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a RENFE-Operadora, 
1407. Denominación: «Taller alta velocidad Málaga- 
Los Prados».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

184/072684

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Puertos del Estado 
y Autoridades Portuarias, 1605. Denominación: «Mála-
ga-Remodelación instalaciones varias».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Puertos del Estado 
y Autoridades Portuarias, 1606. Denominación: «Mála-
ga-Inversiones genéricas y menores».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Puertos del Estado 
y Autoridades Portuarias, 1608. Denominación: «Mála-
ga-Inmovilizado intangible».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Puertos del Estado 
y Autoridades Portuarias, 1603. Denominación: «Mála-
ga-Desarrollos pesqueros y deportivos en San Andrés».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Puertos del Estado 
y Autoridades Portuarias, 1601. Denominación: «Mála-
ga-Actuaciones relativas al tráfico de cruceros en zona 
de levante».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
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para el año 2009 correspondiente a Puertos del Estado 
y Autoridades Portuarias, 1600. Denominación: «Mála-
ga-Actuaciones en dique de Levante».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente a Puertos del Estado y 
Autoridades Portuarias, 1601. Denominación: «Málaga-
Actuaciones relativas al desarrollo del Plan Especial».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

184/072685

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.17.0002. Denominación: 
«Presa de Melonares (Sevilla)».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1988.17.06.0806. Denominación: 
«Otras actuaciones infraestructuras hidráulicas Cuenca 
Sur-Provincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1988.17.06.0806. Denominación: 
«Otras actuaciones infraestructuras hidráulicas Cuen-
ca Sur-Provincia: 11».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
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para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1988.17.06.0806. Denominación: 
«Otras actuaciones infraestructuras hidráulicas Cuenca 
Sur-Provincia: 04».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1988.17.06.0805. Denominación: 
«Otras actuaciones infraestructuras hidráulicas C. Gua-
dalquivir-Provincia: 23».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1988.17.06.0805. Denominación: 
«Otras actuaciones infraestructuras hidráulicas C. Gua-
dalquivir-Provincia: 21».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1988.17.06.0805. Denominación: 
«Otras actuaciones infraestructuras hidráulicas C. Gua-
dalquivir-Provincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1988.17.06.0805. Denominación: 
«Otras actuaciones infraestructuras hidráulicas C. Gua-
dalquivir-Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 2006.23.05.0069. Denominación: 
«Modernización zonas regables del Genil».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 2006.23.05.0079. Denominación: 
«Modernización zonas regables de las Vegas Altas y 
Medias del Guadalquivir».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 2006.23.05.0080. Denominación: 
«Modernización zonas regables del Guadalbullón».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 

Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1996.17.06.0050. Denominación: 
«Acciones de material general o que afectan a más de 
una Comunidad Autónoma-Provincia: 21».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadiana, 2001.23.229.1501. 
Denominación: «Restauración Hidrológico Forestal-
Provincia: 21».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadiana, 2001.23.229.1501. 
Denominación: «Restauración Hidrológico Forestal-
Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2007.23.06.2101. Denominación: «Remodelación 
paseo playa de Matalascañas. Zona de Caño Guerrero».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.2102. Denominación: «Protección y recu-
peración de sistemas litorales de Huelva».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 

2005.23.06.1102. Denominación: «Protección y recu-
peración de sistemas litorales en Cádiz».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.1802. Denominación: «Protección y recu-
peración de sistemas litorales en Granada».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadiana, 1995.17.229.1605. 
Denominación: «Estudios y proyectos de investigación 
para la protección, mejora y conocimiento cualitativo 
y cuantitativo de los recursos hídricos-Provincia: 21».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadiana, 1995.17.229.1605. 
Denominación: «Estudios y proyectos de investigación 
para la protección, mejora y conocimiento cualitativo 
y cuantitativo de los recursos hídricos-Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.2103. Denominación: «Dotaciones para el 
acceso y uso público de la costa de Huelva».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 

2005.23.06.1803. Denominación: «Dotaciones para el 
acceso y uso público de la costa en Granada».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.1103. Denominación: «Dotación para el 
acceso y uso público de la costa en Cádiz».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección General 
de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 1988.17.06.0805. 
Denominación: «Otras actuaciones infraestructuras 
hidráulicas C. Gualdalquivir-Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0400. Denominación: «Trabajos previos en 
costas. Provincia: 04».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.2101. Denominación: «Control de la regre-
sión de la costa de Huelva».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 

2005.23.06.1801. Denominación: «Control de la regre-
sión de la costa en Granada».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Parques 
Nacionales, 2000.23.101.0055. Denominación: «Cons-
trucción de nuevas infraestructuras de uso general-Pro-
vincia: 23».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida consig-
nada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, Parques Nacionales, 
2000.23.101.0055. Denominación: «Construcción de 
nuevas infraestructuras de uso general-Provincia: 21».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Parques 
Nacionales, 2000.23.101.0055. Denominación: «Cons-
trucción de nuevas infraestructuras de uso general-Pro-
vincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Parques 
Nacionales, 2000.23.101.0078. Denominación: «Actua-
ciones de conservación, recuperación, restauración y 
ordenación del medio natural y de las infraestructuras-
Provincia: 23».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Parques 
Nacionales, 2000.23.101.0078. Denominación: «Actua-
ciones de conservación, recuperación, restauración y 

ordenación del medio natural y de las infraestructuras-
Provincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadalquivir, 2000.23.228.0001. 
Denominación: «Actuaciones en abastecimiento y 
saneamiento en las cuencas de la Confederación Hidro-
gráfica del Guadalquivir-Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadalquivir, 2000.23.228.0001. 
Denominación: «Actuaciones en abastecimiento y 
saneamiento en las cuencas de la Confederación Hidro-
gráfica del Guadalquivir-Provincia: 23».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadalquivir, 2000.23.228.0001. 
Denominación: «Actuaciones en abastecimiento y 
saneamiento en las cuencas de la Confederación Hidro-
gráfica del Guadalquivir-Provincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadalquivir, 2000.23.228.0001. 
Denominación: «Actuaciones en abastecimiento y 
saneamiento en las cuencas de la Confederación Hidro-
gráfica del Guadalquivir-Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-

ción Hidrográfica del Guadalquivir, 2008.23.228.0013. 
Denominación: «Activa Jaén».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadalquivir, 2007.23.228.0011. 
Denominación: «Abastecimientos-Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadalquivir, 2007.23.228.0011. 
Denominación: «Abastecimientos-Provincia: 23».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1993.17.13.0010. Denominación: 
«Tratamiento de aguas residuales urbanas».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida consig-
nada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino, Dirección General de Soste-
nibilidad de la Costa y el Mar, 2006.23.06.0400. Denomi-
nación: «Trabajos previos en costas. Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0400. Denominación: «Trabajos previos en 
costas. Provincia: 21».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0400. Denominación: «Trabajos previos en 
costas. Provincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0400. Denominación: «Trabajos previos en 
costas. Provincia: 11».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
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para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 2007.23.05.0032. Denominación: 
«Seguimiento y control de autorizaciones del vertido-
Provincia: 23».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 2007.23.05.0032. Denominación: 
«Seguimiento y control de autorizaciones del vertido-
Provincia: 23».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida consig-
nada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección General 
de Aguas, 2007.23.05.0032. Denominación: «Seguimien-
to y control de autorizaciones del vertido-Provincia: 21».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida consig-
nada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección General 
de Aguas, 2007.23.05.0032. Denominación: «Seguimien-
to y control de autorizaciones del vertido-Provincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 2007.23.05.0032. Denominación: 
«Seguimiento y control de autorizaciones del vertido- 
Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.13.0085. Denominación: 
«Saneamiento y depuración del Campo de Gibraltar».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Calidad y Evaluación Ambiental, 
2007.23.08.1020. Denominación: «Recuperación de 
suelos contaminados. Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Calidad y Evaluación Ambiental, 
2007.23.08.1020. Denominación: «Recuperación de 
suelos contaminados. Provincia: 11».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 

para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.0402. Denominación: «Protección y recu-
peración de sistemas litorales en Almería».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2008.23.06.4102. Denominación: «Protección y recu-
peración de sistemas litorales en los márgenes del río 
Guadalquivir en la provincia de Sevilla».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.1390. Denominación: «Obras de reposición 
y conservación del litoral. Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.1390. Denominación: «Obras de reposición 
y conservación del litoral. Provincia: 21».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.1390. Denominación: «Obras de reposi-
ción y conservación del litoral. Provincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 

para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.1390. Denominación: «Obras de reposición 
y conservación del litoral. Provincia: 11».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.1390. Denominación: «Obras de reposición 
y conservación del litoral. Provincia: 04».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Calidad y Evaluación Ambiental, 
1994.17.14.1010. Denominación: «Gestión de residuos 
urbanos. Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Calidad y Evaluación Ambiental, 
1994.17.14.1010. Denominación: «Gestión de residuos 
urbanos. Provincia: 21».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Calidad y Evaluación Ambiental, 
1994.17.14.1010. Denominación: «Gestión de residuos 
urbanos. Provincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Calidad y Evaluación Ambiental, 

1994.17.14.1010. Denominación: «Gestión de residuos 
urbanos. Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 2007.23.05.0032. Denominación: 
«Seguimiento y control de autorizaciones del vertido. 
Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0500. Denominación: «Estudios técnicos 
del litoral. Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0500. Denominación: «Estudios técnicos 
del litoral. Provincia: 21».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0500. Denominación: «Estudios técnicos 
del litoral. Provincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 

General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0500. Denominación: «Estudios técnicos 
del litoral. Provincia: 11».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0500. Denominación: «Estudios técnicos 
del litoral. Provincia: 04».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2008.23.06.4103. Denominación: «Dotaciones para el 
acceso y uso público en los márgenes del río Guadal-
quivir en la provincia de Sevilla».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.0403. Denominación: «Dotaciones para el 
acceso y uso público de la costa en Almería».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0673. Denominación: «Deslindes. Provin-
cia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 

para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0673. Denominación: «Deslindes. Provin-
cia: 21».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0673. Denominación: «Deslindes. Provin-
cia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0673. Denominación: «Deslindes. Provin-
cia: 11».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0673. Denominación: «Deslindes. Provin-
cia: 04».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección General 
de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 2008.23.06.4101. 
Denominación: «Control de la regresión en los márge-
nes del río Guadalquivir en la provincia de Sevilla».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 

para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.1101. Denominación: «Control de la regre-
sión de la costa en Cádiz».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.0401. Denominación: «Control de la regre-
sión costa de Almería».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.13.0125. Denominación: 
«Asistencia técnica para la realización de inventario de 
aprovechamiento. Registro de aguas y catálogo de 
aguas privadas. Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.13.0125. Denominación: 
«Asistencia técnica para la realización de inventario de 
aprovechamiento. Registro de aguas y catálogo de 
aguas privadas. Provincia: 23».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.13.0125. Denominación: 
«Asistencia técnica para la realización de inventario de 
aprovechamiento. Registro de aguas y catálogo de 
aguas privadas. Provincia: 21».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.13.0125. Denominación: 
«Asistencia técnica para la realización de inventario de 
aprovechamiento. Registro de aguas y catálogo de 
aguas privadas. Provincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Segura, 2003.23.232.0004. Deno-
minación: «FEDER P.O.C.A. Andalucía».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.13.0125. Denominación: 
«Asistencia técnica para la realización de inventario de 
aprovechamiento. Registro de aguas y catálogo de 
aguas privadas. Provincia: 11».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.13.0125. Denominación: 
«Asistencia técnica para la realización de inventario de 
aprovechamiento. Registro de aguas y catálogo de 
aguas privadas. Provincia: 04».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.13.0010. Denominación: 
«Apoyo control ofic. red vigilancia policía aguas. Pro-
vincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009 la partida 

consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.13.0010. Denominación: 
«Apoyo control ofic. red vigilancia policía aguas. Pro-
vincia: 23».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.13.0010. Denominación: 
«Apoyo control ofic. red vigilancia policía aguas – Pro-
vincia: 21».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.13.0010. Denominación: 
«Apoyo control ofic. red vigilancia policía aguas – Pro-
vincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.13.0010. Denominación: 
«Apoyo control ofic. red vigilancia policía aguas – Pro-
vincia: 14».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadalquivir, 2000.23.228.0002. 
Denominación: «Actuaciones de reposición en infraes-
tructura hidráulica en la cuenca del Guadalquivir – Pro-
vincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 

consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadalquivir, 2000.23.228.0002. 
Denominación: «Actuaciones de reposición en infraes-
tructura hidráulica en la cuenca del Guadalquivir – Pro-
vincia: 23».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadalquivir, 2000.23.228.0002. 
Denominación: «Actuaciones de reposición en infraes-
tructura hidráulica en la cuenca del Guadalquivir – Pro-
vincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadalquivir, 2000.23.228.0002. 
Denominación: «Actuaciones de reposición en infraes-
tructura hidráulica en la cuenca del Guadalquivir – Pro-
vincia: 14».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Segura, 2005.23.232.0001. Deno-
minación: «Actuaciones en la cuenca del Segura».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadalquivir, 2000.23.228.0008. 
Denominación: «Actuaciones de restauración hidroló-
gico-forestal-Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-

ción Hidrográfica del Guadalquivir, 2000.23.228.0008. 
Denominación: «Actuaciones de restauración hidroló-
gico-forestal-Provincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Confedera-
ción Hidrográfica del Guadalquivir, 2000.23.228.0008. 
Denominación: «Actuaciones de restauración hidroló-
gico-forestal-Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 2006.23.05.0028. Denominación: 
«Plan de seguridad de presas-Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 2006.23.05.0028. Denominación: 
«Plan de seguridad de presas-Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 2006.23.05.0081. Denominación: 
«Modernización zonas regables del Guadalquivir Bajo 
y Medio-Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 2007.23.05.0026. Denominación: 
«Estrategia nacional de restauración de ríos en la cuen-
ca del Guadalquivir-Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
Generas de Aguas, 1995.17.13.0125. Denominación: 
«Asistencia técnica para la realización de inventario de 
aprovechamiento. Registro de aguas y catálogo de 
aguas privadas-Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección General 
de Aguas, 1988.17.06.0905. Denominación: «Acondi-
cionamiento cauces Guadalquivir-Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
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el año 2009 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección General 
de Aguas, 1988.17.06.0905. Denominación: «Acondi-
cionamiento cauces Guadalquivir-Provincia: 23».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección General 
de Aguas, 1988.17.06.0905. Denominación: «Acondi-
cionamiento cauces Guadalquivir-Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1988.17.06.0906. Denominación: 
«Acondicionamiento cauces Sur-Provincia: 04».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

184/072686

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2007.17.38.4279. Denominación: «A-32. Tramo: Arro-
yo del Ojanco – Puente del Génave (O) (15,6 Km)».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Ferrocarriles, 
2000.17.20.0122. Denominación: «LAV Granada- 
Bobadilla (El y PC). Provincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 1431. 
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Denominación: «Asistencia técnica de consultoría de la 
dirección del programa de ampliación del área termi-
nal. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0418. Denomi-
nación: «Urbanizacion, viales y obras. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 1418. 

Denominación: «Urbanización bolsa de autobuses y 
taxis. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0328. 
Denominación: «Suministro e instalaciones de pasare-
las y equipos de servicio a aeronaves. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0680. 
Denominación: «Sistemas de información y comunica-
ciones. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 1428. 
Denominación: «Sistema de tratamiento .... de equipa-
jes de la ampliación del área terminal. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0307. 
Denominación: «Seguridad operativa. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida consig-
nada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0429. Denomina-
ción: «Seguridad de personas e instalaciones. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García y Ángel González Muñoz, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0613. Denomi-
nación: «Remodelación sistema eléctrico. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 1420. 
Denominación: «Remodelación del edificio terminal 
Picasso. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0664. 
Denominación: «Recuperacion paisajística del aero-
puerto de Málaga después de las obras. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0423. 
Denominación: «Puesta en explotación de la amplia-
ción del aeropuerto. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 1377. 

Denominación: «Mobiliario y equipamiento amplia-
ción del edificio terminal de pasajeros. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 1208. 
Denominación: «Inversiones de apoyo y mantenimien-
to. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0428. Denomi-
nación: «Informática y comunicaciones. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0414. 
Denominación: «Expropiación de terrenos. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0424. 
Denominación: «Edificio terminal, urbanización y 
accesos. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

184/072687

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Aller (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Allande (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Amieva (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Avilés (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Belmonte de Miranda (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Bimenes (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Boal (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Cabrales (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Cabranes (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Candamo (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Gangas de Narcea (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Cangas de Onís (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Caravia (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Carreño (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Caso (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Castrillón (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Castropol (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Coaña (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Colunga (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Corvera de Asturias (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Cudillero (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Degaña (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en El 
Franco (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Gijón (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Gozón (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Grado (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Grandas de Salime (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Ibias (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Illas (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Illano (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Langreo (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Las Regueras (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Laviana (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Lena (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Llanera (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Llanes (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Mieres (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Morcín (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Muros de Nalón (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Nava (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Navia (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Noreña (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Oviedo (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Parres (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Peñamellera Alta (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Peñamellera Baja (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Pesoz (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Piloña (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Ponga (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Pravia (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Proaza (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Quirós (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Ribadedeva (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Ribadesella (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.



Congreso 8 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 350

164

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Ribera de Arriba (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Riosa (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Salas (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
San Martín de Oscos (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
San Martín de Rey Aurelio (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
San Tirso de Abres (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Santa Eulalia de Oscos (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Santo Adriano (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Sariego (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Siero (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Sobrescobio (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Somiedo (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Soto del Barco (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Tapia de Casariego (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.



Congreso 8 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 350

166

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Taramundi (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Taverga (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Tineo (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Valdés (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Vegadeo (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Villanueva de Oscos (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Villaviciosa (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Villayón (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Yernes y Tameza (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad femenina entre 16 y 55 años en 
Pola de Siero (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/072688

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Aller (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Allande (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Amieva (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Avilés (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Belmonte de Miranda (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Bimenes (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Boal (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Cabrales (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Cabranes (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Candamo (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Cangas de Narcea (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Candas de Onís (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Caravia (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Carreño (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Caso (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Castrillón (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Castropol (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Coaña (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Colunga (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Corvera de Asturias (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Cudillero (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Degaña (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en El 
Franco (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Gijón (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Gozón (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Grado (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Grandas de Salime (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Ibias (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Illas (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Illano (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Langreo (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Las Regueras (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Laviana (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Lena (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Llanera (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Llanes (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Mieres (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Morcín (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Muros de Nalón (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Nava (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Navia (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Noreña (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Oviedo (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Parres (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Peñamellera Alta (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Peñamellera Baja (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Pesoz (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Piloña (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Ponga (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Pravia (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Proaza (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Quirós (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Ribadedeva (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Ribadesella (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Ribera de Arriba (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Riosa (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Salas (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
San Martín de Oscos (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
San Martín de Rey Aurelio (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
San Tirso de Abres (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Santa Eulalia de Oscos (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Santo Adriano (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Sariego (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Siero (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Sobrescobio (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Somiedo (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Soto del Barco (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Tapia de Casariego (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Taramundi (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Taverga (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Tineo (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Valdés (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Vegadeo (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Villanueva de Oscos (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Villaviciosa (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Villayón (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Yernes y Tameza (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de actividad masculina entre 16 y 55 años en 
Pola de Siero (Asturias), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/072689

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Pastor Julián y don Mario Mingo, 
Dipu  tados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

Desde que «la píldora del día después» se dispensa 
sin prescripción médica en las farmacias españolas, se 
ha incrementado su consumo en un 300%.

A pesar de las declaraciones de la Ministra de Sani-
dad afirmando que era un medicamento seguro, el últi-
mo informe de la Agencia Española del Medicamento 
pone en evidencia los destacados efectos secundarios 
del mismo.

¿No consideraría conveniente la Ministra de Sani-
dad reincorporar la prescripción médica para la dispen-
sación de este medicamento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2010.—Ana María Pastor Julián y Mario Mingo, 
Dipu  tados.

184/072690

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Situación Administrativa en que se encuentra cada 
uno de los proyectos que componen el Plan Director 
del aeropuerto de Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García, y Ángel González Muñoz, Dipu-
 tados.

184/072691

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente a Sociedad de Infraestruc-
turas y Equipamientos Penitenciarios (SEIPSA), 0026. 
Denominación: «Centro de inserción social Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García, y Ángel González Muñoz, Dipu-
 tados.

184/072692

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 

el año 2009 correspondiente a Sociedad de Infraestruc-
turas y Equipamientos Penitenciarios (SEIPSA), 0126. 
Denominación: «Centro penitenciario sur Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García, y Ángel González Muñoz, Dipu-
 tados.

184/072693

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué motivos provocaron, según el Ministerio de 
Defensa, el fuego ocurrido durante el mes de agosto 
de 2009 en el campo de maniobras de San Gregorio en 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072694

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué responsabilidades puede asumir el Ministerio 
de Defensa por el fuego ocurrido durante el mes de 
agosto de 2009 en el campo de maniobras de San Gre-
gorio en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072695

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Defensa aplicar la 
normativa para incendios forestales, como ocurre con 
la producida fuera de recintos o instalaciones militares, 
tras lo ocurrido en el campo de maniobras de San Gre-
gorio en la provincia de Zaragoza el pasado mes de 
agosto de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072696

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Por qué motivo se negó el Ministerio de Defensa a 
recoger el ofrecimiento del Gobierno de Aragón para 
ayudar en la investigación del origen del incendio en el 
campo de maniobras de San Gregorio, en la provincia 
de Zaragoza, el pasado mes de agosto de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072697

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué tiempo tardó el Ministerio de Defensa en auto-
rizar la intervención de medios civiles, tanto brigadas 
terrestres como helicópteros, en el incendio del campo 
de maniobras de San Gregorio, en Zaragoza, durante el 
pasado mes de agosto de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072698

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Por qué motivo no existió una verdadera coordina-
ción en las labores de extinción del incendio ocurrido 
en el campo de maniobras de San Gregorio, en Zarago-
za, el pasado mes de agosto de 2009 entre el Ministerio 
de Defensa y el Gobierno de Aragón?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072699

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cree el Ministerio de Defensa que el protocolo fir-
mado el pasado 29 de junio de 2009 entre el Gobierno 
de Aragón y dicho Ministerio relativo a la competencia 
exclusiva del ejército en las labores de extinción de 
incendios y las autorizaciones para la intervención de 
medios civiles está cumpliendo con su objetivo y es efi-
caz tras el incendio ocurrido en el campo de maniobras 
de San Gregorio, en Zaragoza, el pasado mes de agosto 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072700

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué medidas tiene previsto acometer el Ministerio 
de Defensa para que situaciones como las que se produ-
jeron en el mes de agosto de 2009 con el incendio en el 
campo de maniobras de San Gregorio, en Zaragoza, no 
vuelvan a ocurrir?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072701

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
sacar a la venta cualquier tipo de bono, que suponga una 
reducción en el precio del billete para los trenes AVE de 
la línea Madrid-Zaragoza-Lleida-Tarragona-Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072702

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual otras líneas de AVE, 
distintas a la que cubre Madrid-Zaragoza-Lleida-Tarra-
gona-Barcelona, tienen la posibilidad de conseguir 
beneficios económicos vía bonos y esta línea no?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072703

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Por qué motivo, don Víctor Morlán, cuando era 
Diputado por la circunscripción de Huesca se lamenta-
ba entonces de las tarifas del AVE entre Madrid-Zara-
goza-Huesca-Lleida y ahora que es el Secretario de 
Estado de Infraestructuras no sólo las incrementa sino 
que las justifica?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072704

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿No cree el Ministerio de Fomento que el hecho de 
incrementar el precio de un billete de tren AVE o de 
larga distancia por obtenerlo en una agencia repercute 
negativamente en las políticas de fomento del transpor-
te público y el desarrollo sostenible?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072705

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el motivo que ha provocado que RENFE 
suba el precio del billete AVE en la línea Madrid-Zarago-
za un 10%, más del doble que en el resto de las líneas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/072706

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Por qué motivo se incrementa el precio del billete 
AVE en la línea Madrid-Zaragoza un 10% mientras en 
el resto de billetes de alta velocidad y larga distancia de 
todas las líneas españolas el incremento medio es 
del 4%?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072707

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Por qué motivo RENFE sube a principios de 2010 
el precio del billete de AVE entre Zaragoza y Madrid en 
una cuantía aproximada del 10% cuando la justificación 
que se ofrece es que viene determinada por el incremen-
to de los costes de explotación cuando eso no es cierto?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072708

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el coste real de explotación del trayec-
to AVE Zaragoza-Madrid durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072709

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál va a ser el coste real de explotación del tra-
yecto AVE Zaragoza-Madrid durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072710

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que RENFE está cobrando el billete del 
AVE entre Zaragoza y Madrid tres veces el precio de 
explotación (excluidos impuestos y gastos de financia-
ción)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072711

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido durante el año 2009 el precio por kiló-
metro y plaza del recorrido de AVE entre Zaragoza y 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.



Congreso 8 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 350

183

184/072712

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido durante el año 2009 el precio por kiló-
metro y plaza del recorrido de AVE entre Zaragoza y 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072713

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál va a ser durante el año 2010 el precio por 
kilómetro y plaza del recorrido de AVE entre Zaragoza 
y Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072714

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál va a ser durante el año 2010 el precio por 
kilómetro y plaza del recorrido de AVE entre Zaragoza 
y Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072715

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué motivo el AVE Madrid-Barcelona sube una 
media, a principios de 2010, un 4% y en la misma línea 
la ruta a Zaragoza lo hace en un 10%?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072716

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué motivo los usuarios del AVE Madrid-Bar-
celona son más beneficiados en el incremento de las 
tarifas frente a los de Zaragoza, Huesca o Calatayud 
que en la misma línea salen totalmente perjudicados?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072717

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué motivo RENFE vuelve a discriminar a la 
Comunidad Autónoma de Aragón en relación a la dife-
rencia del incremento del precio del billete en la línea 
que cubre el AVE entre Madrid y Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/072718

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto RENFE volver a incrementar el pre-
cio del billete AVE entre Madrid y Zaragoza o entre 
Zaragoza y Barcelona durante el presenta año 2010 
para como dice la propia Sociedad equiparlos al precio 
de otros trayectos similares?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/072719

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo va a afectar la reprogramación en las inver-
siones del Ministerio de Fomento motivado por la apro-
bación del llamado Plan de Austeridad, en Consejo de 
Ministros del día 29 de enero de 2010, al total de las 
inversiones provincializadas en 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072720

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a afectar la reprogramación en las inver-
siones del Ministerio de Fomento motivado por la apro-
bación del llamado Plan de Austeridad, en Consejo de 

Ministros del día 29 de enero de 2010, al total de las 
inversiones provincializadas en 2011?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072721

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a afectar la reprogramación en las inver-
siones del Ministerio de Fomento motivado por la apro-
bación del llamado Plan de Austeridad, en Consejo de 
Ministros del día 29 de enero de 2010, al total de las 
inversiones provincializadas en 2012?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072722

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a afectar la reprogramación en las inver-
siones del Ministerio de Fomento motivado por la apro-
bación del llamado Plan de Austeridad, en Consejo de 
Ministros del día 29 de enero de 2010, al total de las 
inversiones provincializadas en 2013?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072723

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Austeridad, aprobado 
en Consejo de Ministros del día 29 de enero de 2010 a 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Castellón en el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072724

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Austeridad, aprobado 
en Consejo de Ministros del día 29 de enero de 2010 a 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Castellón en el ejercicio 2011?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072725

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Austeridad, aprobado 
en Consejo de Ministros del día 29 de enero de 2010 a 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Castellón en el ejercicio 2012?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072726

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Austeridad, aprobado 
en Consejo de Ministros del día 29 de enero de 2010 a 
las inversiones del Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Castellón en el ejercicio 2013?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072727

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el superávit definitivo de la Seguridad 
Social en el ejercicio 2005?

¿Qué parte del citado superávit es motivado por la 
generación de intereses, cupones o rendimientos de 
cualquier tipo generados por los activos del Fondo de 
Reserva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072728

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades del superávit definitivo de la Segu-
ridad Social en ele ejercicio 2005 y en qué fechas se 
incorporaron al Fondo de Reserva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/072729

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el superávit definitivo de la Seguridad 
Social en el ejercicio 2006? ¿Qué parte del citado supe-
rávit es motivado por la generación de intereses, cupo-
nes o rendimientos de cualquier tipo generados por los 
activos del Fondo de Reserva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072730

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidades del superávit definitivo de la Segu-
ridad Social en el ejercicio 2006 y en qué fechas se 
incorporaron al Fondo de Reserva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072731

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el superávit definitivo de la Seguridad 
Social en el ejercicio 2007? ¿Qué parte del citado supe-

rávit es motivado por la generación de intereses, cupo-
nes o rendimientos de cualquier tipo generados por los 
activos del Fondo de Reserva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072732

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades del superávit definitivo de la Segu-
ridad Social en el ejercicio 2007 y en qué fechas se 
incorporaron al Fondo de Reserva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072733

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el superávit definitivo de la Seguridad 
Social en el ejercicio 2008?

¿Qué parte del citado superávit es motivado por la 
generación de intereses, cupones o rendimientos de 
cualquier tipo generados por los activos del Fondo de 
Reserva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072734

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el superávit definitivo de la Seguridad 
Social en el ejercicio 2009?

¿Qué parte del citado superávit es motivado por la 
generación de intereses, cupones o rendimientos de 
cualquier tipo generados por los activos del Fondo de 
Reserva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072735

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades del superávit definitivo de la Segu-
ridad Social en el ejercicio 2009 y en qué fechas de 
incorporaron al Fondo de Reserva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072736

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades del superávit definitivo de la Segu-
ridad Social en el ejercicio 2008 y en qué fechas se 
incorporaron al Fondo de Reserva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072737

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿A que proyectos de inversiones en Asturias va a 
afectar el recorte presupuestario anunciado por el 
Gobierno y aprobado en el Consejo de Ministros de 29 
de enero?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/072738

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a afectar el recorte presupuestario anunciado 
por el Gobierno y aprobado en el Consejo de Minis-
tros de 29 de enero a las partidas del Plan de la Mine-
ría del Carbón y Desarrollo Alternativo de las Comar-
cas Mineras?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/072739

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos planteados para los 
años 2007, 2008 y 2009 financiados con los fondos del 
Plan de la Minería del Carbón y Desarrollo Alternativo 
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de las Comarcas Mineras y que aún no se ha iniciado su 
ejecución?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/072740

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran los fondos del Plan 
de la Minería del Carbón y Desarrollo Alternativo de 
las Comarcas Mineras, correspondientes a las anualida-
des 2007, 2008, 2009 y 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/072741

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los criterios que ha seguido el Gobierno 
para la distribución de las cantidades acordadas para 
financiar el Plan de Dinamización Turística, en el que 
se incluye el «Turismo activo en la zona de Sierra de 
Gredos y Sierra de Iruelas»?

¿Cuáles han sido las razones para reducir la canti-
dad de 4.3 millones de euros solicitados por la Junta de 
Castilla y León?

¿Cuál ha sido la distribución completa del Plan?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072742

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Obras licitadas por el Gobierno en la provincia 
de Ávila durante el año 2009 y su correspondiente 
importe?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072743

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Previsiones en relación al proyecto 33-AV-2990 
«Seguridad vial mejora de trazado de la N-403, p.k. 
116 al 118. Tramo El Barraco-Ávila»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072744

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Situación actual y previsiones para la renovación 
integral de la vía del ferrocarril Madrid-Ávila, desde 
Santa María de la Alameda a la Cañada?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072745

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Previsiones para financiar los 52 millones de euros 
estimados por el Presidente del Adif para la renovación 
integral de la vía del ferrocarril Madrid-Ávila, desde 
Santa María de la Alameda a la Cañada?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072746

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, 
que no se han podido ejecutar al final del ejercicio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072747

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, por la Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria 
de Patrimonio, S.A. (SEGIPSA), que no se han podido 
ejecutar al final del ejercicio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072748

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, por el Ministerio de Cultura, que no se han podi-
do ejecutar al final del ejercicio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072749

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, por el Ministerio de Defensa, que no se han podi-
do ejecutar al final del ejercicio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072750

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, en gastos de Diversos Ministerios, que no se han 
podido ejecutar al final del ejercicio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072751

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, por el Ministerio de Economía y Hacienda, que 
no se han podido ejecutar al final del ejercicio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072752

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, por el Ministerio de Fomento, que no se han 
podido ejecutar al final del ejercicio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072753

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, por el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio, que no se han podido ejecutar al final del ejerci-
cio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072754

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, por el Ministerio del Interior, que no se han podi-
do ejecutar al final del ejercicio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072755

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, por el Ministerio de Justicia, que no se han podi-
do ejecutar al final del ejercicio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072756

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino, que no se han podido ejecutar al final 
del ejercicio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072757

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, por el Ministerio de Vivienda, que no se han 
podido ejecutar al final del ejercicio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072758

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, por la entidad pública empresarial Administra-
dor de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), que no se 
han podido ejecutar al final del ejercicio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072759

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, por Aguas del Duero, S.A., que no se han podido 
ejecutar al final del ejercicio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072760

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones reales previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 en la provincia de 
Ávila, por la Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre, S.A. (SEITTSA), que no se han 
podido ejecutar al final del ejercicio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Dipu  tados.

184/072761

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2005 17 38 0996. «Obra 
A-50 Tramo: Narrillos de San Leonardo-Peñalba de 
Ávila».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072762

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 1986 17 04 0955. «Obra 
A-50: Actuaciones de Conservación y Explotación».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072763

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2001 17 38 0955. «Obra: 
Actuaciones de seguridad vial en Castilla y León».
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¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072764

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2006 17 40 0703. «Línea 
ferrocarril Madrid Ávila-Salamanca».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072765

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 1996 17 18 0005. «Forma-
ción de cartografía básica y derivada».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072766

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en la 
provincia de Ávila, figura el proyecto número 1994 17 
27 0025. «Adquisición de medios fijos y móviles para 
comprobación técnica de emisiones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072767

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en la 
provincia de Ávila, figura el proyecto número 1999 17 
26 0001. «Adquisición instrumental medida sistemas 
digitales de radiocomunicaciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿ Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072768

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio del Interior, en la provincia de Ávila, figu-
ra el proyecto número 2009 16 03 3057. «Obras en 
Ávila. Centro de Formación».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072769

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes al 
Ministerio del Interior, en la provincia de Ávila, figura el 
proyecto número 2004 16 04 3005. «Obras en Ávila».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072770

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Justicia, en la provincia de Ávila, figu-
ra el proyecto número 2007 13 02 0025. «Avila A.P.».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.
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184/072771

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Vivienda, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2008 27 09 05 07. «Acondi-
cionamiento de edificio cívico en San Esteban del Valle 
(Ávila)».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al a 31 de diciembre 
de 2009, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072772

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Vivienda, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2008 27 09 05 06. «Acondi-
cionamiento de la Plaza de la Constitución en Navarre-
visca (Ávila)».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072773

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila, S.E. de Ges-
tión Inmobiliaria de Patrimonio, S.A., figura el proyec-
to número 0005 «Rehabilitación inmueble Banco de 
España».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia a 31 de diciembre de 2009, 
con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/072774

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Susana Camarero Benítez, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de modificar el color de los 
rotativos de los vehículos de los servicios de urgencias 
para su homologación con los países europeos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.



Congreso 8 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 350

196

184/072775

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Susana Camarero Benítez, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivo por el que el Gobierno no ha cumplido el 
acuerdo adoptado en la Comisión no permanente de 
seguridad vial del Congreso de los Dipu  tados el día 22 
de noviembre de 2006, sobre modificación del color de 
los rotativos de los vehículos prioritarios o vehículos de 
urgencias.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/072776

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Susana Camarero Benítez, Dipu  tada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Opinión del Gobierno respecto a la necesidad de 
modificar la actual normativa para que los servicios de 
urgencias puedan utilizar una señal luminosa de color 
distinta del que utilizan los vehículos especiales.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 5 de febrero 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/072777

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la actividad en trenes de AVE en los 
Talleres de los Prados en Málaga?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

184/072778

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la plantilla de trabajadores años 2004 
a 2009 en los Talleres de Los Prados de RENFE en 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

184/072779

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Localidades y empresas de la provincia de Málaga 
que se han acogido a la Línea de mediación ICO-Turis-
mo para la renovación y modernización de los destinos 
turísticos maduros.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de febrero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

184/072780

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
que los ciudadanos españoles que pertenecen a una 
mutua, en concreto MUFACE, ISFAS y MEJEJU, pue-
dan acceder a todos los servicios de la Tarjeta Sanitaria 
Europea.

En relación con la atención sanitaria a la ciudada-
nía española que viaja temporalmente al extranjero, 
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existe desde nuestro punto de vista una clara discrimi-
nación entre aquellas personas que pertenecen al 
Régimen General de la Seguridad Social y aquellas 
otras que son Mutualistas por ejemplo de MUFACE 
ISFAS y MEJEJU, como es el caso de los funciona-
rios públicos.

El caso es que la Tarjeta Sanitaria Europea que se 
puso en funcionamiento en el 2004 permite recibir 
asistencia sanitaria en todos los países de la Unión 
Europea (Espacio Económico Europeo) y en la Confe-
deración Suiza. Garantiza a las y los ciudadanos espa-
ñoles el mismo derecho a recibir asistencia sanitaria 
pública y en las mismas condiciones en que los ciuda-
danos nacionales son atendidos. Sin embargo como 
hemos dicho los mutualista de MUFACE ISFAS y 
MEJEJU, aún siendo ciudadanía española, no pueden 
acceder a esta tarjeta.

La realidad que acabamos de exponer pone de mani-
fiesto la discriminación que se hace con un numero de 
ciudadanos españoles y españolas —prácticamente 
todos los funcionarios y funcionarias del Estado— que 
por norma no son afiliados al Régimen General tenien-
do cubierto sus servicios sanitarios a través de MUFACE 
ISFAS y MEJEJU. Esta aseguradora si bien cubre la 
necesidad de asistencia sanitaria en los desplazamien-
tos temporales, lo hace a través de un sistema de reinte-
gro de pagos. Es decir, los mutualistas y sus beneficia-
rios tendrán derecho a que se les reintegren los gastos 
ocasionados por asistencia sanitaria en el extranjero 
después de que estos hayan sido devengados por el ase-
gurado.

Lo expuesto desde luego no es un ejemplo de políti-
cas de igualdad y desde nuestro punto de vista deberla 
obligar al Gobierno a tomar las medidas necesarias que 
permitieran resolver una cuestión que es manifiesta-
mente discriminatoria.

¿Cuál son las razones de que a los mutualistas de 
MUFACE ISFAS y MEJEJU no se les reconozcan los 
mismos derechos que a los del Régimen General para 
poder acceder a la Tarjeta Sanitaria Europea?

¿Cuáles son las razones, cuando si bien es un segu-
ro privado es la aseguradora, con que cuenta el Estado 
para garantizar el servicio sanitario a sus funciona-
rios?

¿Ha previsto el Gobierno actuaciones orientadas a 
igualar los derechos en lo que atención sanitaria en el 
extranjero se refiere? En concreto ¿Ha previsto que los 
mutualistas de MUFACE ISFAS y MEJEJU puedan 
acceder ala Tarjeta Sanitaria Europa?

Si no lo han previsto ¿Cuáles serian las razones?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—María Olaia Fernández Dávila, Dipu -
tada.

184/072660

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

El G.P. Mixto a iniciativa de doña María Olaia Fer-
nández Davila, Dipu  tada por Pontevedra (BNG), retira 
la pregunta por escrito con número de registro 97542 y 
la Proposición no de Ley con número de regis-
tro 97544.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Dipu -
tada.

184/072781

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Greenpeace ha dado a conocer un nuevo fallo en 
la Central Nuclear de Garoña, silenciado por el Con-
sejo de Seguridad Nuclear. Pese a estos fallos, se 
persiste en negar la evidencia y se mantiene abiertas 
unas instalaciones obsoletas, que debieron cerrar sus 
puertas en el año 2009, pero a las que el gobierno 
concedió una prórroga hasta 2013. Poco importó 
entonces que la vida prevista de la Central Nuclear 
de Garoña fuera de 40 años, que se cumplían en 2011, 
y todavía importó menos la oposición ciudadana y 
las peticiones de clausura reiteradas por institucio-
nes y agentes sociales.

La empresa explotadora, Nuctenor, habla de una 
«parada forzosa» producida por la fuga de agua «no 
limpia» al río Ebro, mientras Greenpeace afirma que se 
produjo un fallo prolongado de una válvula, que habría 
provocado una fuga de agua radiactiva.

Tras el cierre de la Central Nuclear de Zorita 
en 2006, Garoña es la instalación más antigua que se 
mantiene operativa en nuestro país. A menos de cien 
kilómetros de la planta se encuentran las localidades de 
Miranda de Ebro, Medina de Pomar, Villarcayo, Gas-
teiz, Haro, Burgos y Bilbao. Utiliza uranio enriquecido 
y constituye una amenaza real para la población, pero 
genera, en cambio, beneficios multimillonarios a sus 
propietarios, que son Iberdrola y Endesa. El PSOE en 
el Parlamento Vasco se opuso hace menos de un año a 
la concesión de la prórroga de explotación, pero en 
Madrid le dieron luz verde, y demostraron de este modo 
que, en su caso, las promesas electorales no valen nada. 
En su programa de 2008, el PSOE apostaba por el cie-
rre de las centrales nucleares al final de su vida útil, 
como es el caso de Garoña, y su sustitución por ener-
gías seguras.
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Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Cuál fue la naturaleza de la «parada forzosa» 
en la central nuclear de Garoña, el 9 de febrero 
de 2010?

2) ¿Se produjo alguna fuga de agua radioactiva? 
¿En qué cantidad?

3) ¿Por qué el Consejo de Seguridad Nuclear no 
ha informado de este incidente?

4) ¿Piensa el Gobierno adoptar alguna medida 
para que el Consejo de Seguridad Nuclear informe de 
este tipo de incidentes con mayor rapidez y transparen-
cia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/072782

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Cuatro dirigentes de la Asociación Unificada de la 
Guardia Civil (AUGC), mayoritaria en el Cuerpo, han 
sido sancionados por falta muy grave con seis meses de 
suspensión de empleo por participar en la manifesta-
ción de policías y guardias civiles del 18 de octubre 
de 2008, aunque el Ministerio del Interior suspende la 
sanción por dos años, salvo si en ese periodo reciben 
otro expediente, en cuyo caso se aplicará.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Por qué razón se prohibe el derecho de manifesta-
ción a los agentes de la Guardia Civil?

¿Tiene previsto el Gobierno ampliar estos derechos, 
cómo y cuándo?

¿Contempla el Gobierno la perspectiva de reconocer 
no sólo el derecho de asociación, sino los derechos sin-
dicales en el seno de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/072783

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
 tados, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 

Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Se ha constatado la falta de sometimiento a informa-
ción pública en trámites relacionados con el proyecto 
«Castor» de almacenamiento de gas natura en el término 
municipal de Vinaròs (Castelló). En el estudio de impac-
to ambiental que la empresa ESCAL UGS presentó en su 
día en cuanto a operaciones de excavado, movimiento de 
tierras asociadas a la construcción de la Planta de Opera-
ciones, observamos la falta de diversa documentación 
que no nos consta que se haya aportado, a pesar de que 
por la misma se constataba que «La construcción de las 
instalaciones de la Planta de Operaciones y el helipuerto 
y la correspondiente pavimentación del terreno afectará 
al subsuelo, reduciendo el área de drenaje natural y 
aumentará el riesgo de erosión de la parcela».

Asimismo «En la excavación y realización de la 
zanja en tierra, se retirarán aproximadamente 3.800 m.3 

de tierra por cada kilómetro de trazado de los cua-
les 2.958 m.3 serán áridos. Teniendo en cuenta que la 
longitud de la zanja será de 5.722,62 m, el total de ári-
dos que se retirará será de 25.801,66 m.3 (.../...) El volu-
men de tierra vegetal a retirar correspondiente a un 
espesor máximo de 30 cm previamente a la nivelación 
del terreno, será de 21.312 m.3 Para el cálculo del volu-
men de tierra adicional a retirar para la cimentación de 
la Planta de Operaciones, el helipuerto y el parking, se 
ha considerado que la superficie ocupada por estas ins-
talaciones será de aproximadamente 71.040 m2 y que 
en estas zonas se excavarán de forma adicional un pro-
medio de 70 cm más de terreno. (.../...) Por ejemplo: 
serán necesarios aproximadamente un total de 8.447 
viajes para el traslado de residuos inertes (áridos y tie-
rra vegetal) en el interior de la parcela y hacia la cante-
ra». (EIA)

Para proceder a la tramitación de autorización de la 
extracción de áridos, se debe actuar conforme al marco 
general para proyectos y obras que se establece en la 
Ley de Costas y el Real Decreto 1471/1989 por el que 
se aprueba el Reglamento general para el desarrollo y 
ejecución de la Ley 22/1988 de Costas. En este senti-
do, se señala que «Las solicitudes acompañadas del 
proyecto básico o de construcción, así como del res-
guardo acreditativo de la constitución de las fianzas 
que, en su caso, correspondan, tramitándose en la 
forma que se determine, con las fases de información 
pública, e informe de los organismos que deban ser 
consultados».

La información pública, que debe ser durante un 
plazo no inferior a veinte días, debe practicarse en la 
tramitación de autorizaciones que se refieran a vertidos 
industriales y contaminantes desde tierra al mar y a las 
extracciones de áridos y dragados. Dicha información 
pública debe llevarse a cabo simultáneamente con la 
petición de los informes, y practicada la fase de infor-
mación, el órgano competente debe resolver sobre la 
solicitud, previa audiencia de los interesados en el 
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expediente (.../...). Sin embargo, no consta que la 
empresa ESCAL UGS haya solicitado autorización de 
extracción de áridos y dragados sobre el dominio públi-
co marítimo terrestre, ni que se haya aportado la docu-
mentación necesaria para ello, faltando:

Solicitud de extracción de áridos y dragados sobre 
el dominio público marítimo-terrestre.

Informes emitidos por parte de los departamentos y 
organismos competentes, por razón de sus diferentes 
competencias.

Estudio básico de dinámica litoral con la documen-
tación que determina la normativa vigente.

Estudio de alternativas de dragado, y de incidencia 
de las actividades proyectadas sobre el dominio público 
marítimo-terrestre, tanto durante la ejecución como 
durante la explotación.

Estudio de alternativas de explotación y volúmenes, 
y programa de seguimiento técnico.

Programa de vigilancia ambiental de la explota-
ción.

Estudio sobre la capacidad regenerativa de los recur-
sos naturales en el área.

Relación de las medidas preventivas, correctoras o 
compensatorias para la protección del medio ambiente

Programa de seguimiento que garantice el cumpli-
miento de las medidas protectoras y correctoras.

Así pues la normativa vigente es clara al afirmar que 
«para otorgar las autorizaciones de extracciones de ári-
dos y dragados será necesaria la evaluación de sus efec-
tos sobre el dominio público marítimo-terrestre, referi-
da tanto al lugar de extracción o dragados como al de 
descarga».

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno dentro de 
sus competencias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/072784

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Desde la Subdelegación del Gobierno en Castellón 
(Dependencia del Área de industria y Energía) a princi-
pios de enero se respondía, a las alegaciones del pro-
yecto «Castor» de almacenamiento de gas natural, de 

los afectados y de la Plataforma Ciutadana en Defensa 
de les Terres del Sénia al nuevo trazado del gasoducto 
publicado en una «adenda de errores». Estudiada dicha 
respuesta se constató que la falta de evaluación de 
impacto ambiental del nuevo trazado del gasoducto 
infringiría la legislación estatal vigente.

En dicho escrito de respuesta a las alegaciones, se ase-
gura, en cuanto al nuevo trazado del gasoducto que: «el 
nuevo trazado no altera, en modo alguno, los impactos 
estimados en el estudio de impacto ambiental original 
que ha resultado de la emisión de la declaración favorable 
de impacto ambiental, siendo perfectamente aplicable, al 
nuevo trazado, las medidas preventivas incluidas en dicha 
declaración». Y añadiendo que «ciertas variaciones en el 
recorrido de parte del gasoducto, que lo único que hacen 
es redundar en una mejora ambiental y social del proyec-
to» por lo que «no cabe alegar existencia de una modifi-
cación sustancial a los efectos de la necesidad de reiniciar 
toda la tramitación ya efectuada».

Se añade además que: «Si bien el trazado del 
gasoducto difiere del originalmente previsto, esto no 
supone una modificación de las infraestructuras, dado 
que el resto de instalaciones permanecen idénticas 
(.../...)», por lo que «serla absurdo que cuando el pro-
motor cambia (ligeramente, como es el caso) un pro-
yecto, para adaptarse a las recomendaciones dirigidas a 
minimizar su impacto, tuviera que volver a someter la 
ligera modificación del proyecto a un nuevo estudio 
ambiental».

Sin embargo, se ignoran aspectos, pues como bien 
señala «el trazado del gasoducto difiere del original-
mente previsto» y aunque el resto de instalaciones efec-
tivamente permanecen «en su sitio», se ha producido 
una desviación importante del trazado del gasoducto 
inicialmente previsto.

Se deja a la empresa que sea quien decida unilateral-
mente si debe o no presentar un nuevo estudio de impacto 
ambiental por las «ciertas variaciones en el recorrido de 
parte del gasoducto», usurpando los poderes de la propia 
administración que tendría que ser, en cumplimiento de 
sus deberes y responsabilidades, la que responda adecua-
damente. Como impactos asociados al proyecto el estu-
dio de impacto ambiental elaborado por la empresa 
ESCAL UGS se incluía, de forma expresa que «El trans-
porte de gas natural entre la plataforma y la Planta de 
Operaciones, tanto en periodos de inyección como de 
extracción, se realizará mediante un único gasoducto 
de 30” de diámetro nominal, enterrado, con un trayecto 
submarino de 21,6 km y otro terrestre de 8,7 km».

Es obvio, pues, que la actividad de almacenamiento 
subterráneo de gas requiere de un gasoducto para poder 
transportar dicho hidrocarburo desde la plataforma 
marina hasta la terrestre, y desde allí hacia la red gasís-
tica estatal.

Asimismo, en el estudio de impacto ambiental se 
afirmaba que: «Sin embargo, dado que la ubicación de 
las instalaciones de la Planta de Operaciones, el trazado 
en tierra y el recorrido de los primeros 5,7 km en mar 
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han sido modificados con respecto al trazado propuesto 
en 2004, se hace necesario realizar una nueva prospec-
ción arqueológica en tierra y el tramo de gasoducto en 
mar cercano a la costa (5,7 km)». Así pues, si la propia 
empresa «reconoce» la necesidad de una nueva pros-
pección arqueológica, tanto en tierra como en mar, con 
mayor motivo la modificación del trazado del gasoduc-
to debe incluir un nuevo estudio de impacto ambiental.

No hacerlo así, como aquí se pretende, infringiría lo 
preceptuado en el Real Decreto Legislativo 1/2008, 
de 11 de enero, por el que se aprueba el texto refundido 
de la Ley de Evaluación de Impacto Ambiental de pro-
yectos, incluye en el grupo 4 (industria energética) las: 
«Instalaciones industriales para el transporte de gas, 
vapor y agua caliente; transporte de energía eléctrica 
mediante líneas aéreas, que tengan una longitud supe-
rior a 3 kilómetros».

¿Piensa por ello, el Gobierno exigir a la empresa, de 
acuerdo a la ley, al sometimiento del nuevo trazado del 
gasoducto a evaluación de impacto ambiental, dado que 
dicha modificación supone “nuevos” impactos ambien-
tales y se trata de unas instalaciones industriales para el 
transporte de gas de una longitud sobradamente supe-
rior a tres kilómetros?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/072785

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Recientemente, el Conseller de Governació de la 
Generalitat Valenciana, respecto a la falta del Plan de 
Emergencia de la presa de Ulldecona, responsabilizaba 
a la Administración Central del Estado de ser la respon-
sable de que ésta continuara sin el citado plan, que ha 
de contener el análisis de riesgos.

Según el Conseller, la Generalitat ha exigido reitera-
damente a la administración del Estado, en el seno de 
de la Comisión Nacional de Protección Civil, que agili-
ce la elaboración e implantación de Planes de Emer-
gencia correspondientes a la presas ubicada en la 
Comunidad Valenciana.

¿Qué presas de la Comunidad Valenciana carecen 
de planes de emergencia? ¿Cuántas veces la Generalitat 

Valenciana ha exigido a la administración del Estado 
que se agilicen estos planes y medidas?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
garantizar la seguridad de la presa del Ulldecona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/072786

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Agustín Cervantes García, líder del Movimiento 
Cristiano Liberación en Santiago de Cuba, que cum-
ple condena arbitraria de dos años en la prisión de 
Aguadores en esa provincia, fue sacado violentamente 
de su galera, esposado con los brazos doblados en la 
espalda y maltratado físicamente, sólo por pedir aten-
ción médica.

Agustín Cervantes García sufre fuertes dolores en la 
espalda y el cuello, debido a las inhumanas condiciones 
en que duerme. Las supuestas camas son literas de tres 
pisos hechos con barras de hierro, que por su deterioro 
se hunde mucho cuando los prisioneros se acuestan

Por todo ello y con objeto de denunciar la situación 
de los Derechos Humanos en las cárceles cubanas se 
formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Puede comprometerse el Gobierno Español a 
interesarse por la situación de Agustín Cervantes Gar-
cía, prisionero en la cárcel de Aguadores a los efectos 
de confirmar la vulneración de los Derechos Humanos 
que se producen en las cárceles cubanas especialmente 
con los presos políticos?

2.º ¿Considera el Gobierno Español necesario la 
urgente visita de la Cruz Roja a las Cárceles de Cuba?

3.º ¿Se compromete el Gobierno Español a trasla-
dar al Gobierno de Cuba la más enérgica repulsa por la 
situación de los presos políticos que se encuentran en 
las cárceles de Cuba?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/072787

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 



Congreso 8 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 350

201

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Determinadas noticias que llegan al Diputado hacen 
patente la situación que sufren los presos políticos de 
las cárceles cubanas Según las noticias, que se reciben 
hoy en el caso que a continuación se describe las Insti-
tuciones Penitenciarias y sus funcionarios vulneran de 
forma continuada los Derechos Humanos.

Fidel Suárez Cruz, prisionero de conciencia, conde-
nado a 20 años, se encuentra en la prisión de Kilo 8 en 
Pinar del Río. Esta aislado en una celda desde marzo 
de 2003, no tiene acceso a los demás presos ni a la tele-
visión, sólo puede hacer una llamada a la semana, no 
puede recibir correspondencia y los materiales de lec-
tura son muy controlados.

En estos momentos padece hipertensión arterial, 
cálculos renales, pérdida auditiva y alteraciones de 
índole nerviosa. Con este cuadro médico no recibe la 
atención adecuada como demuestra que no se ha practi-
cado una audiometría que necesitaba desde hace más 
de un año.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Puede comprometerse el Gobierno Español a 
interesarse por el caso de Fidel Suárez Cruz, prisionero 
de conciencia en la cárcel Kilo 8 en Pinar del Río a los 
efectos de conocer su situación y así confirmar la vul-
neración de los Derechos Humanos que se producen en 
las cárceles cubanas especialmente con los presos polí-
ticos?

2.º ¿Puede informarnos el Gobierno Español si se 
ha avanzado para que organizaciones Internacionales, 
como la Cruz Roja, visiten las cárceles cubanas a los 
efectos de evaluar objetivamente la situación de las 
mismas?

3.º ¿Se compromete el Gobierno Español a trasla-
dar al Gobierno de Cuba la más enérgica repulsa por la 
situación de los presos políticos que se encuentran en 
las cárceles de Cuba?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/072788

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a modulación de san-

ciones en la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, 
de protección de datos de carácter personal.

La filosofía que inspira la Ley 15/1999, de protec-
ción de datos de carácter personal, parte de la premisa 
de la necesaria garantía y protección de los datos perso-
nales, las libertades públicas y de los derechos funda-
mentales de las personas físicas, y especialmente de su 
honor e intimidad personal y familiar. Sin entrar a dis-
cutir el objeto de la Ley por considerarlo necesario y 
acertado, es preciso detenerse en la proporcionalidad 
de las sanciones desde la perspectiva de las empresas 
atendiendo a criterios objetivables como la dimensión 
económica. La Ley fija en su título VII las infracciones 
y las sanciones aplicables a las mismas, y aunque esta-
blece una serie de criterios para concretar la cuantía de 
las sanciones en su artícu  lo 45.4, todos ellos necesa-
rios, queda de manifiesto que no se considera como cri-
terio el tamaño o la dimensión económica de las empre-
sas. Desde esta perspectiva, el efecto que puede generar 
en una pequeña empresa el cometer una falta leve puede 
significar la desaparición de la misma por la imposibili-
dad de afrontar la sanción. La combinación de los crite-
rios establecidos en el artícu  lo citado y la dimensión 
económica de la empresa ayudaría a establecer una 
cuantía de las sanciones más proporcional no sólo a la 
naturaleza de la infracción, y a sus efectos, sino tam-
bién a su capacidad económica.

¿Considera el Gobierno que las sanciones contem-
pladas en la ley orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, 
de protección de datos de carácter personal deben estar 
moduladas según el tamaño y la capacidad económica 
de la empresa infractora?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Dipu -
tada.

184/072789

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu -
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Cataiunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al gobierno, para su respuesta escrita.

En los últimos días han aflorado diferentes denun-
cias entorno a la vulneración de derechos fruto de la 
gestión de la inmigración del estado español.

En primer lugar, la circular 1/2010 «Instrucciones 
sobre determinadas actuaciones policiales derivadas de 
la nueva Ley 2/2009, de 11 de diciembre, que modifica 
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la L.O. 4/2000, de 11 de enero, de Extranjería y recor-
datorio de otras actuaciones» de la Comisaría General 
de Extranjería y el Ministerio del Interior sobre las 
actuaciones contra los inmigrantes, también ha desper-
tado una gran polémica. El Sindicato Unificado de 
Policía (SUP) y la Confederación Española de Policía 
(CEP) han mostrado su rechazo a la circular. El SUP en 
un comunicado de cinco puntos titulado «La policía 
ejecuta las órdenes políticas que vulneran los derechos 
de los inmigrantes» afirma que España, cada día más 
cerca de Italia en el trato xenófobo a los inmigrantes. El 
sindicato muestra su preocupación en que «La Comisa-
ría General de Extranjería y Fronteras está reinterpre-
tando la Ley y avocando a los policías que cumplan esa 
Circular a cometer detenciones ilegales sancionadas 
con penas de cárcel y expulsión de la Policía». El comu-
nicado del SUP afirma que la circular «trata a los inmi-
grantes como delincuentes», y solicita «la retirada 
inmediata de esta circular y recomendamos a todos los 
policías encargados de cumplirla que actúen desde la 
legalidad». El SUP se preguntaba por el hecho de 
que 445.000 ciudadanos de Madrid, uno de cada cua-
tro, fueran identificados en 2009, y el difícil equilibrio 
entre seguridad y libertad que muestra dicha cifra.

Por su lado, la Confederación Española de Policía 
(CEP) afirma que «Nos encontramos ante un riesgo 
más para la seguridad jurídica de los miembros del 
Cuerpo Nacional de Policía que, de cumplir a rajatabla 
la circular podrían enfrentarse a las correspondientes 
acciones judiciales de los abogados de los inmigrantes 
perjudicados».

Según diversas informaciones periodísticas, Interior 
considera que esta circular 1/2010, normativa de la 
Comisaría General de Extranjería se ajusta al milímetro 
a la nueva legislación sobre Extranjería. A fecha de hoy 
todavía no han resuelto las dudas concretas planteadas 
por los sindicatos de policías ni justificado el cambio 
de rumbo en política de gestión de la inmigración.

Un grupo de juristas, el Grupo Inmigración y Siste-
ma Penal, está elaborando un estudio que describe irre-
gularidades en las detenciones de miles de sin papeles. 
El grupo de expertos asegura que «El error parte del 
proceso de identificación», ya que «Al detectar a un sin 
papeles, los agentes no pueden llevarle a comisaría si 
este les muestra su pasaporte». Concluyen que «dada la 
gravedad de la situación, el ministerio debería dejar 
bien claro que la policía carece de habilitación legal 
para detener cuando se le presenta la documentación».

En tercer lugar, nuestro grupo parlamentario ha reci-
bido la denuncia de que actualmente un número inde-
terminado de personas en proceso de expulsión se 
encuentran en huelga de hambre en el Centro de Inter-
nación para Extranjeros de la Zona Franca de Barcelo-
na. El motivo es las pocas garantías de su proceso de 
expulsión y los malos tratos recibidos por parte de los 
funcionarios que gestionan el centro. Por motivos de la 
seguridad del centro, no sabemos con certeza la canti-
dad de reclusos que están llevando a cabo la protesta.

En cuarto, SOS Racismo y los Institutos de Medici-
na Legal han mostrado sus dudas sobre el hecho de que 
la administración deje a inmigrantes sin tutela por ser 
mayores de edad sin tener las suficientes garantías de 
su edad real. Las autonomías y fiscalías aplican la ley 
de forma dispar y muchos jóvenes quedan sin la protec-
ción que merecen como menor de edad por el hecho de 
que algún informe de dudosa fiabilidad y gran margen 
de error afirme que son mayores de 18 años. Este pro-
blema se trasladó al Congreso recibiendo como res-
puesta del Ministro de Justicia que la ley es inequívoca, 
pero sin ofrecer la versión del gobierno sobre estos epi-
sodios ni si cree adecuado los dispares e inexactos 
métodos de para determinar la edad.

¿Tiene conocimiento el gobierno de la huelga de 
hambre de diversos internados del CIE de Zona Franca 
de Barcelona? En caso negativo, ¿El desconocimiento 
no es una prueba de la falta de garantías de respeto de 
los derechos humanos en dichos centros y su falta de 
transparencia? En caso afirmativo, ¿Qué gestiones está 
llevando a cabo para mediar en la situación de protesta?

¿Por qué no se ha tenido en cuenta la opinión de los 
sindicatos de policía para la elaboración de la circu-
lar 1/2010 sobre expulsiones de personas migradas? 
¿Considera que esta circular puede vulnerar algún dere-
cho, como denuncia el grupo de expertos del Grupo 
Inmigración y Sistema Penal?

¿Qué opinión le merece el gobierno la posición de 
los sindicatos de policía respecto la circular 1/2010?

¿Considera proporcionado que el año pasado sólo 
en Madrid se identificara a 445.000 ciudadanos?

¿Por qué no se han unificado los procedimientos de 
identificación de la edad, cosa que en algunos casos 
deja a los menores sin protección?

¿Considera el gobierno que un test que en el mejor 
de los casos puede ofrecer una seguridad del 80 por 
ciento de la edad de un joven, es suficiente para deter-
minar su mayoría de edad y dejarlo sin tutela?

¿Considera el gobierno que es positivo para la inte-
gración y la convivencia ciudadana que vayan en 
aumento los episodios y polémicas alrededor de la ges-
tión del hecho migratorio originadas por los cambios 
fruto de la nueva ley de extranjería?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/072790

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Dipu  tada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno para la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Teniendo en cuenta la reconocida eficacia de la Bri-
gada de Investigación Tecnológica (BIT) en España y 
del sistema de protección de menores en la Red (CETS) 
¿Hay alguna razón especial por la que el Gobierno de 
España y en concreto el Ministerio del Interior, esté 
demorando su adhesión al proyecto Circam (Copsol 
Internet Related Child Abusive Project)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barbá, Dipu  tada.

184/072791

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo explica el Gobierno que los operadores de 
telefonía en España, hayan ultimado el sistema tecnoló-
gico de adhesión al proyecto CIRCAM (Copsol Inter-
net Related Child Abusive Project) y siga pendiente el 
Vº Bº del Gobierno para ponerlo en marcha?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barbá, Dipu  tada.

184/072792

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al gobier-
no, para la que desea obtener respuesta por escrito.

Desde septiembre de 2007, el Gobierno tiene reteni-
do el proyecto de ley que combate el acceso a las pági-
nas de Internet de pornografía infantil. En esas fechas 
el Gobierno de España anunciaba su adhesión al pro-
yecto Circamp (Copsol Internet Related Child Abusive 
Material Project) que funciona ya en varios países euro-
peos y permite impedir los accesos a páginas de conte-
nido pedófilo, se pregunta al Gobierno.

¿Puede explicar el Gobierno por qué se está retra-
sando la adhesión de España al proyecto CIRCAMP?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barbá, Dipu  tada.

184/072793

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al gobier-
no, para la que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente, el Gobierno ha ultimado, en muy 
poco tiempo, un proyecto de ley de gran complejidad, 
sobre descargas en la Red de material que vulnera la 
propiedad intelectual.

¿Considera el Gobierno esta cuestión prioritaria, 
sobre la protección de menores y adolescentes, frente al 
uso y comercio de la pornografía?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—Carmen Quintanilla Barbá, Dipu  tada.

184/072794

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 26 de enero de 2010, la Diputación 
Provincial de Castellón por unanimidad presentó una 
declaración institucional, respaldada por el Partido 
Popular, PSOE y BLOC, solicitando al Gobierno de 
España que no presente recurso de inconstitucionalidad 
a la ley de Caza de la Comunidad Valenciana.

¿Tiene previsto el Gobierno atender la citada solici-
tud?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/072795

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 26 de enero de 2010, la Diputación 
Provincial de Castellón por unanimidad presentó una 
declaración institucional, respaldada por el Partido 
Popular, PSOE y BLOC, solicitando al Gobierno de 
España que no presente recurso de inconstitucionalidad 
a la ley de Caza de la Comunidad Valenciana aprobada 
en octubre de 2009.

¿Tiene el Gobierno como objetivo evitar la continui-
dad de la práctica cinegética del «parany», de arraigada 
tradición valenciana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072796

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 26 de enero de 2010, la Diputación 
Provincial de Castellón por unanimidad presentó una 
declaración institucional, respaldada por el Partido 
Popular, PSOE y BLOC, solicitando al Gobierno de 
España que no presente recurso de inconstitucionalidad 
a la ley de Caza de la Comunidad Valenciana aprobada 
en octubre de 2009.

¿Está el gobierno en contra de continuidad de la 
práctica conegética del la «parany»?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072797

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 26 de enero de 2010, la Diputación 
Provincial de Castellón por unanimidad demandó del 
ministerio de Fomento que en trazado del futuro tres de 
alta velocidad entre Castellón y Tarragona exista una 
parada en el Aeropuerto de Castellón que se inaugurará 
este mismo año.

¿Tiene el Gobierno previsto atender la citada solicitud?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072798

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia, en la actualidad dependiente del Ministe-
rio de Sanidad y Política Social recogió en su sistema 
estadístico en el mes de junio de 2009 una baja 
de 60.000 solicitudes. 

¿Cómo se justifica dicha reducción?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072799

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia, en la actualidad dependiente del Ministe-
rio de Sanidad y Política Social recogió en su sistema 
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estadístico en el mes de junio de 2009 una baja 
de 60.000 solicitudes. 

¿Corresponde exclusivamente a fallecidos? 
¿A qué otros motivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072800

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia, en la actualidad dependiente del Ministe-
rio de Sanidad y Política Social recogió en su sistema 
estadístico en el mes de junio de 2009 una baja 
de 60.000 solicitudes.

¿Cuál es su distribución autonómica?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072801

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia, o el Ministerio de Sanidad y Política 
Social en cualquiera de sus departamentos, una estima-
ción sobre el número de personas fallecidas mientras 
esperaban bien ser valorados, bien recibir la ayuda o 
prestación correspondiente? 

¿Cuál es?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/072807

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Dipu  tada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las pérdidas en el campo de la Comunitat 
Valenciana a causa de los últimos temporales, inciden-
cias meteorológicas adversas donde se dieron sucesión 
de fuertes y continuadas lluvias, heladas y vientos hura-
canados que se iniciaron a mediados de diciembre y 
han persistido hasta los primeros días de enero, causan-
do cuantiosas mermas en la citricultura, hortalizas de 
temporada, plantas ornamentales, cosecha de aceitunas 
y daños en maderas de olivos, que han ocasionado pér-
didas que superan los 133 millones de €. Ante esta 
situación tan delicada,

¿Qué medidas va adoptar el Ministerio de Agricultura?
¿Va el Ministerio a habilitar una línea de créditos 

bonificados y ayudas directas a los afectados para que 
puedan recuperar su capacidad productiva?

¿Se va a rebajar en los módulos el IRPF?
¿Se va aplicar la exención del IBI rústico?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Dipu  tada.

184/072808

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Dipu  tada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a tener en cuenta el Gobierno las críticas reali-
zadas por los Técnicos de Hacienda que sostienen que 
el proyecto de rebaja de un 2’5% en la tributación por 
módulos en el IRPF para autónomos es insuficiente e 
ineficaz, y que la escasa reducción no parece cumplir la 
PNL del Grupo Popular aprobada con enmiendas de 
todos los grupos políticos en el Congreso de los Dipu -
tados donde se instaba al Gobierno a reducir los módu-
los en el IRPF e IVA a los autónomos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Dipu  tada.



Congreso 8 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 350

206

184/072809

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Dipu  tada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministro de Trabajo e Inmigración abrir 
nuevamente la mesa de trabajo autónomo como le acon-
seja el colectivo de Técnicos de Hacienda con el fin de 
introducir nuevas modificaciones en el régimen de Esti-
mación Objetiva por Módulos y Régimen Especial 
Simplificado del IVA?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Dipu  tada.

184/072810

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Dipu  tada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno de España debería atender las críticas 
que desde otros países miembros de la U.E. le hacen 
llegar ante la falta de adopción de medidas serias enca-
minadas a corregir los grandes desequilibrios que exis-
ten en estos momentos en nuestra economía.

¿No es hora de aplicar las reformas estructurales 
necesarias para corregir la situación para que no se lle-
guen a cumplir las previsiones tan pesimistas del profe-
sor Roubini?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Dipu  tada.

184/072811

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Dipu  tada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos han llevado al Gobierno para no tener 
en cuenta los informes remitidos por la Consejería de 
Infraestructuras de la Comunitat Valenciana en rela-
ción al tren Gandía-Dénia que acortaría sustancialmen-
te el tiempo de ejecución y por tanto su puesta en fun-
cionamiento?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Dipu  tada.

184/072812

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Teresa García Sena, Dipu  tada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué explicación tiene que el Gobierno diga que 
ejecuta en 8 años 390 km del AVE Madrid-Valencia y 
por el contrario va a tardar 12 años en construir 31 km 
de cercanías entre Gandía y Dénia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 29 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Dipu  tada.

184/072813

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Acuerdo provisional de libre comercio entre la 
Unión Europea y Corea del Sur, fue firmado el 15 de 
octubre de 2009 por la entonces Comisaria Europea de 
Comercio, y ahora Alta representante de la Política 
Exterior Europea, Catherine Ashton; y el Ministro sur-
coreano Kim Jong-hoon.

Para que entre totalmente en vigor, el primer TLC de 
la Unión Europea con una economía asiática debe ser 
ratificado por el Parlamento surcoreano, el Parlamento 
Europeo y por los 27 Estados miembros de la Unión, 
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después de que la Comisión Europea presente una pro-
puesta formal en torno a febrero del presente año.

El citado acuerdo, prevé un desarme arancelario 
completo en un plazo de cinco años, pero anticipa el 
efecto de ese desarme al día mismo de su entrada en 
vigor por el impacto conjunto de dos medidas: la flexi-
bilización de las reglas de origen (la industria del motor 
surcoreana exportaría a la UE coches «made in Corea» 
con todas las ventajas arancelarias, aunque el 45% de 
sus componentes estén fabricados en países como 
China, y eso suponga rebajar el coste de producción de 
cada automóvil) y el llamado «Duty draw-back» (devo-
lución de los aranceles pagados en el momento de la 
importación cuando los coches sean exportados a un 
país tercero).

Por otra parte, la cláusula de salvaguardia que incor-
pora el Tratado no empezaría a funcionar hasta que 
transcurrieran cinco años desde la entrada en vigor del 
Tratado, es decir cuando el daño al mercado europeo 
del motor fuera ya irreversible.

Estas medidas son muy preocupantes para el sector 
del automóvil europeo y en especial para la industria 
automovilística en España, que compite directamen-
te con los coches de gama media-baja fabricados en 
Corea del Sur.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Está preocupado el Gobierno de España por el 
impacto del Acuerdo libre comercio entre la Unión 
Europea y Corea del Sur, y en concreto sobre la indus-
tria automovilística en España, que compite directa-
mente con los coches de gama media-baja fabricados 
en Corea del Sur?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/072814

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Partidas presupuestarias y cantidades destinadas a 
la conservación de los Parques Nacionales desde el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado.

184/072815

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Partidas presupuestarias y cantidades destinadas a 
cada uno de los Proyectos financiados por el Estado y 
sus Organismos Autónomos en el Parque Nacional de 
Monfragüe desde su creación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado.

184/072816

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cantidad de fincas o terrenos propiedad del Estado 
en el Parque Nacional de Monfragüe y su área de 
influencia socioeconómica, indicando la ubicación y la 
superficie de cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado.

184/072817

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué control y seguimiento realiza el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino y sus Organis-
mos Autónomos sobre las actuaciones desarrolladas en 
el Parque Nacional de Monfragüe?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado.
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184/072818

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas, de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué control y seguimiento realiza el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino y sus Organis-
mos Autónomos sobre las actuaciones financiadas por 
sus departamentos y desarrolladas en el Parque Nacio-
nal de Monfragüe?

¿Ejecuta el Estado directamente alguno de estos 
proyectos? En caso afirmativo. ¿Cuál?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado.

184/072819

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué requisitos establece el Estado como justifica-
ción, de la correcta ejecución de los proyectos que ha 
financiado en el Parque Nacional de Monfragüe?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado.

184/072820

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades aplazadas en las cuotas de la Seguridad 
Social por las empresas durante el 2007, 2008, y 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

184/072821

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno la creación de un Desta-
camento de Tráfico en Carrión de los Condes (Palencia)?

¿En qué fecha estará operativo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/072822

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Alicante en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/072823

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Alicante en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/072824

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Alicante en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/072825

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Alicante.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/072826

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Alicante a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/072827

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Alicante a fecha 1 de 
diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/072828

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Almería en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/072829

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Almería en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/072830

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Almería en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/072831

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Almería.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/072832

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministerio 
de Asuntos Exteriores y de Cooperación no estará pre-
sente en la Sesión de control prevista para el miérco-
les 17 de febrero, este diputado quiere conocer los 
motivos y actividades del Ministro que le impiden asis-
tir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/072833

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra 
de Ciencia e Innovación no estará presente en la Sesión 
de control prevista para el miércoles 17 de febrero, este 
diputado quiere conocer los motivos y actividades de la 
Ministra que la impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de febrero 
de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/072834

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Gerona a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Castellón a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Barcelona a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Baleares a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Murcia a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Huelva a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Tenerife a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Pontevedra a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Málaga a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Las Palmas a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Granada a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en A Coruña a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Ceuta a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Vizcaya a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Cádiz a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Cantabria a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Marítimo de la 
Guardia Civil en Algeciras a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Efectivos destinados en el Servicio Militar de la 
Guardia Civil en Almería a fecha de 1 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/072835

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Gerona en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Castellón en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Barcelona en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Baleares en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Murcia en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Huelva en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Tenerife en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Pontevedra en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Málaga en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Las Palmas en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Granada en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en A Coruña en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Ceuta en el año 2008 y 
en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Vizcaya en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Cádiz en el año 2008 y 
en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Cantabria en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incautaciones de droga realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Algeciras en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/072836

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Gerona en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Castellón en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Barcelona en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Baleares en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Murcia en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Huelva en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 8 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 350

217

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Tenerife en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Pontevedra en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Málaga en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Las Palmas en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Granada en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en A Coruña en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Ceuta en el año 2008 y 
en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Vizcaya en el año 2008 
y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Cádiz en el año 2008 y 
en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Cantabria en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Algeciras en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/072837

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Gerona en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Castellón en 
el año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Barcelona en 
el año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Baleares en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Murcia en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Huelva en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Tenerife en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Pontevedra en 
el año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Málaga en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.



Congreso 8 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 350

220

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Las Palmas 
en el año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Granada en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en A Coruña en 
el año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Ceuta en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Vizcaya en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Cádiz en el 
año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Cantabria en 
el año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de horas de navegación realizadas por el 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil en Algeciras en 
el año 2008 y en el 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/072838

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Gerona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Castellón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Barcelona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Baleares.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Murcia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Huelva.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Tenerife.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Cantabria.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil en Algeciras.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/072839

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Gerona a fecha 1 de 
diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Castellón a fecha de 1 
de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Barcelona a fecha de 1 
de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Baleares a fecha de 1 
de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Murcia a fecha de 1 de 
diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Huelva a fecha de 1 de 
diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Tenerife a fecha de 1 
de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Pontevedra a fecha 
de 1 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Málaga a fecha de 1 de 
diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Las Palmas a fecha 
de 1 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Granada a fecha de 1 
de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en A Coruña a fecha de 1 
de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Ceuta a fecha de 1 de 
diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Vizcaya a fecha de 1 
de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Cádiz a fecha de 1 de 
diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Cantabria a fecha de 1 
de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Algeciras a fecha de 1 
de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias de baja temporal en el Servicio 
Marítimo de la Guardia Civil en Almería a fecha de 1 
de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/072840

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2007.17.38.4279. 

Denominación: «A-32. Tramo: Arroyo del Ojamco-
Puente del Génave (O) (15,6 km)».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu  tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2000.17.20.0122. 
Denominación: «LAV Granada-Bobadilla (EI y PC). 
Provincia: 18».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 1431. 
Denominación: «Asistencia técnica de consultoría de la 
Dirección del Programa de Ampliación del Área Termi-
nal. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la parti-
da consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2009 correspondiente a Aeropuer-
tos Españoles y Navegación Aérea (AENA) en Mála-
ga, 0418. Denominación: «Urbanización, viales y 
obras. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 1418. 
Denominación: «Urbanización bolsa de autobuses y 
taxis. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0328. 
Denominación: «Suministro e instalaciones de pasare-
las y equipos de servicio a aeronaves. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0680. 
Denominación: «Sistemas de información y comunica-
ciones. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 1428. 
Denominación: «Sistema de tratamiento e inspección 
de equipajes de la ampliación del área terminal. Mála-
ga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0307. 
Denominación: «Seguridad operativa. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0429. 
Denominación: «Seguridad de personas e instalaciones. 
Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0613. 
Denominación: «Remodelación sistema eléctrico. 
Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 1420. 
Denominación: «Remodelación del edificio terminal 
Picasso. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0664. 
Denominación: «Recuperación paisajística del aero-
puerto de Málaga después de las obras. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0423. 
Denominación: «Puesta en explotación de la amplia-
ción del aeropuerto. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 1377. 
Denominación: «Mobiliario y equipamiento amplia-
ción del edificio terminal de pasajeros. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 1208. 
Denominación: «Inversiones de apoyo y mantenimien-
to. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0428. 
Denominación: «Informática y Comunicaciones. Mála-
ga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0414. 
Denominación: «Expropiación de terrenos. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Dipu  tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0424. 
Denominación: «Edificio terminal, urbanización y 
accesos. Málaga».

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de enero 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu -
tados.
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184/072841

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en la EP Correos y Telégra-
fos, S. A., grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/072843

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en el Consorcio Zona Fran-
ca Vigo, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/072844

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en el Corsorcio Zona Fran-
ca Gran Canaria, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072845

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en el Consorcio Zona Fran-
ca Cádiz, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072846

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en el Consorcio Valen-
cia 2007, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072847

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en el Consorcio para la 
construcción del Auditorio  de Música de Málaga, gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072848

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Compañía Española 
de Reafianzamiento, S. A. (CERSA), grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072849

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en la E.P. Compañía Espa-
ñola de Financiación del Desarrollo, S. A. (COFIDES), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

 

184/072850

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Compañía del 
Ferrocarril  Central de Aragón, S. A., grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072851

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Compañía de los 
FF.CC. de Madrid a Zaragoza y Alicante, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072852

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Comercial del 
Ferrocarril, S. A. (COMFERSA), grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072853

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Coin Asesores, S. 
A., grupos de clasificación profesional a los que perte-
necían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072854

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Centros Logísticos 
Aeroportuarios, S. A. (CLASA), grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072855

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Centro para el Desa-
rrollo Tecnológico e Industrial (CDTI), grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072856

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Centro Intermodal 
de Logística, S. A. (CILSA), grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072857

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Canal de Navarra, 
S. A. (CANASA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072858

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Barcelona Holding 
Olímpico, S. A. (HOLSA), grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072859

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Axis Participacio-
nes Empresariales Sgecr, S. A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072860

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 estaban 
prestando sus servicios en E.P. Aparcamientos Subterrá-
neos de Vigo, S. L., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072861

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Aparcamiento Zona 
Franca, S. L., grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072862

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Aguas del Júcar, S. 
A.,  grupos de clasificación profesional a los que perte-
necían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072863

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Aguas del Duero, S. 
A., grupos de clasificación profesional a los que perte-
necían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072864

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero de 2009 esta-
ban prestando sus servicios en E.P. Aguas de las Cuen-
cas Mediterráneas, S. A. (ACUAMED), grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072865

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Tajo, S. A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072866

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Segura, S. A., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072867

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Norte, S. A., grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072868

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Guadalquivir, S. A. (Aquavir), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072869

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072870

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072871

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
AENA, Desarrollo Internacional, S. A. (ADISA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072872

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, S. A. 
(ADIF), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072873

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Víctimas del Terrorismo, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072874

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Tripartita para la Formación en el Empleo, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072875

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Transporte y Formación, S. A., grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072876

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Servicio Interconfederal de Mediación y Arbitraje-
SIMA, S. A., grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072877

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción SEPI, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072878

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Residencia de Estudiantes, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072879

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Real Casa de la Moneda, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072880

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Proyección Internacional de las Universi-
dades Españolas (universidad.es), grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072883

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Prevención de Riesgos Laborales, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072884

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Cooperación y Salud Internacional Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072885

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para el Desarrollo de la Investigación en Genómi-
ca y Proteónica, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072886

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
para el Desarrollo de la Formación en las Zonas Mine-
ras del Carbón, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072887

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio Español de Acuicultura, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072888

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio de Prospectiva Tecnológica Indus-
trial (OPTI), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072889

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio Ambiental del Puerto de Granadilla, 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072890

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Museo Lázaro Galdiano, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072891

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción laboral SEPI, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072892

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción laboral de Minusválidos Santa Bárbara, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072893

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
Internacional y para Iberoamérica de Administración y 
Políticas Públicas, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072894

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto Iberoamericano de Mercado de Valores, 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072895

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto de Investigación Cardiovascular Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072896

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto de Cultura Gitana, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072897

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción ICO, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072898

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Iberoamericana para el Fomento de la Cultura y 
Ciencias del Mar, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072899

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción General Universidad Internacional Menéndez 
Pelayo, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072900

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción General de la UNED, grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072901

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Española para la Innovación de la Artesanía, gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072902

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Española para la Ciencia y la Tecnología, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072903

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Escuela de Organización Industrial, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072904

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción ENRESA, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072905

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción EFE, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072906

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción del Teatro Real, grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072907

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción de los Ferrocarriles Españoles, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072908

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Colegios Mayores MAEC-AECID, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072909

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Colección Thyssen-Bornemisza, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072910

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Ciudad de la Energía, grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072911

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Tecnológico Agroalimentario de Lugo 
(CETAL), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072912

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Nacional del Vidrio, grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072913

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
Centro Nacional de Referencia de Aplicación de las Tec-
nologías de la Información y la Comunicación basadas 
en Fuentes Abiertas, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072914

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Nacional de Investigación Oncológica Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072915

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro de Investigación de Enfermedades Neuro-
lógicas, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072916

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro de Estudios Económicos y Comerciales 
(CECO), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072917

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Canaria Puertos de Las Palmas, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072918

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Biodiversidad, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072919

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Almadén-Francisco Javier Villegas, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072920

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y 
Acreditación, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072921

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción AENA, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072922

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Víctimas del Terrorismo, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072923

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Tripartita para la Formación en el Empleo, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072924

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Transporte y Formación, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072925

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Servicio Interconfederal de Mediación y Arbitraje-
SIMA, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072926

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción SEPI, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072927

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Residencia de Estudiantes, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072928

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Real Casa de la Moneda, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072929

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Pluralismo y Convivencia, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072930

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Proyección Internacional de las Universi-
dades Españolas (Universidades.es), grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072931

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Prevención de Riesgos Laborales, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072932

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Cooperación y Salud Internacional Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072933

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para el Desarrollo de la Investigación en Genómi-
ca y Proteónica, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072934

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
para el Desarrollo de la Formación en las Zonas Mine-
ras del Carbón, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072935

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio Español de Acuicultura, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072936

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio de Prospectiva Tecnológica Indus-
trial (OPTI), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072937

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio Ambiental del Puerto de Granadilla, 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072938

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Museo Lázaro Galdiano, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072939

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Laboral SEPI, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072940

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Laboral de Minusválidos Santa Bárbara, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072941

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
Internacional y para Iberoamérica de Administración y 
Políticas Públicas, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072942

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto Iberoamericano de Mercado de Valores, 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072943

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto de Investigación Cardiovascular Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072944

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto de Cultura Gitana, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072945

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción ICO, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072946

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Iberoamericana para el Fomento de la Cultura y 
Ciencias del Mar, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072947

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción General Universidad Internacional Menéndez 
Pelayo, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072948

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
General de la UNED, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072949

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Española para la Innovación de la Artesanía, gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072950

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Española para la Ciencia y la Tecnología, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072951

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Escuela de Organización Industrial, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072952

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Colegios Mayores MAEC-AECID, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072953

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Colección Thyssen-Bornemisza, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072954

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, 
y en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio de 2009 estaban prestando sus servicios en la Fun-
dación Ciudad de la Energía, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que 
se ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072955

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Tecnológico Agroalimentario de Lugo 
(CETAL), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072956

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Nacional del Vidrio, grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072957

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
Centro Nacional de Referencia de Aplicación de las Tec-
nologías de la Información y la Comunicación basadas 
en fuentes abiertas, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072958

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Nacional de Investigación Oncológica Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072959

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro de Investigación de Enfermedades Neuro-
lógicas, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072960

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción ENRESA, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072961

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción EFE, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072962

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
del Teatro Real, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072963

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción de los Ferrocarriles Españoles, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072964

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Colegios Mayores MAEC-AECID, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072965

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Colección Thyssen-Bornemisza, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072966

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Ciudad de la Energía, grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072967

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Tecnológico Agroalimentario de Lugo 
(CETAL), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072968

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Nacional del Vidrio, grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072969

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
Centro Nacional de Referencia de Aplicación de las Tec-
nologías de la Información y la Comunicación basadas 
en Fuentes Abiertas, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072970

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Nacional de Investigación Oncológica Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072971

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la  Funda-
ción Centro de Investigación de Enfermedades Neuro-
lógicas, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072972

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro de Estudios Económicos y Comerciales 
(CECO), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072973

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Canaria Puertos de Las Palmas, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072974

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Biodiversidad, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072975

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Almadén-Francisco Javier Villegas, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072976

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y 
Acreditación, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072977

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción AENA, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072978

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción ENRESA, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072979

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción EFE, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072980

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción del Teatro Real, grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072981

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción de los Ferrocarriles Españoles, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072982

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
Ciudad de la Energía, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072983

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro de Estudios Económicos y Comerciales 
(CECO), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072984

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Canaria Puertos de Las Palmas, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072985

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Biodiversidad, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072986

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Almadén-Francisco Javier Villegas, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072987

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y 
Acreditación, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072988

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción AENA, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072989

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero  del ejercicio  
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Víctimas del  Terrorismo, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072990

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero  del ejercicio  
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Tripartita para la Formación en el Empleo, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072991

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero  del ejercicio  
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Transporte y Formación, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072992

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero  del ejercicio  
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Servicio Interconfederal de Mediación y Arbitraje-
SIMA, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072993

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero  del ejercicio  
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción SEPI, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072994

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero  del ejercicio  
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Residencia de Estudiantes, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos? 

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072995

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Real Casa de la Moneda, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072996

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Pluralismo y Convivencia, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072997

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Proyección Internacional de las Universi-
dades Españolas (universidad.es), grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/072998

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Prevención de Riesgos Laborales, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/072999

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Cooperación y Salud Internacional Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073000

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para el Desarrollo de la Investigación en Genómi-
ca y Proteónica, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073001

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
para el Desarrollo de la Formación en las Zonas Mine-
ras del Carbón, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073002

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio Español de Acuicultura, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073003

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio de Prospectiva Tecnológica Indus-
trial (OPTI), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073004

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio Ambiental del Puerto de Granadilla, 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073005

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Museo Lázaro Galdiano, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073006

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción laboral SEPI, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073007

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Laboral de Minusválidos Santa Bárbara, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073008

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
Internacional y para Iberoamérica de Administración y 
Políticas Públicas, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073009

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto Iberoamericano de Mercado de Valores, 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073010

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto de Investigación Cardiovascular Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073011

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto de Cultura Gitana, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073012

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción ICO, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073013

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Iberoamericana para el Fomento de la Cultura y 
Ciencias del Mar, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073014

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción General Universidad Internacional Menéndez 
Pelayo, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073015

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción General de la UNED, grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073016

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Española para la Innovación de la Artesanía, gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073017

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Española para la Ciencia y la Tecnología, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073018

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Escuela de Organización Industrial, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073019

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción ENRESA, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073020

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción EFE, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073021

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
del Teatro Real, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073022

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción de los Ferrocarriles Españoles, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073023

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Colegios Mayores MAEC-AECID, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073024

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Colección Thyssen-Bornemisza, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073025

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Ciudad de la Energía, grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073026

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Tecnológico Agroalimentario de Lugo 
(CETAL), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073027

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Nacional del Vidrio, grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073028

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
Centro Nacional de Referencia de Aplicación de las Tec-
nologías de la Información y la Comunicación basadas 
en Fuentes Abiertas, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.



Congreso 8 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 350

268

184/073029

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Nacional de Investigación Oncológica Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073030

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro de Investigación de Enfermedades Neuro-
lógicas, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073031

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro de Estudios Económicos y Comerciales 
(CECO), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073032

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Canaria Puertos de Las Palmas, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073033

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Biodiversidad, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073034

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Almadén-Francisco Javier Villegas, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073035

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y 
Acreditación, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073036

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2008 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción AENA, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073037

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Víctimas del Terrorismo, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073038

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Tripartita para la Formación en el Empleo, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073039

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Transporte y Formación, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073040

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Servicio Interconfederal de Mediación y Arbitraje-
SIMA, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073041

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Residencia de Estudiantes, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073042

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción SEPI, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073043

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Real Casa de la Moneda, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073044

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Pluralismo y Convivencia, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073045

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Proyección Internacional de las Universi-
dades Españolas (Universidades.es), grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073046

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Prevención de Riesgos Laborales, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073047

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Cooperación y Salud Internacional Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073048

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para el Desarrollo de la Investigación en Genómi-
ca y Proteónica, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073049

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para el Desarrollo de la Formación en Zonas Mine-
ras del Carbón, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073050

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio Español de Acuicultura, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073051

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio de Prospectiva Tecnológica Indus-
trial (OPTI), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073052

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio Ambiental del Puerto de Granadilla, 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073053

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Museo Lázaro Galdiano, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073054

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios que a 1 de enero del ejercicio 
de 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Laboral SEPI, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073055

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Laboral de Minusválidos Santa Bárbara, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno de los conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073056

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Internacional y para Iberoamérica de Administra-
ción y Políticas Públicas, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073057

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto Iberoamericano de Mercado de Valores, 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno de 
los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073058

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto de Investigación Cardiovascular Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073059

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto de Cultura Gitana, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073060

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción ICO, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073061

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Iberoamericana para el Fomento de la Cultura y 
Ciencias del Mar, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073062

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción General Universidad Internacional Menéndez 
Pelayo, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073063

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción General de la UNED, grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073064

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Española para la Innovación de la Artesanía, gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073065

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Española para la Ciencia y la Tecnología, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno de los con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073066

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Escuela de Organización Industrial, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073067

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción ENRESA, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073068

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción EFE, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073069

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción del Teatro Real, grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073070

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción de los Ferrocarriles Españoles, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno de los conceptos retribu-
tivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073071

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Colegios Mayores MAEC-AECID, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073072

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
Colección Thyssen-Bornemisza, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073073

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Ciudad de la Energía, grupos de clasificación pro-
fesional a los que pertenecían e importe total que se ha 
pagado por cada uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073074

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Tecnológico Agroalimentario de Lugo 
(CETAL), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073075

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Nacional del Vidrio, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073076

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Nacional de Referencia de Aplicación de 
las Tecnologías de la Información y la Comunicación 
Basadas en Fuentes Abiertas, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073077

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Nacional de Investigación Oncológica Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073078

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro de Investigación de Enfermedades Neuro-
lógicas, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073079

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro de Estudios Económicos y Comerciales 
(CECO), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073080

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Canaria de Puertos de Las Palmas, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073081

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Biodiversidad, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073082

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Almadén-Francisco Javier Villegas, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno de los conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073083

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y 
Acreditación, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073084

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio 2007 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción AENA, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno de los conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073085

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Víctimas del Terrorismo, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073086

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Tripartita para la Formación en el Empleo, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073087

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Transporte y Formación, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073088

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Servicio Interconfederal de Mediación y Arbitraje-
SIMA, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073089

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción SEPI, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073090

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Residencia de Estudiantes, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073091

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Real Casa de la Moneda, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073092

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Pluralismo y Convivencia, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073093

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Proyección Internacional de las Universi-
dades Españolas (Universidad.es), grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073094

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Prevención de Riesgos Laborales, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073095

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Cooperación y Salud Internacional Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073096

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para el Desarrollo de la Investigación en Genómi-
ca y Proteónica, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073097

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para el Desarrollo de la Formación en las Zonas 
Mineras del Carbón, grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073098

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio Español de Acuicultura, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073099

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio de Prospectiva Tecnológica Indus-
trial (OPTI), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073100

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio Ambiental del Puerto de Granadilla, 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073101

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Museo Lázaro Galdiano, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073102

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Laboral SEPI, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073103

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Laboral de Minusválidos Santa Bárbara, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073104

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
Internacional y para Iberoamérica de Administración y 
Políticas Públicas, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073105

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto Iberoamericano de Mercado de Valores, 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073106

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto de Investigación Cardiovascular Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073107

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto de Cultura Gitana, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073108

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción ICO, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073109

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Iberoamericana para el Fomento de la Cultura y 
Ciencias del Mar, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073110

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción General Universidad Internacional Menéndez 
Pelayo, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073111

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
General de la UNED, grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073112

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Española para la Innovación de la Artesanía, gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073113

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Española para la Ciencia y la Tecnología, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073114

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Escuela de Organización Industrial, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073115

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción ENRESA, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073116

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción EFE, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073117

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción del Teatro Real, grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073118

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción de los Ferrocarriles Españoles, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073119

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Colegios Mayores MAEC-AECID, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073120

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Colección Thyssen-Bornemisza, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073121

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Tecnológico Agroalimentario de Lugo 
(CETAL), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073122

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Nacional del Vidrio, grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073123

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
Centro Nacional de Referencia de Aplicación de las Tec-
nologías de la Información y la Comunicación Basadas 
en Fuentes Abiertas, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073124

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro Nacional de Investigación Oncológica Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073125

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro de Investigación de Enfermedades Neuro-
lógicas, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073126

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Centro de Estudios Económicos y Comerciales 
(CECO), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073127

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Canaria Puertos de Las Palmas, grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073128

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Biodiversidad, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073129

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Almadén-Francisco Javier Villegas, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073130

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y 
Acreditación, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073131

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2006 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción AENA, grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073132

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales 
y, en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la Fun-
dación Víctimas del Terrorismo, grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes concep-
tos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073133

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Tripartita para la Formación en el Empleo, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073134

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales 
y, en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la Fun-
dación Transporte y Formación, grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes concep-
tos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073135

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Servicio Interconfederal de Mediación y Arbitraje-
SIMA, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073136

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción SEPI, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073137

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales 
y, en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la Fun-
dación Residencia de Estudiantes, grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes concep-
tos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073138

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales 
y, en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la Fun-
dación Real Casa de la Moneda, grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes concep-
tos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073139

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales 
y, en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la Fun-
dación Pluralismo y Convivencia, grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes concep-
tos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073140

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Proyección Internacional de las Universi-
dades Españolas (universidad.es), grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073141

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Prevención de Riesgos Laborales, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073142

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para la Cooperación y Salud Internacional Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073143

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para el Desarrollo de la Investigación en Genómi-
ca y Proteónica, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073144

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción para el Desarrollo de la Formación en las Zonas 
Mineras del Carbón, grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073145

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio Español de Acuicultura, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073146

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio de Prospectiva Tecnológica Indus-
trial (OPTI), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073147

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Observatorio Ambiental del Puerto de Granadilla, 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073148

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, 
y en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio de 2005 estaban prestando sus servicios en la Fun-
dación Museo Lázaro Galdiano, grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes concep-
tos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073149

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Laboral SEPI, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073150

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Laboral de Minusválidos Santa Bárbara, grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073151

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
Internacional y para Iberoamérica de Administración y 
Políticas Públicas, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073152

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto Iberoamericano de Mercado de Valores, 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073153

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto de Investigación Cardiovascular Car-
los III, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073154

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Instituto de Cultura Gitana, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073155

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción ICO, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073156

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Iberoamericana para el Fomento de la Cultura y 
Ciencias del Mar, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073157

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción General Universidad Internacional Menéndez 
Pelayo, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073158

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Fundación 
General de la UNED, grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073159

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Española para la Innovación de la Artesanía, gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073160

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Española para la Ciencia y la Tecnología, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073161

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2005 estaban prestando sus servicios en la Funda-
ción Escuela de Organización Industrial, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073162

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Sani-
dad Animal y Servicios Ganaderos, S. A. (TRAGSEDA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertenecían 
e importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073163

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Tec-
nologías y Servicios Agrarios, S. A. (TRAGSATEC), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073164

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa de Transformación Agraria, S. A. (TAGSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073165

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. World 
Trade Center Barcelona, S. A. (VVTCB), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Vigo 
Activo, Sociedad de Capital Riesgo, S. A., grupos de 
clasifi cación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Va-
lencia Plataforma Intermodal y Logística, S. A., grupos 
de clasifi cación profesional a los que pertenecían e im-
porte total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073168

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Tec-
nología e Investigación Ferroviaria, S. A. (TIFSA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073171

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad General de la Bahía de Cádiz y Algeciras, 
S.A.U., grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073172

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal para la Promoción y Atracción de las Inver-
siones Exteriores, S. A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073173

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para la Gestión de la Innovación y las 
Tecnologías Turísticas, S. A. (SEGITTUR), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073174

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para la Acción Cultural Exterior, S. A. 
(SEACEX), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073175

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para Exposiciones Internacionales, 
S.A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073176

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal para el Desarrollo del Diseño y la Innova-
ción, S.A. (DDI), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073177

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para Museo Nacional del Prado Difu-
sión, S.A., grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073178

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal Española P4R, S.A., grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073179

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073180

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, 
S.A. (SEITTSA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073181

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patrimo-
nio, S.A. (SEGIPSA), grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073182

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Gestión de Activos, S.A. (AGESA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073183

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales, 
S.A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073184

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Española de Estudios para la Comunicación 
Fija a Través del Estrecho de Gibraltar, S.A. (SECEG-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073185

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima (SASE-
MAR), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073186

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad de Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios, 
S.A. (SIEPSA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073187

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Gestión del Proyecto Aletas, S.A., 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073188

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Sis-
temas Técnicos de Loterías del Estado, S.A., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073189

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales 
y, en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Servicios y Estudios para la Navegación Aérea y la 
Seguridad Aeronáutica, S.A. (SENASA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073190

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Ser-
vicios Documentales de Andalucía, S.A., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073191

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Sepes 
Entidad Pública Empresarial de Suelo (EPE SUELO), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073192

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Seia-
sa del Sur y Este, S.A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073193

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Seia-
sa del Norte, S.A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073194

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Seia-
sa del Nordeste, S.A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073195

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales 
y, en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Seiasa de la Meseta Sur, S.A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073196

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Renfe-Operadora, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073197

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Remolques Marítimos, S.A. (REMASA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073198

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Redalsa, S.A., grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073199

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Puer-
tos del Estado y Autoridades Portuarias, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073200

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales 
y, en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Puerto Seco de Madrid, S.A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073201

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Pro-
gramas y Explotaciones de Radiodifusión, S.A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073202

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales 
y, en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Portel Servicios Telemáticos, S.A., grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes concep-
tos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073203

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Para-
dores de Turismo de España, S.A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073204

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Lote-
rías y Apuestas del Estado (LAE), grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073205

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. La 
Almoraima, S. A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073206

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Insti-
tuto para la Diversificación y Ahorro de la Energía 
(IDAE), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073207

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Insti-
tuto Nacional de las Tecnologías de la Comunicación, 
S. A. (INTECO), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073208

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Inmobiliaria de Promociones y Arriendos, S. A. 
(IMPROASA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073209

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Inge-
niería y Servicios Aeroespaciales, S. A. (INSA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073210

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Inge-
niería y Economía del Transporte, S. A. (INECO), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073211

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Inge-
niería de Sistemas para la Defensa de España, S. A. 
(ISDEFE), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073212

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Infra-
estructuras y Equipamientos Hispalenses, S. A. (INFE-
HSA), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073213

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Hidroguadiana, S. A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073214

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Gerencia del Sector de la Construcción Naval, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073215

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE), grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073216

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Real Casa de la 
Moneda, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073217

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, 
y en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Expo Zaragoza Empresarial, S. A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes concep-
tos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073218

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Expa-
sa, Agricultura y Ganadería, S. A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073219

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Euro-
pean Bulk Handling Installation, S. A. (EBHISA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073220

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Equi-
pamientos de Espacios y Estaciones, S. A. (EQUIDE-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073221

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Enti-
dad Pública Empresarial Red.es (RED.ES), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073223

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Ena-
jenación de Materiales Ferroviarios, S. A. (EMFESA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073224

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional Hulleras del Norte, S. A. (HUNO-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073225

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional de Residuos Radiactivos, S. A. 
(ENRESA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073226

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional de Innovación, S. A. (ENISA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073227

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, 
y en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Correos y Telégrafos, S.A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073229

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en el Consor-
cio Zona Franca Vigo, grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073230

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en el Consor-
cio Zona Franca Gran Canaria, grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073231

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en el Consorcio 
Zona Franca Cádiz, grupos de clasificación profesional 
a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073232

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en el Consor-
cio Valencia 2007, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073233

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en el Consor-
cio para la Construcción del Auditorio de Música de 
Málaga, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073234

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Com-
pañía Española de Reafianzamiento, S. A. (CERSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073235

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Com-
pañía Española de Financiación del Desarrollo, S. A. 
(COFIDES), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073236

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Com-
pañía del Ferrocarril Central de Aragón, S. A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073237

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Com-
pañía de los FF.CC. de Madrid a Zaragoza y Alicante, 
S. A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073238

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Comercial del Ferrocarril, S. A. (COMFERSA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073239

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Coin 
Asesores, S. A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073240

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Cen-
tros Logísticos Aeroportuarios, S. A. (CLASA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073241

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Cen-
tro para el Desarrollo Tecnológico e Industrial (CDTI), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073242

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Cen-
tro Intermodal de Logística, S. A. (CILSA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073243

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Canal 
de Navarra, S. A. (CANASA), grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073244

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Bar-
celona Holding Olimpico, S. A. (HOLSA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073245

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Axis 
Participaciones Empresariales Sgecr, S.A., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073246

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Apar-
camientos Subterráneos de Vigo, S. L., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073247

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Apar-
camiento Zona Franca, S. L., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073248

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Aguas 
del Júcar, S. A., grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073249

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Aguas 
del Duero, S. A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073250

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S. A. (ACUA-
MED), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073251

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Tajo, S. A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073252

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Segura, S. A., grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073253

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Norte, S. A., grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073254

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Guadalquivir, S. A. (AQUA-
VIR), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073255

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073256

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073257

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
AENA Desarrollo Internacional, S. A. (ADISA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073258

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073259

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Sani-
dad Animal y Servicios Ganaderos, S. A. (TRAGSE-
DA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073260

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Tec-
nologías y Servicios Agrarios, S. A. (TRAGSATEC), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073261

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa de Transformación Agraria, S. A. (TAGSA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073262

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. World 
Trade Center Barcelona, S. A. (WTCB), grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073263

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Vigo 
Activo, Sociedad de Capital Riesgo, S. A., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073264

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Valencia Plataforma Intermodal y Logística, S. A., gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073265

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Tec-
nología e Investigación Ferroviaria, S.A. (TIFSA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073268

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad General de la Bahía de Cádiz y Algeciras, 
S.A.U., grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073269

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para la Acción Cultural Exterior, S.A. 
(SEACEX), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073270

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para Exposiciones Internacionales, 
S.A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073271

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal para el Desarrollo del Diseño y la Innova-
ción, S.A. (DDI), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073272

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal Museo Nacional del Prado Difusión, 
S.A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073273

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal Española P4R, S.A., grupos de clasifi-
cación profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073274

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073275

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal para la Gestión de la Innovación y las 
Tecnologías Turísticas, S.A. (SEGITTUR), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073276

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal para la Promoción y Atracción de las Inver-
siones Exteriores, S.A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073277

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, 
S.A. (SEITTSA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073278

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patrimo-
nio, S.A. (SEGIPSA), grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073279

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Gestión de Activos, S.A. (AGESA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073280

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales, 
S.A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073281

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Española de Estudios para la Comunicación 
Fija a Través del Estrecho de Gibraltar, S.A. (SECEG-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073282

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima (SASE-
MAR), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073283

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Socie-
dad de Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios, 
S.A. (SIEPSA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073284

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad de Gestión del Proyecto Aletas, S.A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073285

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Sis-
temas Técnicos de Loterías del Estado, S.A., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073286

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Servi cios y Estudios para la Navegación Aérea y la 
Seguridad Aeronáutica, S.A. (SENASA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073287

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Ser-
vicios Documentales de Andalucía, S.A., grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073288

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Sepes 
Entidad Pública Empresarial de Suelo (EPE SUELO), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073289

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales 
y, en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejerci-
cio de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Seiasa del Sur y Este, S.A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073290

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Seia-
sa del Norte, S.A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073291

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales 
y, en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejer-
cicio de 2009 estaban prestando sus servicios en la 
E.P. Seiasa del Nordeste, S.A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes concep-
tos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073292

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Seiasa 
de la Meseta Sur, S.A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073293

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Renfe-Operadora, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073294

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales y, 
en su caso, funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Remolques Marítimos, S.A. (REMASA), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.



Congreso 8 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 350

320

184/073295

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Redalsa, S.A., grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073296

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Puer-
tos del Estado y Autoridades Portuarias, grupos de cla-
sificación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073297

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, 
y en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicºio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Puerto seco de Madrid, S.A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073298

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Pro-
gramas y Explotaciones de Radiodifusion, S.A. 
(PROERSA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073299

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Por-
tel Servicios Telemáticos, S.A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073300

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Para-
dores de Turismo de España, S.A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073301

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Lote-
rías y Apuestas del Estado (LAE), grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073302

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. La 
Almoraima, S.A., grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073303

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Insti-
tuto para la Diversificación y Ahorro de la Energía 
(IDAE), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073304

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Insti-
tuto Nacional de las Tecnologías de la Comunicación, 
S.A. (INTECO), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073305

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Inmobiliaria de Promociones y Arriendos, S.A. 
(IMPROASA), grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073306

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Inge-
niería y Servicios Aeroespaciales, S.A. (INSA), grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073307

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Inge-
niería y Economía del Transporte, S.A. (INECO), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073308

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Inge-
niería de Sistemas para la Defensa de España, S.A. 
(ISDEFE), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073309

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Infra-
estructuras y Equipamientos Hispalenses, S.A. (INFE-
HSA), grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073310

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Hidroguadiana, S.A., grupos de clasificación profesio-
nal a los que pertenecían e importe total que se ha paga-
do por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073311

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Gerencia del Sector de la Construcción Naval, grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073312

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE), grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecían e importe 
total que se ha pagado por cada uno los diferentes con-
ceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073313

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Real Casa de la 
Moneda, grupos de clasificación profesional a los que 
pertenecían e importe total que se ha pagado por cada 
uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073314

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Expo 
Zaragoza Empresarial, S.A., grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecían e importe total que se 
ha pagado por cada uno los diferentes conceptos retri-
butivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073315

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Expa-
sa, Agricultura y Ganadería, S.A., grupos de clasifica-
ción profesional a los que pertenecían e importe total 
que se ha pagado por cada uno los diferentes conceptos 
retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073316

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Euro-
pean Bulk Handling Installation, S.A. (EBHISA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073317

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Equi-
pamientos de Espacios y Estaciones, S.A. (EQUIDE-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073318

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Enti-
dad Pública Empresarial Red.es (RED.ES), grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecían e impor-
te total que se ha pagado por cada uno los diferentes 
conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073320

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Ena-
jenación de Materiales Ferroviarios, S.A. (EMFESA), 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/073321

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional Hulleras del Norte, S.A. (HUNO-
SA), grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073322

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional de Residuos Radiactivos, S.A. 
(ENRESA), grupos de clasificación profesional a los 
que pertenecían e importe total que se ha pagado por 
cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073323

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Empresa Nacional de Innovacion, S.A. (ENISA), gru-
pos de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

184/073324

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Dipu  tados, formulan la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Acción Inmedia-
ta 2010, aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de 
enero, a las inversiones previstas en el Ministerio de 
Igualdad en los Presupuestos Generales del estado 
para 2010 en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/073325

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Acción Inmedia-
ta 2010, aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de 
enero, a las inversiones previstas en el Ministerio de 
Vivienda en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010 en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.
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184/073326

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Acción Inmedia-
ta 2010, aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de 
enero, a las inversiones previstas en el Ministerio de 
Sanidad y Política Social en los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2010 en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/073327

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Acción Inmedia-
ta 2010, aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de 
enero, a las inversiones previstas en el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino en los Presu-
puestos Generales del Estado para 2010 en la Comuni-
dad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/073328

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Acción Inmedia-
ta 2010, aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de 
enero, a las inversiones previstas en el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en la Comunidad de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/073329

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Acción Inmedia-
ta 2010, aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de 
enero, a las inversiones previstas en el Ministerio de 
Trabajo e Inmigración en los Presupuestos Generales 
del Estado para 2010 en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/073330

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Acción Inmedia-
ta 2010, aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de 
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enero, a las inversiones previstas en el Ministerio de 
Educación en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010 en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/073331

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Acción Inmedia-
ta 2010, aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de 
enero, a las inversiones previstas en el Ministerio de 
Interior en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010 en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/073332

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Acción Inmedia-
ta 2010, aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de 
enero, a las inversiones previstas en el Ministerio de 
Defensa en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010 en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/073333

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Acción Inmedia-
ta 2010, aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de 
enero, a las inversiones previstas en el Ministerio de 
Fomento en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010 en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/073334

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Acción Inmedia-
ta 2010, aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de 
enero, a las inversiones previstas en el Ministerio de 
Política Territorial en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/073335

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu  tadas 
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Dipu  tados, presentan la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo va a afectar el Plan de Acción Inmedia-
ta 2010, aprobado por el Gobierno el pasado día 29 de 
enero, a las inversiones previstas en el Ministerio de 
Justicia en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010 en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2010.—María Eugenia Carballedo Berlanga y 
Cayetana Álvarez de Toledo Peralta Ramos, Dipu -
tadas.

184/073336

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos profesores doctores han presentado solici-
tud a la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad 
y Acreditación para obtener la acreditación nacional 
para el acceso al Cuerpo de Catedráticos de Universi-
dad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/073337

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos profesores doctores han obtenido la acre-
ditación nacional para el acceso al Cuerpo de Catedrá-
ticos de Universidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/073338

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas resoluciones de la Agencia Nacional de 
Evaluación de la Calidad y Acreditación han sido des-
favorables a la acreditación para el acceso al Cuerpo de 
Catedráticos de Universidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/073339

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos profesores doctores se han presentado 
solicitud a la Agencia Nacional de Evaluación de la 
Calidad y Acreditación para obtener la acreditación 
nacional para el acceso al Cuerpo de Profesores Titula-
res de Universidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/073340

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos profesores doctores han obtenido la acre-
ditación nacional para el acceso al Cuerpo de Profeso-
res Titulares de Universidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.
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184/073341

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos profesores pertenecientes al Cuerpo de 
Titulares de Escuelas Universitarias con el título de Doc-
tor han solicitado la acreditación nacional para el acceso 
al Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/073342

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos profesores pertenecientes al Cuerpo de 
Titulares de Escuelas Universitarias han obtenido la 
acreditación nacional para el acceso al Cuerpo de Pro-
fesores Titulares de Universidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/073343

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas resoluciones de la Agencia Nacional de 
Evaluación de la Calidad y Acreditación han sido des-
favorables a la acreditación para el acceso al Cuerpo de 
Profesores Titulares de Universidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de febrero 
de 2010.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/073344

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación en Gijón, durante el segundo 
semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073345

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Ciencia e 
Innovación en Gijón, durante el segundo semestre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073346

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Cultura 
en Gijón, durante el segundo semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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184/073348

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Defensa 
en Gijón, durante el segundo semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073349

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Educa-
ción en Gijón, durante el segundo semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073350

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Fomento 
en Gijón, durante el segundo semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073351

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Igualdad 
en Gijón, durante el segundo semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073352

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Interior 
en Gijón, durante el segundo semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073353

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio en Gijón, durante el segundo 
semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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184/073354

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Justicia 
en Gijón, durante el segundo semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073355

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino en Gijón durante el 
segundo semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073356

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Sanidad 
y Política Social en Gijón durante el segundo semestre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073357

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración en Gijón durante el segundo semestre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073358

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Presi-
dencia en Gijón durante el segundo semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073359

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Vivienda 
en Gijón durante el segundo semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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184/073360

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de conservación y restauración realiza-
das a través del Plan Nacional de Patrimonio Industrial 
que afecten al Principado de Asturias durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073361

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Programas de actuaciones de intervención en mate-
ria de patrimonio cultural impulsados por el Ministerio 
de Cultura en el Principado de Asturias durante el perío-
do 2006-2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073362

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos que componían las casas cuar-
tel de la Guardia Civil en Asturias, a 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073364

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
en Asturias, a 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073366

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que actuaciones ha realizado el Ministerio de Cul-
tura en Principado de Asturias, para la difusión de la 
cultura y del patrimonio cultural en nuestra provincia, 
en el período 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 1 de febrero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073367

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Aller (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Allande (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Amieva (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Avi-
lés (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Bel-
monte de Miranda (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Bimenes (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Boal 
(Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Cabrales (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Cabranes (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Candamo (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Cangas de Narcea (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Cangas de Onís (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Caravia (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Carreño (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Caso (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Cas-
trillón (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Cas-
tropol (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Coaña (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Colunga (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Cor-
vera de Asturias (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Cudillero (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Degaña (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de El 
Franco (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Gijón (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Gozón (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Grado (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Grandas de Salime (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Ibias (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Illas 
(Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Illa-
no (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Langreo (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Las 
Regueras (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Qui-
rós (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Ribadedeva (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Ribadesella (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Ribera de Arriba (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Riosa (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Salas (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de San 
Martín de Oscos (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de San 
Martín de Rey Aurelio (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de San 
Tirso de Abres (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Santa Eulalia de Oscos (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Santo Adriano (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Sariego (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Siero (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Sobrescobio (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Somiedo (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Soto 
del Barco (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Tapia de Casariego (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Taramundi (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Taverga (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Tineo (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Val-
des (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Vegadeo (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Villanueva de Oscos (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Villaviciosa (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Villayón (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
klar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Yer-
nes y Tameza (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Pola 
de Siero (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Laviana (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Lena (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Lla-
nera (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Lla-
nes (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Mieres (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Morcín (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Muros de Nalón (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Nava (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 8 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 350

343

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Navia (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Noreña (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Oviedo (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Parres (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Peñamellera Alta (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Peñamellera Baja (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Pesoz (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Piloña (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Ponga (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Pra-
via (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Proaza (Asturias), para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073368

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Aller (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Allande (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Amieva (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Avi-
lés (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Bel-
monte de Miranda (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Bimenes (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Boal 
(Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Cabrales (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Cabranes (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Candamo (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Cangas de Narcea (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Cangas de Onís (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Caravia (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Carreño (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Caso (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Cas-
trillón (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.



Congreso 8 de marzo de 2010.—Serie D. Núm. 350

347

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Cas-
tropol (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Coaña (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Colunga (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Cor-
vera de Asturias (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Cudillero (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Degaña (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de El 
Franco (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Gijón (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Gozón (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Grado (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Grandas de Salime (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Ibias (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Illas 
(Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Illa-
no (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Langreo (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Las 
Regueras (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Laviana (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Lena (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Lla-
nera (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Lla-
nes (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Mieres (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Morcín (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Muros de Nalón (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Nava (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Navia (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Noreña (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Oviedo (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Parres (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Peñamellera Alta (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Peñamellera Baja (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Pesoz (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Piloña (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Ponga (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Pra-
via (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Proaza (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Qui-
rós (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Ribadedeva (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Ribadesella (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Ribera de Arriba (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Riosa (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Salas (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de San 
Martín de Oscos (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de San 
Martín de Rey (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de San 
Tirso de Abres (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Santa Eulalia de Oscos (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Santo Adriano (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Sariego (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Siero (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Sobrescobio (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Somiedo (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Soto 
del Barco (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Tapia de Casariego (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Taramundi (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Taverga (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Tineo (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Val-
dés (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Vegadeo (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Villanueva de Oscos (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Villaviciosa (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de 
Villayón (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Yer-
nes y Tameza (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas concedidas por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte a alumnos de Pola 
de Siero (Asturias), para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 26 de enero 
de 2010.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu  tada.

184/073369

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En el mes de octubre de 2007, pocos meses antes 
de la campaña electoral de las Elecciones Generales 
del año siguiente, el Gobierno puso en marcha el pro-
grama «Permiso de conducir por un euro al día», casi 
dos años después de que en octubre de 2005 el Con-
greso de los Dipu  tados aprobara una proposición no 
de ley en sentido similar presentada por Izquierda 
Unida.

Este plan, que pretendía facilitar la financiación del 
acceso al carnet de conducir en mejores condiciones 
económicas a jóvenes entre 17 y 25 años, fue presenta-
do en rueda de prensa por los titulares de Interior y de 
la Dirección General de Tráfico, Alfredo Pérez Rubal-
caba y Pere Navarro, respectivamente, el 28 de junio 

de 2007. Contó con una amplia campaña en los medios 
de comunicación bajo el lema «Carnet por un pavo» y 
se creó una página web especial www.permisodecon-
ducirporuneuroaldia.es que aún está en uso cuando se 
redacta esta pregunta.

En la información pública facilitada entonces por el 
Gobierno se señaló que dicho plan tendría una duración 
de tres años, que de él se podrían beneficiar entre 80.000 
y 100.000 jóvenes gracias a pequeños créditos no supe-
riores a 1.000 euros al 0% de interés y que contaría con 
una dotación de 50 millones de euros financiados a tra-
vés del Instituto de Crédito Oficial (ICO).

Ahora hemos conocido que este plan fue cancelado 
sin previo aviso apenas 14 meses después de su puesta 
en marcha, en diciembre de 2008, sin haber cumplido 
ni por asomo los objetivos marcados inicialmente, tanto 
en duración como en el alcance de los potenciales bene-
ficiados, entre los que se encontraban los jóvenes a los 
que iba destinado y las autoescuelas que ofrecerían los 
servicios para la obtención del carnet, así como en el 
dinero destinado a su financiación.

Según los datos oficiales conocidos, sólo cerca 
de 13.400 de los cerca de 100.000 jóvenes previstos 
utilizaron este plan para financiar su carnet de con-
ducir y la cuantía destinada a ello a través del ICO 
no llegó a los 13 millones de euros. Además, repre-
sentantes oficiales del sector de las autoescuelas han 
indicado que nadie les avisó de la imprevista cance-
lación del plan, con los inconvenientes generados 
por ello.

Por todo ello, se formulan las siguientes cuestiones:

¿Por qué motivos canceló el Gobierno este plan del 
que se iban a beneficiar un número importante de jóve-
nes, precisamente en una de las franjas de edad más 
azotadas por el desempleo y la precariedad laboral, para 
financiar la obtención del carnet de tráfico?

¿La supresión de este plan se debió a problemas 
económicos y de financiación a través de la línea del 
ICO? ¿Funcionó correctamente la relación entre el 
ICO, las entidades bancarias privadas y cajas de aho-
rros y las autoescuelas en su desarrollo?

De la misma manera que se hizo una importante 
campaña de publicidad para avisar de su puesta en mar-
cha, ¿por qué no se avisó públicamente de su cancela-
ción apenas un año después de su puesta en marcha 
para que sus potenciales usuarios no siguieran solici-
tándolo de manera infructuosa? ¿Por qué no se comuni-
có esta cancelación sobrevenida a los representantes de 
las autoescuelas para prevenir los efectos negativos que 
pudieran causarles?

¿Qué coste total tuvo, tanto en su diseño como en 
las inserciones publicitarias de todo tipo, la campaña 
publicitaria lanzada para dar a conocer este plan? Ade-
más, en particular, ¿qué coste tuvo el diseño, puesta en 
marcha y mantenimiento de la web www.permisode-
conducirporuneuroaldia.es ?
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¿Tiene previsto el Gobierno retomar este plan a lo 
largo de esta legislatura para dar microcréditos a los 
jóvenes entre 17 y 25 años para financiar su carnet de 
conducir? ¿Ha valorado el Gobierno poder dirigirlo a 
grupos concretos como jóvenes en paro, estudiantes, 
becarios o con bajos ingresos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/073370

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Francesc Canet i Coma, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo dedo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

La Directiva Marco del Agua, 2000/60/EC, obliga 
a la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) y al 
Gobierno español a elaborar un nuevo Plan de la 
Cuenca del Ebro antes del 2010. Según la normativa 
europea, la gestión fluvial del nuevo Plan tiene que 
garantizar el buen estado ecológico de los ríos y, para 
ello, hay que garantizar un caudal ambiental, ecoló-
gico o de mantenimiento. A su vez, ese caudal tiene 
que asegurar el buen estado ecológico del tramo final 
del Ebro, el delta del Ebro y la zona marina de su 
influencia.

El Consell per a la Sostenibilitat de les Terres de 
l’Ebre, un organismo donde participan todas las admi-
nistraciones públicas involucradas, elaboró un informe 
científico que cuantificaba el caudal ecológico del Ebro 
en 12.783 hm3 en los años húmedos, 7.305 hm3 en los- 
años secos, y en 9.691 hm3 de media.

Sin embargo, hay la posibilidad que la CHE y el 
Gobierno español aprueben un caudal mínimo para el 
tramo final del río Ebro muy inferior al necesario para 
el medio ambiente. Además, cabe la posibilidad que se 
fije el caudal ecológico como el restante de las conce-
siones de agua y, por lo tanto, que dependa del caudal 
total que, obviamente, puede variar mucho con los 
años.

A ese efecto, hay que tener en cuenta que el delta 
del Ebro, con 320 km2 de superficie, constituye el hábi-
tat acuático más importante de la Mediterránea occi-
dental, después de la Camarga (Francia). En el delta del 
Ebro habitan entre 50.000 y 100.000 aves, según el 
período, que pertenecen a 300 especies, el 60% del total 
de la Unió Europea.

Ante esta situación, solicitamos respuesta a las 
siguientes preguntas: 

Que caudal ecológico preverá el nuevo Plan de la 
Cuenca del Ebro.

Con qué criterios se determinará el caudal ecológico.
Que actuaciones están previstas llevar a cabo para 

garantizar el régimen de caudales ambientales que 
garanticen el buen estado del tramo final del río Ebro, 
el Delta y su área de influencia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2010.—Francesc Canet i Coma, Diputado.

184/073371

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Raidel La O Villate es hijo de María Julia Villate, 
activista de la Federación Latinoamericana de Mujeres 
Rurales de Cuba, Flamur, del Partido Republicano de 
Cuba y comprometida con las Damas de Blanco.

Según informaciones recibidas Raidel La O Villate 
está siendo hostigado sistemáticamente por el Capitán 
de la Policía Nacional Revolucionaria Santos Benítez 
Verdecía, Jefe del sector de la barriada del Rosario 
(Cuba).

Raidel La O Villate es citado en distintas ocasiones 
por el Capitán mencionado y este ha señalado que sino 
asiste a las citaciones lo mandaría detener y lo acusaría 
de desacato.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno a través de 
nuestra Embajada en la Habana del uso de técnicas 
represivas de esta naturaleza contra el hijo de María 
Julia Villate?

2.º ¿Ha contactado el Gobierno español con María 
Julia Villate, a través de nuestra Delegación en La Haba-
na, a los efectos de conocer con detalle la presión que 
esta recibiendo su hijo por parte de la policía cubana?

3.º ¿Se compromete el Gobierno español a trasladar 
al Gobierno de Cuba la más enérgica repulsa por el uso 
de las técnicas represivas descritas en esta iniciativa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 12 de febre-
ro de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.
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184/073372

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Dipu  tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál será la aportación española al reciente 
acuerdo del Consejo Cagre de 25 de enero de 2010, 
para la formación de agentes de seguridad somalíes 
en Uganda?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 28 de enero 
de 2010.—Beatriz Rodríguez-Salmones, Dipu  tada.

184/073373

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número de controladores aéreos que prestan sus 
servicios en AENA con indicación de sus destinos en 
los correspondientes centros y torres de control?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 20 de enero 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Dipu  tados.

184/073374

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe económico que el Reino de 
España destinó en 2009 a inversión en infraestructuras 

y servicios en Cabo Verde a través de Planes de Enten-
dimiento o de Cooperación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073375

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe económico que el Reino de 
España destinó en 2009 a inversión en infraestructuras 
y servicios en Ghana a través de Planes de Entendi-
miento o de Cooperación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073376

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe económico que el Reino de 
España destinó en 2009 a inversión en infraestructuras 
y servicios en Marruecos a través de Planes de Entendi-
miento o de Cooperación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073377

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
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 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe económico que el Reino de 
España destinó en 2009 a inversión en infraestructuras 
y servicios en Senegal a través de Planes de Entendi-
miento o de Cooperación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073378

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe económico que el Reino de 
España destinó en 2009 a inversión en infraestructuras 
y servicios en Guinea Bissau a través de Planes de 
Entendimiento o de Cooperación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073379

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe económico que el Reino de 
España destinó en 2009 a inversión en infraestructuras 
y servicios en Guinea Ecuatorial a través de Planes de 
Entendimiento o de Cooperación?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073380

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el período de ejecución de la inversión del 
Reino de España en Cabo Verde con destino a infraes-
tructuras y servicios en este país?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073381

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el período de ejecución de la inversión del 
Reino de España en Ghana con destino a infraestructu-
ras y servicios en este país?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073382

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el período de ejecución de la inversión del 
Reino de España en Marruecos con destino a infraes-
tructuras y servicios en este país?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.
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184/073383

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el período de ejecución de la inversión del 
Reino de España en Senegal con destino a infraestruc-
turas y servicios en este país?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073384

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el período de ejecución de la inversión del 
Reino de España en Guinea Bissau con destino a infra-
estructuras y servicios en este país?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073385

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el período de ejecución de la inversión del 
Reino de España en Guinea Ecuatorial con destino a 
infraestructuras y servicios en este país?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073387

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué importe económico destinará el Reino de 
España en el ejercicio 2010 a inversión en infraestruc-
turas y servicios en Cabo Verde?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073388

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué importe económico destinará el Reino de 
España en el ejercicio 2010 a inversión en infraestruc-
turas y servicios en Ghana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073389

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
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tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué importe económico destinará el Reino de 
España en el ejercicio 2010 a inversión en infraestruc-
turas y servicios en Marruecos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073390

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué importe económico destinará el Reino de 
España en el ejercicio 2010 a inversión en infraestruc-
turas y servicios en Senegal?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073391

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué importe económico destinará el Reino de 
España en el ejercicio 2010 a inversión en infraestruc-
turas y servicios en Guinea Bissau?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073392

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué importe económico destinará el Reino de 
España en el ejercicio 2010 a inversión en infraestruc-
turas y servicios en Guinea Ecuatorial?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073393

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones en 
infraestructuras y servicios realizadas en Cabo Verde 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073394

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones en 
infraestructuras y servicios realizadas en Cabo Verde 
en 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073395

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones en 
infraestructuras y servicios realizadas en Ghana 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073396

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones en 
infraestructuras y servicios realizadas en Ghana 
en 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073397

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-

tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones en 
infraestructuras y servicios realizadas en Marruecos 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073398

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones en 
infraestructuras y servicios realizadas en Marruecos 
en 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073399

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones en 
infraestructuras y servicios realizadas en Senegal 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.
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184/073400

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones en 
infraestructuras y servicios realizadas en Senegal 
en 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073401

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones en 
infraestructuras y servicios realizadas en Guinea Bis-
sau en 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073402

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones en 
infraestructuras y servicios realizadas en Guinea Bis-
sau en 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073403

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones en 
infraestructuras y servicios realizadas en Guinea Ecua-
torial en 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.

184/073404

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Dipu  tada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Dipu  tados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones en 
infraestructuras y servicios realizadas en Guinea Ecua-
torial en 2010?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de febre-
ro de 2010.—Ana María Oramas González-Moro, 
Dipu  tada.
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CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 
Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Dipu  tados, para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de febre-
ro de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso 
de los Dipu  tados, Manuel Alba Navarro.

179/000164

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Hernando 
Fraile y don Juan José Matarí Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la inversión realizada por la 
empresa pública Radio Nacional de España durante el 
año 2009 en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 27 de enero 
de 2010.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Hernando 
Fraile y Juan José Matarí Cruz, Dipu  tados.

179/000165

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. Cor-

poración de Radio y Televisión Española, S.A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000166

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000167

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, 
S. A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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179/000168

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en el Ente 
Público RTVE, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000169

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2010 estaban prestando sus servicios en la E.P. Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecían e 
importe total que se ha pagado por cada uno los dife-
rentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000170

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., 
grupos de clasificación profesional a los que pertene-
cían e importe total que se ha pagado por cada uno los 
diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000171

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en la E.P. 
Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacionalde España, 
S. A., grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecían e importe total que se ha pagado por cada uno 
los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.

179/000172

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu  tados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de trabajadores laborales, y 
en su caso funcionarios, que a 1 de enero del ejercicio 
de 2009 estaban prestando sus servicios en el ente 
Público RTVE, grupos de clasificación profesional a 
los que pertenecían e importe total que se ha pagado 
por cada uno los diferentes conceptos retributivos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de enero 
de 2010.—Rafael Merino López, Diputado.
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